
TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1 005,2 milibares;
Temperatura média do dia: 16,5 grais centi
grados. Umidade relativa média: 85,4%. Esta
do .médio do céu: de meio a encoberto,
cumulus, stratus, nevoeiros' noturnos na,s
margens I de rios, litoral e serras. Estado
medio do tempo: com chuvas passageiras no
planalto e instabilidades no litoral. Previsão:
A. Seixas Netto.

O MOBRAL está Infcrmando que encon

tram-se abertas as inscrições ao curso'de trei
namento de alfabetizadores, a sen realizado
nos dias 8 e 9 vindouros, com início marca

do para as 8 horas, na Secretaria da Educa- ,

ção da Prefeitura Municipal de Florianópolis.
As inscrições poderão ser feitas das 12 às
18h3Om.
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Governo' insiste' com· a Fiai
I I

o Governo do Estado pretende manter em pauta os entendimentos com a Fiat, na esperança de que aquela empresa
,

venha a instalar uma unidade industrial em Santa Catarina, de acordo com a manifestação dada há

algumas semanas por representantes do grupo italiano que visitaram o Estado ex�minando essa possibilidade.
Um emissário da Secretaria do Desenvolvimento Econômico regressou ontem de São Paulo, onde levou a insistência

do Governo catarinense para que venha a se concretizar a instalação de uma fábrica de carburadores e

outra de acessórios de plásticos para automóveis em Santa Catarina. As condições ainda são estudadas(Pág. 13). '

Epidemia de
,

eé lera faz. Treino hoje para jogo de amanhã
Os jogadores do
Coríntians foram
liberados pelo técnico
I ustrich até as 22
horas de ontem, após
a chegada no

aeroporto Herc ílio
Luz, que se deu às
17h50min. Hoje pela
manhã o

, time faz um

treinamento leve e

depois se concentra

até a hora do jogo
de amanhã,
contra o Figueirense.
O Coríntians jogará
completo, apenas
entrando Laércio no

lugar de Baldochi, já
que este não esteve

bem contra o

Coritiba. lustrich
disse que está
realizando um

'

trabalho a longo
prazo no Coríntians.
"Estamos apresentando
um f�tebal de altas
,e baixos". (P.16).

. ,.

mais Vitimas
na Itália

A epidemia de cólera que já fez várias vítimas
na Itália propagou-se agora em direção ao

norte do país, onde uma pessoa morreu
em virtude da moléstia. Nas cidades,

de Napples e Barí os mortos já se elevam a 13. ,

Os est0YtUes de vacina' estão se esgotando (P. ij
I'

,

'Cardeal' diz
que ,8 farsa

, .
, --

CG'nonlzaça.o'
do ,P. Cícero,'

o cardeal D. Vicente Scherer disse ontem
que a canonização do padre Cícero pela
Igreja Católica Brasãeíra "� uma farsa

.

� � '-".,,� .. ou.�ada'., ac:resee!ltando que a

medida é uma profanação à sua memória (p,.S).
f

Abel: na falta do titular Dagoberto, disputa carilMoenda.
,"

'. , .

.

"

As novas instalações do INPS na Rua Esteves Júnior reunirão num só local os diversos serviços de atendimento ao público.
'

INPS quer atendermelhor
mudando para novo prédio

Com 7 mil metros quadrados de área construída, destinada exclusivamente ao atendimento públicd;
a nova agência do INPS em Florianópolis, a mais completa do Estado, permitirá ao órgão

melhor prestação de serviços aos seus beneficiários tão logo seja inaugurada. A inauguração está
prevista, em princípio, para meados deste mes, dependendo d� confirmação dos técnicos. O superintendente

do INPS, Sr. Laélio Luz, disse ontem que se não faltarem recursos humanos para a assistência médica
,,-. entrará também em funcionamento um completo serviço de pronto socorro (Página 8).

,

Bomba explode no IdentificadQs.
os corpos dos

mortos no Volks,

túmulo ,de Lenine

na,Pr. Vermelha
I

Uma bomba explodiu no túmido de Lenine; na Praça Vermelha, em
Moscou, matando duas pessoas mais um cidadão soviético,

tido como "demente" pelas autoridades, que a colocou no local,
O túmulo de Lenine foi aberto ontem, segunda-feira,

contrariando a praxe que o mantém sempre fechado nesse dia (p.2).

As três restantes vítimas do acidente do Volks que no domingo
último caiu nas águas do Rio Imaruí foram identificadas

ontem: Nereu Lemos de Liz, de 18 anos, RobertoJosé de Carli,
de 24 anos, e o próprio fdho de Dautt, Paulo Sérgio, de

'

23 anos. Excesso de velocidade, a possível causa. (F.14);

J

O Figueirense só entrou
em campo para treinar
com seus titulares às
c_18 horas de ontem,
pois o técnico
Antoninho quis esperar
a chegada de Antônio
Clemente, que estava
no Rio, e veio no

smo avaião que a

delegação do Coríntians

apanhou em Curitiba.
O técnico deverá

,

decidir hoje se mantém
Abel na quarta-zaga, no
lugar de Moenda, e ainda
se fará outras

modificações na equipe '

que terminou o jogo de

sábado, contra o Ceub.

Hoje pela manhã o

Figueirense volta a

campo para o apronto e

em seguida os jogadores
ficarão concentrados no

Hotel Canasvieiras para
o jogo de amanhã. Os

ingressos começam a ser

v9r.didos. hoje no

Roberto: muitos autógrafos na chegada ao aeroporto. ,centro da êidade (P.16).

Está em Florianópolis o
professorMichel Rochefort,
autoridade em urbanismo
da Universidade de Paris.

Na sua chegada, ele
traça algumas breves e

superficiais considerações
a respeito do crescimento

urbano da cidade: O
suficiente pata constatar

que, no centro, esse
crescimento é desordenado.

nA Capital cresce

deso,r'denadamente"
I
Parao professor Miche, Rochefort, urbanista, da Universidade de Paris,

que esteve em Florianópolis em 1971 ê agora visita novamente a)
cidade, o desenvolvimento urbano da Capital passÓu a levar as residências

elegantes para os morros, enquanto que no centro o crescimento é
\desordenado. O aterro e a nova ponte, 'contudo, são esperanças (Pág. 8)

(,

-

'As autoridades prestigiaram a sessão solene.

AL teve.
sessão

pela
Pátria

Cumprindo a programação
alusiva à Semana da

Pátria, a Assembléia
realizou ontem Sessão
Cívica Solene, com a

presença das mais
destàcadas autoridades.
Como inovação em

atos solenes daquela
Casa, os oradores
não foram deputados,
filas representantes
da imprensa e dos

universitários, que
expressaram conceitos
de suas classes (P.3).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Salbin eManrique acusam

o Governo de parcialidade
Ricardo Balbin e Francisc�

Manrique, os principais adver
sários do general Juan Peron I

para as eleições de 23 de se

tembro, acusaram o Governo
atual de "parcialidade" e inati
vidade.

Balbin é candidato pela
União Cívica Radical - UCR
- e Manrique pela coalizão
cen tro-direitista Aliança Popu
lar Federalista.

Peron, que assistiu na sex

ta-feira passada uma grande
marcha, .de operários em ade
são à sua candidatura, indicou
que centralizará sua campanha
em discursos pela televisão.
Isabel Martinez, candidata à vi
ce, realizará as viagens pelas ci
dades do interior, trabalho
cansativo para o 'velho caudi
lho.
BALBIN DECEPCIONADO

Balbin asseverou na cidade'
de Resistência, que voltava a

"ficar decepcionado" com o

am biente político do País,
Tem ,sido ele o mais firme de
fensor da "institucionaliza

ção", pela qual de� apoio polí
tico no Congresso ao ex-presi
dente Hector Campora e ao

atual mandatário provisório,
Raul Lastiri.

- Os peronistas ganharam
e não houve de minha parte
nenhuma queixa, nenhuma re

provação, porque era necessá
rio começar uma tarefa de ins

titucionalizaçâo definitiva. No

entanto, perderam-se cem dias
e vamos perder, mais cem. No

dia 23 de setembro, o povo te

rá 'de eleger novo Presidente e

esperamos que desta vez não

seja necessário eleger outro da

qui, a alguns meses - disse

Balbin,

MANRIQUE
_ Manrique, em seu discurso

em Bahia Blanca, disse que a

agência oficial de notícias Te
Iam "é uma empresa de conce

pção absolutamente totalitá
ria. Maneja a publicidade, de
maneira que controla todos os

órgãos de expressão".
O regime militar anterior

concedeu à Telam o monopó
lio da publicidade dos Minis
térios e empresas estatais, o

que constitui uma arma impor
tante nas relações entre o Go
verno e os jornais. Manrique
disse ser compreensível o re

cente decreto governamental
'que proibiu as agências noti

ciosas estrangeiras de difundir
notícias argentinas dentro do

país. "Não está certo que um

país receba suas notIcias atra

vés de uma empresa estrangei
ra. E também não é agradável
â democracia ou à liberdade

que uma empresa como a Te
Iam controle \l publicidade".
PERONISMO: DERROTA

O peronismo sofreu ante-

ontem � à noite síia segunda
-derrota eleitoral, desde a rec

tumbante vitória de
-

Hector ,

Campora, quando um seu can

didato nas eleições comple
mentares para a nomeação de

intendente (prefeito) de uma

importante cidade costeira foi
. derrotado.

Edgardo H. Yelpo, candi
dato do Partido Intransigente,
venceu' por 152 votos contra

108 da Frente Justicialista de

Libertação - Frejuli -, dirigi
da pelo peronismo. O resulta·,
do é devido à validação dos su

frágios contidos numa seção
eleitoral feminina de Necochea
cidade a 500 quilômetros de

Buenos Aires.
NeSSaS eleições, os votos da ,

União Cívica Radical se incli

naram par a_ o Partido Intransi-

Balbin: decepcionado ...

Mimrique: críticas.

gente, grupo dirigido por Os
car Allende, que, faz parte da

Aliança Popular Revolucioná
tia - APR -, coalizão de es

querda. Nas eleições de 15 de

abril, para senadores e gover
nadores de província, o can

didato radical Fernando de La
Rua derrotou na 'capital Mar
celo Sanchez Sorondo, da

Frejuli, para uma cadeira no

Senado. De La Rua é agora
companheiro de chapa de Ri
cardo Balbin, como candidato
à vice-presidéncia.

Não,Alinhados: a AL tratárá
só dos assuntos econômicos

As delegações latino-americanas à Conferência
de cúpula dos países não alinhados que será
aberta em Argel, amanhã, pretendem atentar para
as questões econômicas, deixando que seus cole-

'

gas da Ásia e África promovam a campanha de

apoio aos movimentos de !i9�rtação.
A única voz que. se ouviria falar sobre a liber

tação seria a do primeiro-ministro cubano Fidel
Castro. Ele é esperado amanhã mesmo, depois de
fazer escala na Guiana, que também enviará um

representante à Conferência.

Na lista de delegados não está incluída a ,pre
sença de movimentos' de libertação na América
Latina. Mais de meia dúzia de países africanos e

asiáticos estão inscritos.
,

Os demais membros latino-americanos da
Conferência são o Chile, Trinidad-Tobago e

Jamaica. Peru e Argentina serão admitidos pela
primei�a vez. México e Panamá são observadores.
O Brasil e a Venezuela enviam delegados como

visitantes extra-oficiais.
'

ELOGIOS E DENúNoAS
Em reunião dos chanceleres, realizada domin

go, o ministro das Relações Ext�riores da Jamai

ca, Dudlet Thompson, falou em nome dos latino
americanos. Elogiou a "justiça social" e denun"
ciou o "imperialismo, o colonialismo e o racis

mo", mas, não mencionou,nenhuma luta dI) liber
tação 110 sul do Rio Grande.

,O projeto de resolução do Comitê Preparató
rio da Conferência pede aos membros para "ter
minar com os tratados, acordos e convenções que ,

lhes foram impostos pela 'força e pela violência".
Acrescente: "Esse processo deve ser esten

dido, acelerado e coordenado na América Latina,
Ásia e África, para fortalecer a ,solidariedade
entr� os paJses em desenvolvimento, fazer frente

à sua situação de enfraquecimento e assegurar o
iestabeleclmento de uma ordem econômica inter-'
nacional, de acordo' com o que determina a ver

dadeira' democracia".
MAR TERRITORIAL

Espera-se que o Peru faça alguma proposta
qQr�hr.l1lação ª jurisdiçãqmarftima. Teoricq.I,_Ilep.te, "

Cuba poderia estender também seus direitos de

pesca até o limite das 200 milhas. Praticamente,
porém, não poderia fazê-lo, devido às, suas carac-
terísticas geográficas.

•

',
.

Um assessor do Ministro das Relações Exte
riores do Chile, Clodomiro Almeyda, disse que o

Governo do presidente Allende não apresentará
uma proposta em separado sobre os direitos da

pesca.
ESTADOS UNIDOS

Embora o Panamá não seja1membro da Confe
rência, espera-se que algUm outro país proponha
o fim da presença dos Estados Unidos na zona do
canal. O grupo latino-americano poderia' apoiar,
decididamente, os esforços dos- países árabes em

declarar o petróleo uma anna política p\lIa ser
'

usada contra os norte-americanos.
De outra parte, soube-se ainda que alguns

países 'latino-americanos pressionam os pr�du
tores de petróleo para estabelecer um banco de
desenvolvimento para os membros mais pobres
do.s não alinhados.

-

À voz da América .Latina não serão juntadas
as, dos ex-presIdente argentino Juan Domingo
Peron, do presidente mexicano Echeverria e do
chileno Salvador Allende.

Peron está envol'l(ido na campanha; Allende
enfrenta uma complexa situação interna; e Eche
,verria, segundo fontes diplomáticas, reduziu o

grau de seu país de possível membro com direito
a voto,' à categoria de ob,servador.

-

'

CONVITE
A CÂMARA MUNICIPAL OE FLORIANÚPOllS tem a honra de

convidar as autoridades Civis" Militares, Eclesiásticas e ao Povo em

'Geral, para assistirem a Sessão Solene, comemorativa à Semana da
Pátria, que será r�lizada no dia 4 de setembro p. vindouro, às 20,00
horas, no Paço Municipal.

Florianópolis, 30 de agosto de 1973
Lúcio Freitas da Silva

Presidente

LAVADOR DE CAPIVARI SIA
CAIXA POSTAL -:

-

34

EDITAL DE VENDA DA FAZENDA

. TUS.ARÃO - sc
! ! ISAIAS, EM CAPIVARI

,

o Lavador de Capivari S.A. faz ciente que fica aberta concorrência para venda de uma

fazenda denominada "Isaias",' de sua propriedade, situada em Capivari, municípiO de Tubarão,
às margens da BR·l 01, com cerca de 237 hectares (duz�ntos e, trinta e 'sete 'hectares). com
benfeitorias.

'

Os interéssad�s poderãp procurar ó Sr. Manoel RQcha no Escritório Central do Lavador de

Capivari SIA., para os esclarecimentos necessários e encaminhamento de visitas à Fazenda.

As condições de venda são as seguintes: 40% (quarenta por cento) no ato da assinatura _da
escritura e o saldo em 24 (vinte e quatro) prestações iguais, sem jurQs e sem correção monetária.

'As propostas deverão ser endereçadas ao Lavador de Capivari S.A., Av. Ernani Cotrin, sIno.,
Capivari, Tubarão, em envelope fechado, e constando no subscrito os dizeres "PROPOSTA

PARA COMPRA DA FAZENDA ISAIAS". .
, '"

O prazo para recebimento das propos!as findar·se-á no dia 10 de outubro de 1973 às 11
_

horas, quando serão abertas no Escritório do Lavador âe Cap!vari S.A., na presença dos

interessados. '

Quando julgado, o proponente vencedor, deverá depositar, na tesourarià da Empresa, o vaiO!

correspondente de 10% (dez por cento) do valor total da proposta, imediatamente após receber

a declaração como vencedor.
, ,

'

,
'

,

A escritura será lavrada dentro de 15 dias contados, a partir de 10 de outubro de 1973 e as

despesas correrão por conta do comprador. O não atendimento desta exigência implicárá em

perda do sinal e conseqwente des,istência do ven'cedor. '

A empresa reserva-se o direito de rejeitar uma ou todas as propostas se isso fôr de seu

interesse.
Tubarão, 20 de Agosto de 1973

Lavador de Cai:Jivari SIA.

A epidemia de cólera oriunda de Nápoles propagou
se agora em direção ao ndrte, atingifldo Roma,
onde já fez um morto. Nas cidades de Nápoles e

Bari, o número de mortos eleva-se a 13.

Surto de cólera que,
começou' em Nápoles
já atingiu Roma

Chile

Situação tende a
.

,

pIorar.
,

'

o pão está· faltando

Oposição quer provoc_ar um golpe

Até
,

Os habitantes de três importantes províncias
chilenas enfrentam um rígido racionàmento de

_

pão", devido à falta de trigo no país.
Um dirigente comunista do Sindicato dos Tr a

balhadores em Panifícaçâo, Luís Gutierrez, reco-'
nheceu que o problema do abastecimento de pão
é grave nas províncias de Santiago, Valparaiso e

Aconcágua. Disse ele que a escassez se acentuou
ante a demora de alguns navios que transportam
'trigo adquirido no exterior pelo ,Governo. As três
províncias representam mais de 50 por cento dos
dez milhões de habitarites do Chile.

Até o 'momento, o Governo nâo informou ofi
cialmente sobre o racionamento, mas nas padarias
'há avisos esclarecendo: "Aqui só se vende pão
com cartões (de racionamento)". Calcula-se que a'

utilização desses cartões permite assegurar a cada
família sua quota de pão, sem precisar aguardar,

'

s ua vez durante horas, como acontece atualmen
te. Os.cartões são entregues por organizações co
munitári-as, denominadas Juntas de Abas,
tecimento e Preços - JAP.

Es ses mesmos cartões de racionamento permi
tirão às donas de casa, segundo se informou.jad
quirir arroz, azeite, açúcar, tetergentes, carne de
aves e outros artigos' essenciais, em determinados
dias da semana.

Os panificadores, referindo-se ao racionamen
to, declaram que, segundo estudos realizados, ca
da pessoa receberá diariamente' 300 gramas' de

pão. Para comprar o pão, os consumidores en

frentam grandes mas, desde- o amanhecer. Ante-'

ontem, após chocar-se com dois outros veículos,
um caminhão precipitou-se sobre um grupo de

.cornpradores, matando dois e ferindo 16, alguns
gravemente.
GREVE

Por outro lado, dirigentes dos 100 mil trans

portadores em greve anunciaram um endureci
mento de sua posição diante do Governo do pre
.s idente Salvador Allende, a quem 'pedem que re

nuncie, se não-pode' "cumprir' ós compromissos
assumidos com as .organizações sindicais".

O Governo respondeu a essa reivindieação, di
zendo que todas as exigências dos grevistas já fo
r am atendidas, razão pela qual qualifica o movi
mento"de "político e anti-patriótico",

Juan Jara, presidente da Confederação do

Transporte Tetrelltre, numa entrevista à imprensa,
formulou um apelo aos demais setores sindicais,
pedindo-lhes que "tomem consciência da situação
que o país atravessa". Acrescento� ter chegado"
"o momento das decisões. Não se pode continuar
brincando de manter em estado de alerta os co

merciantes de 17 das 2$ províncias do país , onde

foi .declarada uma greve, através dos, comandos
htters�dicais". Esse movimento adquire, hoje, ca
rãter indefinido e atinge um número não especifi
cado de técnicos.. profissionais liberais, indus

triais, funcionários, .agrícultores e trabalhadores
rurais. '

,

'controlar. O custo de vida subiu 323 por cento

nos últimos doze meses. A emissão de papel
moeda é acelerada. O dinheiro circulante aurnen
tou em 600 por cento desde que Allende assumiu

a Presidência, em 1970.

O Governo desvalorízoú ontem o escudo - de

300 para 350 em relação ao dólar -, o que prati
camente ocore todos -os meses. A diminuição nas

produções agrícola e industrial,'causada em parte
pelo programa 'de 'Allende levar o Chile "pelo ca

minho do socialismo", provocaram séria escassez

de alimentos � produtos de consumo. Para aliviar
a escassez, chegou no fim-de-semana um carguei
r o mexicano com 500 toneladas de. carne de cava
lo.

GOLPE DE ESTAQO
,Um oficial militar afirmou, em conversa parti

cular, que as Forças Armadas poderão assumir o

Governo, para deter o declínio econômico. Asse
verou ele.que o eventual "golpe" seria semelhante
ao realizado pelos militares no Uruguai. O Presi
dente continuaria no cargo .àté o término de seu

mandato em 1976, mas' as Forças Armadas teriam
o poder real'.

.. ;.':��J"p,ão 'a�re 'as':p,c.rtas 'para.('t ?,il.._J·vl j)l,_.J •. , • ..IU ;' ... i.. -,-

investidores 'estrangeiros
norte-americanos a oportunidade de obterem
maiores .beneffcíos da economia japonesa; o que
ajudaria a .balança de pagamentos dos Es tados

Unidos, que enfrenta atualmente sérios proble
mas. Uma autoridade norte-americana, afirmou
que as ações de liberalização do Japão são bem

vindas, mas há muitos falores a serem consid�ra
dos "antes de realizarmos. negócios no Japão".
A f i r m o u t a m b é m que' o s e in p r e

sanos, estrangeiros T6quio enfrentam agora
altos preços pelos 'terrenos, altas de salários, es
cassez de trábalho, contaminação, ampla capaci
'dade das empresas já existentes no país e uma

incerteza nas' taxas de câmbio entre o Ylln e o

dólar.

Líbia critica, imperialismo'
e a uquadrilha de

O primeiro-ministro da

L'lbia, Abdel Salem Jaloud,
criticou abertamente a política
"imperialista' e colonialista"
dos E&tados Unidos no mundo

árabe, declarando que a Líbia
está disposta a enfrentar todas
as "maquinações" ima�a�,s
por "Nixon e sua quadrilha .'

Em uma entrevista à imprensa,
de quatro h?ras e meia,
Jalloud informou a descoberta
de três importantes jazidas de

petróleo, maiores do que se já
,anteriormente. encontradas na

'\ LIhia. Em um longo exame da

situaçãõ petrolífera da LIbia,
Jalloud insistiu em duas idéias:

Nixon"
que a, Líbia sempre terá o seu

petróleo disponível - dentro )

de suas próprias condições, - e

não será
-

responsável por ne

nhuma crise do petróleo, e que
uma série de maquinações es

tão sendo ,preparadas pelos�Es
tados Unidos contra os Ara
bes. Ressaltou o '1lUÍnanitaris
mo" da 'LIbia, por estar dis

posta a suprir o mundo de to

do o petróleo que 'necessite,
desde. que sejam pagos os pre
ços que pedir.

'

CONTROLE
A hbia pretende dar 'se

quência ao' seu decreto de 'Con
trole de 51 por cento de todos
as operações de empresas pe
tr olíferas com se'nsív.eis
aumentos nos preços do pe
tróleo e já não aceitará dólar�s
como pagaménto pelo produto,
não refmado, informou ontem
o jornal "AI Anwar", de Beiru
te. O primeiro-ministro hbio,'
Abdel Saiam Jalloud, disse que
o preço do petróleo hbio será
elevado a seis dólares o barril,
que é 30 por cehto mais1 alto
do que os atuais preços da

LIbia, e filais do que o dobro
do preço do petróleo nã;o refi-
,nado do Golfo Pérsico. Ao ser

decretado: em julho, o contro
le de 51 por' cento da Oci
dental Petroleum, da Califor
nia, a empresa norte-americana
concordou em comprar a par
cela de petróleo da LIbià a

4,90 dólares o barril do produ
to' não refinado, com 40 graus

'

de viscosidade. .::

Um decreto llbio nacionali

zou, no sábado, 51 por cento
das empresas petro'líferas no'

país :__ a Standard Oil, o 'Gru
po Amoseas, e Royal J;>utch e

outras firmas menores. As na

cionalizações dão a Úbia' o
controle da produção diária de

-mais de 1,2 milhões de barris
diários e peritos no setor te- .

mem uma reação em cadeia
dos Estados petrolíferos do

Golfo, caso surjam novos aeor

dos para fixação ,de p.reç9s n�
LIbia. O governo lí6lO fIxara
uma data limite de três meses

para a -celebração de conversa;
ções com íls empresas petroh
feras para revisar as elevações
dé pre,ços.

Grupos chilenos anti-marxistas exigem aberta
mente a renúncia do presidente Salvador Allende,
O objetivo da campanha é frear a experiência so
cialista de Allende e provocar um "golpe" para
que as Forças Armadas assumam o poder.

As .declarações do Partido Nacional, direitista,
e grupos trabalhistas e de profissionais liberais,
divulgadas nos últimos dias, exigem a renúncia do
Presidente.

A campanha foi acelerada nestasemana, com

ameaças de novas greves e uma marcha de mulhe
res, programada para amanhã à tarde, no centro

de Santiago.
.Allende disse que renunciaria, caso o povo tra-

trabalhadorpedisse. "Nós somos d povo. Cada ho

mem desta terra é nosso. filho.", proclama �m,
anúncio das organizadoras da marcha das mulhe-

res, publicado 'nos jornais.
'

A direção do Partido Democrata Cristão abste

ve-se de pedir publicamente a renúncia de Allen

de, ainda que entre 'suas bases haja uma pressão
crescente nesse sentido.

Mas os principais problemas chilenos são eco

nômicos, e não políticos. A economia é afetada

por uma inflação que o Governo não consegue

Os japoneses abriram finalmente sua próspera
economia aos investimentos e propriedades es

trarigeiras quase sem restrições. No entanto, não

parece estar em andamento uma invasão em mas

sa de capitais de todos os cantos do mundo. "Não
_

houve uma mudança significativa", na quantidade
de investimentos estrangeiros desde que foi anun

ciada a liberalização em primeiro de "maio, segun
do aflImou um funcionário do Ministério da In

dústria'e Comércio Internacionais.
Os Estados Unidos e 'outros país es pressiona

ram o Japão para eliminar os controles aos inves:
t imentos" que limitavam a 50 por cento os con

troles estrangeiros de empresas e capitais do país.
A grosso modo, a nova política poderá dar aos

CONCURSO PÚBLICO, PARA
, ,

TÉCNICOS ÉM CONTABILIDADE
Camboja: comunistas
continuam na ofensiva
Apenas 800 metros da estrada que liga Phnom Penh ao mar

restam em mãos das forças com)lnistas após uma violenta lut,.a no
domingo, em que treze soldados governamentais foram mortos,
segundo o comando cambojano. Um comunicado informou que
a rodovia 4 ainda estava bloqueada em Sala Kruos, 25

quilômetros a,oeste de Phnom Penh. O Governo informau que os
-

comunistas do Khmer Vermelho' sofreram grandes baixas no

domingo, mas admitiu 13 baixas entre suas forças, e acrescentou
que dois veículos blindados foram destruídos e outros trés
'danificados. Em outro choque a uns '18 quilômetros ao sul de
Phnom' Penh, em Kompong Kantuolt, na rodovia 38, o Governo
informou que cerca de 50 comunistas foram mortos, mas não
deu detalhes. O comando informou que numa terceira batalha,
cirico soldados governamentais foram mortos na capital
provincial de Kompong Cham, 75 quilôm�tros ai nordeste ,de
Phnom Penh, que está cercada pelos vermelhos.

'J

A COTESC informa que foram aprovados no Concurso para técnicos

em Contabilidade, realizado em Florianópolis no último dia 25 de agos

to, os seguintes candidatos:
10. lugar - João Hamilton GonçalvesI.

,20. lugár - Júlió Cezar Sampaio T�ixeira
30. lugar - José Lauro Ludvig

, 40. lugar - Ivens de Cas�ro Faria
,

Os acima relacionados deverão comparecer dia 5 de setem,bro horá

rio, à 'Praça Get.úlio Vargas no. 15, para as providências necessárias à

admissão.

A epidemia de cólera na It ãlia propagou-se agora em direção
ao norte, atingindo a capital, onde uma pessoa morreu. O núme
ro. de mortos .nas cidades de Nápoles e Bari eleva-se a 13. Em

Roma, Mário Garofoli, de 88 anos, contraiu a moléstia, segundo
se informou, após comer mariscos que lhe foram trazidos de

Bisceglie, uma cidade perto de Nápoles, onde se registraram casos

de cólera. Os mariscos, especialmente, as ostras, são considerados
como o agente portador da moléstia.

'

As 'ostras, constituem um alimento muito popular em Napo
les e Bari, sendo extraídos das poluídas águas do Golfo de Nápo
les. 'Os, médicos ordenaram ontem o fechamento das áreas de

críaçãó de ostras e advertiram que esses e outros frutos do már
são os prováveis transmissores da enfermidade. Autoridades de

,

saúde de Sari formularam um apelo urgente pata que todas as

pessoas' que tenham comido ostras em Bari ou cidades vizinhas,
se submetam a tratamento com antibióticos.
FALTA VACINA

As vacinas e otitros medicamentos de combate à cólera estão
escasseando na Itãlia, O Governo enviou um .aviâo.militar a Lon-.
dres, para transportar. um mílhão e 600 mil doses de vacina,
Britânica. Em Nápoles foram vacinadas mais de 900 mil pessoas,
na semana passada, e ontem, outras milhares procuravam os cen

tros de vacinação. Em Roma, milhares de pessoas foram vacina
das nos últimos dias, mas tiveram que ,entrar em filas, durante
horas, em frente ao único centro de 'vacinação existente na capi
tal italiana. A epidemia fe� sua terceira vítima fatal em Bari,
porto meridional do Adriático, e a décka em Nápoles. Mais de

500 pessoas estão em quarentena, nessas duas cidades e em Ro

ma. Desse total, cerca de 100 são pessoas em que a cólera foi,
constatada clinicamente .

r:

"Demente" joga bomba
no mausoléu de Lenin
Fontes soviéticas informaram ontem que um "demente"

colocou, no sábado, uma bomba no mausoleu. de Lenin e causou a

morte de duas pessoas, além da sua. Apesar disso, ontem não se viam
indícios de danos no mausoleu.

.No entanto, o fato de que as autoridades tenham decidido abrir
ao público o túmulo de Lenin na Praça Vermelha, na segunda feira,
dia em que tradicionalmente o monumento permanece fechado,
evidenciou que o Governo se esforça para trazer confiança à
população e desvirtuar versões exageradas do que aconteceu.

Um turista ocidental que fala russo' e que viajava anteontem. à
noite de trem pelo interior ouviu quando um passageiro disse a seus

companheiros, que o mausoleu havia "voado".' As fontes que
informaram sobre as mortes não são oficiais no sentido estrito da
palavra, segÚndo a Associated Press, mas estão vinculadas aos meios
de informações soviéticos e ao aparelho de propaganda do regime.
A agência de notícias soviética TASS e \ o, Departamento de

Imprensa do .Ministérío das Relações Exteriores afirmaram nada
saber sobre essa versão. Segundo as fontes, um homem levou uma

bomba de fabricação' caseira ao túmulo ao meio dia de sábado. O
explosivo, ! oculto. sób

'

seu _Çasaco, foi detonado ,. acidental IOU

délibCiádàmtmte 'e o matou no ato. Duas mulheres .que-estavam.nc
,

local"morreram na hora e foram retiradas '..dó' edifício de grai:rito
vermelho em macas. As fontes disseram que autor do atentado era

um "louco". Não se sabe com certeza de que forma puderam chegar,
a essa conclusão devido ao fato de-que, de acordo com a versão, ele
morreu instantaneamente �

,

),

Rodésia pode,estar
auxiliando Portugal

O Jornal ingl�s Sunday Observer, de Londres, afirmou domingo
que tropas e aviões rodesianqs haviam realizado ataques dentro do

território de Moçambique, AfriGa, numa tentativa de esmagar o

apoio dado pela população das aldeias aas guerrilheiros que lutam

contra o Governo português. ,

O jornal disse 'que os rodesianos "desencadearam uma campanha
sistemática com o fim de matar homens, mulheres e crianças, no mes

passado". O artigo saiu na primeira página go import,ante semanário
de tendência independente e liberal, assinado por David Martin, que,
segundo s'e afirmou, chegou a Londres sábad4, após ter andado com

tropas guerrilheiras na província de Tete, Moçambique.
OS ATAQUES

Os rodesianos, segundo ele, "queimaram cabanas e estoques de
alimentos nas áreas de vales da província de Tete. Dizem que os

habitanie� do lugar foram decapitados. Bombardeiros rodesianos,
caças a jato e helicópteros armados, atacaram as aldeias, tendo sido,
realizada depois uma busca de sobreviventes na selva",

- Na' semana passada, consegui provas irrefutáveis de

testemunhas oculares - todos refugiados das atrocidades rodesianas '

- do envolvimento cada vez maior 'da Rodésia na Luta -

acrescentou Martin.. '

"Os rodesianos passaram para território português porque eles,
da mesma forma que os guerrilheiros da Frelimo e os sul-africanàs,
percebem que Moçambique é a chave da sobrevivência ou da mQ{t\)
do sul, governado pelos br!lncos".

'

"A estatística mais conservadora sobre o número de mortos

tanto pelos portugueses como pelos rodesianos no último.mes
parece ser de 300, e, poderá se descobrir que foi consideravelmente

, mais elevado" � termina o Jornalista.
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Com discursos do aca

dêmico Ebral Luiz Trenti
ni - defendendo' a partici
pação do estudante no

processo polft ico brasileiro
- e do jornalista Moacir
Pereira - sustentando o

papel da imprensa na for- I

mação da nacionalidade -

além de uma breve sauda
ção de seu presidente, o

Deputado Zany Gonzaga,
a Assembléia Legislativa
realizou ontem às 14 horas
uma "Sessão Cívica Sole
ne" incluída no programa
de atos oficiais da Semana
da Pátria. A presença de,
oradores estranhos ao re

cinto parlamentar em ses

são daquela Casa foi uma
inovação introduzida pela
Mesa a fim de aproveitar
os acontecimentos solenes
e especiais no sentido de
inaugurar "uma nova fase
das relações dos membros
da Assembléia Legislativa
com as classes que formam
a dinâmica da vida esta

dual", conforme acentuou
'o Sr. Zany Gonzaga, em

seu discurso destinado ex

clusivamente à saudação às
autoridades presentes' e à

apresentação dos oradores.

E ainda como novidade,
'entre as execuções dos hi-
nos oficiais pela Banda do
630. BI, o Coral Universi
t ãrio executou números es

peciais de seu repertório.
A -so lenidade contou

.

com as presenças do Go
vernador Colombo Salles,
do Desembargador Norber
to de Miranda Ramos, Pre
s ídente do Tribunal de Jus

tiça; do Prefeito Ary Oli-

v e i ra ; do monsenhor
Valentim Lock, represen
tante do Arcebispado; do
Senador Celso Ramos; do
Comandante do Grupa
mento Leste Catarinense,
General Florimar Cam

pello; do Presidente do
Tribunal de Contas, Conse
lheiro Nelson Abreu; de
Secretários do Governo,
Comandantes de unidades
militares sediadas na Capi
tale representantes do Sin
dicato dos Jornalistas de
Santa Catarina, da Casa do
Jornalista e do Sindicato
dos Radialistas. O Reitor
Roberto Lacerda e o ex-

'

Governador Ivo Silveira
também compareceram.

PARTICIPAÇÃO J

Citando trecho de uma

conferência do Ministro da

Justiça Alfredo Buzaid so

bre "a função da faculdade
de direito na conjuntura
atual" - "foi aqui que Rui
aprendeu a arriar a demo
cracia, defender as liberda
des públicas e cultivar o di
reito. Foi aqui que os estu
dantes pregaram a Repú
blica, lançaram as bases da

, Federação e consolidaram
a independência" - o aca

dêmico Ebral Trentini, re
presentando no ato a clas
se universitária, defendeu
em seu pronunciamento "a

indispensabilidade da pàr
tícipação do estudante na

vida pública nacional".
- Carece a nossa juven

tude de liberdade, pelo
menos para' pel).sar nos ob
jetivos nacionais, colabo
rando com o poder insti-

tuído - disse - mesmo

que deixando a tomada de
resoluções à, prudência das

gerações mais experientes.
O passo inicial é a abertura
do diálogo. Auscultar as

aspirações da juventude,
deixando-a pronunciar-se
em ordem, é querer a solu
ção dos nossos problemas
e permitir que as lideran
ças, solicitadas no futuro,
possam assumir o lugar
que lhes está reservado à
testa dos destinos da Na
ção.

"Vimos aqui, a convi
te" - acrescentou - "para
expressar os pensamentos
da classe estudantil e os

seus anseios maiores, na

ocasição em que se come

mora a independência do
País. Nenhuma ocasião se

nos afiguraria mais oportu
na que esta, para concla
mar as autoridades e repre
sentantes . do povo aqui
presentes a provocarem a

revisão da legislação que
triturou as atividades do
diretório acadêmico. Foi
um erro retirar a represen
tação de direito ao órgão
que de fato e costumeira
mente levava à administra
ção universitária, e ao po
vo em geral, o conheci
mento das deficiências que
grassam, .desgraçadamente,
no nosso ensino superior".

IMPRENSA RESPON
SÁVEL

Mencionando Hipólitó
José da Costa, o fundador
do "Correio Braziliense",
Jerônimo Francisco Coe
lho e Rui Barbosa entre os

que "na imprensa fizeram
a independência", o jorna-

/ Sgundo o Coordenador Executivo, Peter

.Jhann Bürger, "tudo leva a crer que esta ope

ração vai ter muito maior acolhimento e recepti
vidade do que-o PR XI, realizado em janeiro e'

fevereiro deste ano e o PR XII Regional, reali
zado em agosto. Nosso estudante está mais inte

ressado pelas operações nacionais, não sendo

exigida do estudante a participação primeira no

estadual para participar do nacional, como estava

sendo divulgado entre os acadêmicos. É lógico
que isto angaria mais pontos e melhores chances

de classificação".

Finalmente, o Coordenador do PR em Santa

Catarina anunciou que não estão ainda delineadas'
as preferências profissionais para atuação, embora
no campo da saúde a necessidade é premente em

todas as regiões.

Prioridade para 282 destacada
.na Câmara em discurso de Abel

As mais destacadas autoridades compareceram
ontem à sessão solene que a Assembléia

Legislativa realizou em homenaqern à Semana da Pátria.

Projeto Rondon iá inscreve os

estudantes para Operação XIII
Foram abertas ontem as inscrições para 'a Ope- Santa Catarina servirá como área de coordena-

ração Nacional XIII do Projeto Rondon, esten- ção de origem, enviarido universitários para atuar
dendo-se até o próximo dia 30 do corrente, na em outros Estados e, como coordenação de atua

Coordenação Estadual do PR, na antiga Reitoria. ção, recebendo estudantes de outras unidades da

Podem, inscrever-se universitários e técnicos de Federação.
nível superior em exercício daprofissão. "Após a elaboração do plano de atuação,

No atojía inscrição o"<;;��Ai�tõ' d� �J:�,apr.!t;i'Jwrã9;pr�Pwad0,s,e éstuda\ÍoS.Qslócais de atuação
sentar os seguintes documentos: ficha de inseri- dos jovens provenientes do Norte do País, que
ção, que é distribuída pela Coordenação, devendo serão em número de 102, sendo 32 de Pernambu
o interessado preencher ,vários requisitos com co, 32 da Paraíba, e 38 do Pará", afirmou o Prof.
seus dados pessoais, funcionais e curriculares; Cláudio Alexandre Fullgraf, Coord�nailor Esta-:
duas foto�afiaJ 3/4; carteira de identidade e de dual do Projeto Rondon.
estudante; atestados de vacina anti-tifica, anti

tetânica, anti-variólica e anti-amarflíca; gnpo san

guíneo e fator'R/H; apresentação de comprovan
tes dos cursos' de exfensão, estágios profissionais
e experiências profissionais que possui, arrolados
na ficha de inscrição. Não serão aceitas em hipó
tese alguma inscrições condicionais.

ATUAÇÃO
Este ano, o número de estudantes universitá

rios que participará do Projeto Rondon XIII será
de 275, assim distribuídos: 64 em Minas Gerais,
96 em Pernambuco; 38 no Amazonas e 77 no

Estado do Pará. Nessa unidade da Federação, os

universitários catarinenses atuarão em três áreas,
com 20 acadêmicos trabalhando no Campus
Avançado de Itaituba, 19 no Campus Avançado
de Santarém e 57 na Região de Belém, ao Norte
do Estado.

o Deputado Abel Ávila dos Santos registrou
no plenário da Câmara a repercussão causada em

Santa Catarina da decisão do Ministério dos

Transportes em incluir entre as obras prioritários
de 1974 o trecho Florianópolis-Lages da

BR-282. Segundá o parlamentar, a obra se cons·

titui numa das "mais legítimas aspirações do meu

Estado" e sua conclusão' representa "a verdadeira

integração sócio-econômica 'de Santa Catarina".
- Foram insistentes - afirmou - Os apelos da

bancada catarinense no Congresso Nacional. O
Governo do Estado, a Assembléia Legislativa, a

indústria, o comércio e, pode-se dizer, todo o

povo catarinense, falando urna só voz, sempre se

apresentaram ao Governo Federal clamando pela
construção da rodovia Presidente Nereu Ramos
em todo o seu traçado.

Após dizer que a conclusão da BR 282 "trará

amplas e alvissareiras perspectivas de progresso e

desenvolvimento para o Estado de Santa Cata

rina", o Sr. Abel Santos pediu que "sejam afas-

Encontro sobre
tuberculose foi
in'iciado ontem
Foi iniciado ontem nesta Capital o 10.

Encontro Regional Sul de Tuberculose, prorno
vido em conjunto pelas Secretarias da Saúde de
Santa Catarina, 'Paraná e Rio Grande do Sul, Mi
nistério da Saúde, Central de Medicamentos,
INPS, Organizações Mundial e Pan-americana da
Saúde e Sudesul.

O conclave encerra-se hoje e ontem os traba
lhos foram coordenados' pelos medicos Francisco
Benetti, membro da Comissão Diretora da Cen
tral de Medicamentos; Daniel Lopes Ferreira, che
fe do Escritório para a Região Sul da' OPS/OMS e

Sérgio Ruschel, diretor da Divisão de Saúde -da
Sudesul.

O Encontro está sendo desenvolvido no audi
'tório da Associação Catarinense de Medicina,
contando com a participação de técnicos dos três
Estados sulinos.

tados os entraves que ainda perduram, pela falta

de cumprimento de compromissos contratuais

por parte de construtoras empreiteiras que não

vêm, desenvolvendo uma ação mais progressiva
nos trabalhos de execução da BR-282" que traz

o nome do saudoso .e grande catarinense Nereu
,

..

Ramos".
-

. De qualquer forma - Finalizou - quere

mos, com toda justiça, destacar a posição do Mi

nistério dos Transportes, pela acertada e opor
tuna decisão de dar a necessária prioridade, den
tro do Plano Nacional de Viação, ao trecho

Lages-Florianópolis da BR-282 que, uma vez

concluído, virá permitir um maior índice de cres

cimento em toda a régíão compreendida entre 'o

planalto serrano e o litoral florianopolitano, onde
se localizam inúmeros municípios que, como 'as

demais 'comunas catarinenses, desejam e perse
guem a sua emancipação econômica e social, inte

. grande-se no grande movimento de progresso que

atravessa o Estado de Santa Catarina".

Deputado faz
defesa

dos políticos
Tubarão Sucursal) - O Deputado .Murilo

Sampáio Canto declarou em Tubarão, ao referir
se à necessidade de 'união da classe política, que
"contra os políticos são jogados todos os erros,

quando na verdade são eles que têm a grandeza
de ver todos os problemas e dar sua contribuição

, para que esses problemas sejam solucionados".

- Os políticos - afirmou -, tanto os da situa

ção quanto os oposicionistas, procuram com o

seu trabalho o engrandecimento do País.

Disse que as divergências entre 'os políticos
"são unicamente de ordem política, porque na

hora em que estiver em jogo a necessidade do

povo todos, sem distinção partidária, estaremos

dispostos a trabalhar para a solução dos proble
mas que se apresentam".

lista Moacir Pereira, repre
sentando a imprensa cata

rinense, acentuou em seu

pronunciamento que a

missão indelegável dos
meios de comunicação nos

dias' de hoje impõe aos

profissionais "compro
missos muitos nobres: nO:

tíciar bem, comentar para
o bem, divulgar pelo
bem".

Ressaltando o progresso
técnico da comunicação
no País, disse em certo tre
cho o representante dos

jornalistas: "Jornais, revis
tas, livros, programas' de
rádio e televisão invadem
os nossos lares, diariamen
te. É a inequívoca demons
tração de que a educação
se processa com maior in
tensidade fora das escolas.
A imprensa passa a ter, en
tão, aumentada a sua res

ponsabilidade, transfor-

mando-se de um veículo
meramente informativo
em poderoso instrumento
de formação. O gabarito
de suas notícias, comentá
rios, artigos e programas
não deve e. não pode des
cer de nível qualitativo, a

pretexto de assegurar índi
ces discutíveis de audiên
cia ou possíveis sucessos

pub Iicítários e empresa
riais .. Aceitar a diminuição
dos padrões morais e éti
cos propagados pelos veí
culos, seria aceitar o com

prometimento do processo
educacional de toda uma

geração. Permitir trans

plantes de usos e costu

mes, aceitos e difundidos
em países super-desenvol
vid o s, significa permitir
arriscadas rejeições de peri
gosas consequências na

formação moral da juven
tude". A sessêo'da Assembléia fez parte das comemorações oficiais da Semana da Pátria.

y

MAXIMILIANO GAIDZINSKI SIA., INDÚSTRIA DE AZULEJOS ELIANE

C.G.C. No. 86.532.538Al01
RELATÓHIO DA DIRETORIA

OJmprindo determinações legais e estatutárias ternos a satisfação de submeter a apreciação de Vv.Ss. a situação dos negócios sociais, consubstanclada em nosso

Balanço Geral e Demonstrativo de Resultados relativos ao exerc(cio social encerrado em 30 de junho de 1973.
'

De �ut�o lado, consignamós no�sos agradeci�entos à dedicação.e colaboração de nossos técnicos, funcionários e operários em geral, ficando à disposição dos
senhores acrorustas para prestarmos quaisquer esclarecimentos que forem Julgados necessários.

Cocal (Urussanqa}, 28 de julho de 1973

Maximiliano Gaidzinski - Diretor Presidente

Edson Gaidzinski :"'Diretor Técnico , /

Jarvis Gaidzinski -Diretor Industrial

Edson V. Bastos - Di�etqr de Vendas

Wilson Barata -- D'iretor Administrativo

BALANÇO PATRIMONIAL REALIZADO EM 30 DE JUNHO DE 1973

PASSIVOA T I V O
DlSPONIVEL
Caixa

Depósitos Bancários
REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
ESTOQUES

EXIGIVEL A CURTO PRAZO
Fornecedores
Direto'res e Acionistas
.lnstlt, Financeiras,
Outras Exigibilidades
Folhas a Pagar
Impostos a Pagar
Contrib. Previdenciárias
Correntistas Gerais
EXIGIVE1. A LONGO PRAZO
Instit. Financeiras
Diretores e Acionistas'
NÃO EXIGfVEL

5.661.269,76 13.578.016,93

10.995.757,04
1.400.000,00 12.395.757,04

-

.20.000.000,00 •••• J� ••• , �

,3.817.824,l0

3.099.994.35

939.465,00 27.857.283,45
11 .332.467,81

690.086,74

\ 127.360,77
3.022.097,64 3.149.458,4 1

3.426.010,64
880.875,25

3.609.861,28

405.720,55
4.375.063,98
287.589,15
592.896,08

1 .085.030,05
350.910,29

2.485.306,20
2.122.521,15

Produtos terminados
Produtos ern Elaboração
Matéria Prima
Almoxarifado
CRÉDITOS

6.043.767,69

13.455.661 ,02
4.777.020,16
618.220,11. 8.060.420,75.

• ". " .

" .. "" 251.659;14 '

""'�f
18.523',00 14.374.370,58

Clientes
(-) Dupls. Descontadas
(-) Provo plD�wDuvJdosos
,QléditasJDiversos _

Tit. e Valores Mobifiáriõs
REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

capital'
"

Córreçâó Monet. Ativo Imobilizado
Reservas Legais
Reserva Legal-OL-2627
Reserva plManut.Capital Giro
Reserva Estatutária
Reserva Especial
LUCROS SUSPENSOS
RESULTADO PENDENTE
Provisão s lÊ ncargos

6.900.016,99 1.239.371,76,
1.860.622,59

Créditos em Empresas Associadas
IMOB I LIZADO

25.413.433,59
11.550.688,10
8.489.436,69 28.474.685,00

Imobilizações Técnicas
(+) Correção Monetária
(-) Depreciações Acumuladas
Imobilizações Financeiras
Part.Em Empresas Associadas
Aplic.por Incentivos Fiscais
RESULTADO PENDENTE

9.207.795,00
3.392.069,51 12.599.864,51 41.074.549,51

186.087,46
169.129,02 355.216,48

COM.PENSAÇÃO
Contas Diversas 52.299.754,70

118.153.366,67

Despesas Diferidas
Variações Financ. do Ativo Imobilizado

COMPENSAÇÃO
Contas Diversas 52.299.754,70

118.153.366,67

,BALANço GERAL REALlZADO.EM 30 DE JUNHO DE 1973

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS

1 - RENDA OPERACIONAL BRUTA
1.1 - Vendas de Produtos
1.2 - Recuperação de Despesas em Faturas

2· IMPOSTO FATURADO
3 - RENDA OPERACIONAL LIQUIDA (1-2)
4 - CUSTO DOS PRODUTOS VENDIDOS
5· LUCRO BRUTO (3-4)
6 - DESPSSAS COM VENDAS! "

6.1 - Imposto de, Circulação de Mercadorias
6.2 . Despesas Gerais

7· GASTOS GERAIS

53.795.808,20
, 2.413.049,95

4.966,131,84
51.242.726,31
27'.318.413,84
23.924.312,47

5.329.966.86
2.801.487,45

'

8.131.454,31

759.00Ó,00
1.783.581,50,

23.514,80
,4.528.217,80 7.094.314,10

80.54Ep8 -

8.617.997',28
440.547,22
90.171,12

8.968.373,38
928.331,00

8.040.042,38
5.836.234,72

528.959,88
2.953.076,97 3.482.036,85

, 200.000,00
-

-

\

618.220,1'1
2.953.076,97 3.571.297,08

1.200.000,00

'383.124,05
383.124,05
288.30,0,96 ,

2.254.549,06
11.332.467,81

7.1 - Honorários da Diretoria
7.2 - Despesas Administrativas
7.3 - Impostos e Taxas'
7.4 - Despesas Financeiras

8 - DEPRECIAÇÕES
'

9 - LUCRO OPERACIONAL (5 - (6 a 8)
10· RENDAS NÃO OPERACIONAIS
11 - DESPESAS NÃO OPERACIONAIS
1'2 - LUCRO L1ClljIDO ANTES DO IMPOSTO DE RENDA (9+10-11)
13 - IMPOSTO DE RENDA PAGO NO PERIODO
14· LUCRO LIQUIDO DEPOIS DO IMPOSTO DE RENDA

15 - LUCRO SUSPEI'>JSO - SALDO ANTERIOR

16· REVERSÃO DE PROVISÕES/PROVISÕES
16.1 . Previsão p /Devedores Duvidosos

16.2 . Provisão p /Depreciação
17· GRATIFICA.ÇÕES
18· PÁRTES BENEFICIÁRIAS
19· PROVISÃO P/IMPOSTO DE RENDA

20· OUTRAs PROVISÕES
20.1 - Provisão p !Devedores Duvidosos
20.2 . Provisão p Depreciações

21 - RESULTADO A DISTRIBUIR (14+15+16)-(17+18+19+�O)
21.1 . Dividendos
21 .2 . Previsões

21.2.1 . Fundo de Reserva Lega.I
'21.2.2· Fundo de .Reserva Especial
21.2.3· Reserva p/Manut.Capital Giro

22· LUCRO SUSPENSO

Cocal (Urussanga), 30 de junho de 1973

MAXIMILIANO GAIDZINSKI
Diretor Presidente

EDSON GAIDZ!NSKI
Diretor Técnico

JARVIS GAlbZINSKI
Diretor Industrial

EDSON VIEIRA BASTOS
Diretor de Vendas

WILSON F.L.F. BARATA

Diretor Administrativo

Contador CRC/SC no. 0066

__''''." PARECER DO CONSELHO FISCAL
l;

Na qualidade de membros efetivos do Conselho Fil:, 11 de MAXIMILIANO GAIDZINSK,I S/A., INDÚSTRIA DE AZULEJOS ELIANE, reunidos.em sua sede social à

rua da República, 245, em Cocal, munidpio de Urussanqa ç SC, examinamos os documentos, livros e demonstrativos da Conta de Lucros e Perdas e o Balanço Geral de

Ativo e Passivo, correspondente as contas da Diretoria, referentes ao exercíclo social encerrado em 30 de junho de 1973 e encontramos tudo na mais perfeita ordem e

exatidão, razão pela qual os referidos documentos merecem nossa aprovação e somos de parecer que devem ser aprovados pela Assernbléia Geral.

CocalIklrussanqa}, 31 de julho de 1973\
,

Uno de Bona Castelan
"

Rubens Costa

Honório Búrlqo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

FIGUEIRA
- A informação que o presidente do

Figueirense prestou, através da TV Cul- ,

tura, sobre as condições do estádio Or-
'

lando Scarpelli para o Campeonato Na
cional não é totalmente verídica, confor
me o que se Pôde observar antes da parti
da entre o representante de Santa Catari
na com o Botafogo. Perto das "21 horas,
quando o jogo já estava para ser iniciado,
havia mais de sete mil pessoas fora do
estádio com ingressos em mãos. A rua

Olavo Bilac estava totalmente tomada

por uma ma "gorda", que chegou a .pro
vocar sérios problemas, inclusive para os

próprios moradores daquela via, já que
.. os que estavam esperando para entrar no
estádio não mediram palavras ao xingar a
diretoria alvi-negra, Um policial, ao pas
sar diante de mim, foi interpelado por
um senhor que solicitou providências já
que uma multidão procedida de "outros

portões, onde também não se podia en

trar. A mais triste solução não demorou
muito: derrubaram o portão, todos en

traram, inclusive os que não tinham in
gressos, e muita gente saiu ferida. Não
houve casos de morte, porque não era o

"dia de ninguém deixar esta terra", por
que eu vi a coisa "muito preta".

Em face do problema havido em de
corrência da falta de organização, sugiro
à diretoria do Figueirense a utilização do

portão da rua Olavo Bilac para a entrada,
transformando-o em seis' passagens com

suas respectivas roletas. Se, não tornarem
esta providência, haverá outros proble
mas na próxima quarta- feira, antes di
partida contra o Coríntians. Rosángelo
Figueres Soblinhos - Florianópolis.

UNIVERSIDADE
- A Universidade Federal de Sa nta

Catarina continua cometendo erros visf
veis a olho nú. Desta vez,

-

com a carteira
de 'estudante. Na matrícula para o segun
do semestre, todOs tiveram que pagar,
juntamente com as respectivas discipli
nas, a carteirinha. iiMas, passado já quase
um mês, ninguém ainda falou no tal do
cumento. E, certamente, como sempre
acontece, ninguém dará satisfação. Assim
como' fizeram no primeiro semestre"
quando o estudante teve que pagar a dis

ciplina Prática Esportiva, que também fi
cou só no' papel. Gonçalves M. Silveira
Filho. - Florianópolis.

, "",. "'PÕLlCI:AiMENT0;:<';; 1-.

Acontece certa� "coisas' em F1oiian6-'" '-'

polis que são inacreditáveis. Quarta-feira,
quando houve o jogo entre o Figueirense

,

. e o Botafogo, momentos antes do início
da partida, milhares 'de pessoas estavam

com seus ingressos coinprados aguardan
'do urna ocasião para entrar (se contí-

,

nuasse aguardando só iria entrar às 24

horas, quando o estádio estivesse vazio e

com seus portões abertos), por falta de

organização do sistema de funcionamen
to do estádio. Na rua Olavo Bilac, onde
uma multidão se concentrou em torno

do portãovgritava aosquatro ventos des

tacando sempre os piores palavrões. De
fora, avistava-se centenas de guardas nas

arquibancadas, enquanto fora do estádio
não havia siquer um. Depois de .derruba
rem o portão, é que eles Vieram 'assistir o
problema, já que não podiam fazer mais
nada. Mas ainda tentaram impedir a fúria
da multidão, mas não tiveram a coragem
de se meter para evitar que "muitos" en
trassem sem pagar. O negócio seria fisca
lizar fora do estádio, 'exigindo a forma

ção de filas e impedindo que alguém as

furasse. Vamos ver se na próxima quarta
-feira tudo irá ser diferente. Mauro F. Sil
va - Florianópolis.
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Diretor: JoséMatusalém Comelli -Editor-Chefe:Marcüio Medeiros Filho'

A Escola e a Independêneie
'Merece mais detida atenção,

entre os atos públicos com que
estamos comemorando io 1510.
aniversário da Independência, a

participação das escolas, pelo
desfile a que ainda ante-ontem

assistimos, nesta' Capital. Propo
mo-nos, portanto, neste registro,
não apenas louvar o esforço de .

professores e da direção de cada
estabelecimento que compareceu
à concentração, na Avenida Ru
bens Ramos, mas exaltar também
a significação da iniciativa e da

integração das crianças escolares
numa afirmação de civismo a que
precisamente terão de ajustar-se,
pela educação, as gerações que
surgem no País, prepostas a assu

mirem historicamente os deveres
de zelar pelo destino de. nossa Pá
tria.

Não terá passado despe rcebido
a quantos assistiram à parada de

domingo o garbo que inflava o

,peito de cada um daqueles pe
quenos estudantes, em cuja alma
a dedicação dos professores já
inocula os sentimentos de. orgu
lho para com a própria nacionali
dade. A isso, é claro, se chamará
- educar para o Brasil, como fi
nalidade precípua do esforço que
apresta homens para o amanhã.

Por mais que se deva evitar
descambe no extremado jacobi
nismo o culto do amor à Pátria
nunca seria lícito,! ém nome de
uma filosofia emergente de filia

ção a moldes estranhos à real ida-

de brasileira, erradicar os estímu
-los ambientes que nos conservam

advertidos das Peculiares exigên
cias do desenvolvimento nacio-

\

na I.
-

O encontro do Brasileiro con

sigo mesmo não se realizou senão
quando o País despertou para a

inadiável tarefa de valorizar tanto
o seu patrimônio espiritual e so

cial, como a sua potencialidade
física e humana. Disposto então
a olhar menos para o exterior do
que para as próprias condições de
existência soberana, começou o

Brasil a acreditar mais em si mes
mo e nos recursos morais e hu
manos para projetar-se futuro a

dentro, seguindo a trilha de sua

formação- pol ítica e de predispo-
sição civilizadora.

'

É pensar no que tem sido' o
trabalho destes ú.ftimos anos em

busca de mais fácil e mais íntima
permuta de relações entre os Bra
sileiros, rompendo o obstáculo
das distâncias e integrando o ter
ritório nacional para a sua efetiva
unidade física. A 'recuperação da
Amazônia sirva de demonstração.

"

Assim as gerações novas não po-
derão 'eximir-se das responsabili
dades dessa obra e ele outras que
lmprimirâo ao Brasil a marca da
dignidade dos que o habitam e

amam. E essa terá, sem dúvida,
de ser uma preocupação daqueles
que tenham por dever, no lar, na
escola e no trabalho, manter a

consciência brasileira ao nível da

nobreza de seu passado, em mar

cha indescontinuada para o seu

porvir 'de esplendores, compatí
veis com a extensão de suas ter
ras e com a capacidade física e

menta I de sua gente.
Aquelas crianças que, alegres e

ufanas, desfilaram ante-ontem
com impressionante garbo e com

penetração já representam o re

sultado da clarividência dos seus
'J

'

preceptores acerca do papel da
educação infantil para o desen
volvimento nacional. A perpetua
ção da Independência do Brasil
não se conseguirá por menos. De
.sorte que, ao assistirmos ao mag
nífico' desfile das nossas escolas,
como participação das novas al
mas que se instruem e educam
para a função patriótica elo futu
ro, nãoserã justo subestimar a in- -

fluência do professorado, catari
nense, devotado à causa da cons

trução mental do �aís de ama

nhã, pujante pelo seu progresso
material, prestigioso pela nobreza
de seu espírito e: independente
pela consciência' e pela bravura
de seu povo.

Dessa visão, certamente, de
corre o otimismo que contagia a
todas as classes e setores da co

munidade nacional, revigorando
energias e dinamizando forças no
sentido de grandes metas da ex

pansão de um povo ,infenso a

qualquer forma de escravidão e

resoluto na defesa de suas con
quistas históricas.

O apelo dirigido. pelaSenhora Zany. Gonzaga às mu
lheres catarinenses, .

no sentido duma atividade polittco
partidária mais efetiva, não será inócuo, porque, desde
logo, responde a uma alertada consciência ante as solici
tações democráticas do meio em que vivemos.

Dona Clotilde Gonzaga é, sem dúvida, uma dessas al
mas que, ampliando a influência da mulher para além das
obrigações do lar, sentem o imperativo da cooperação
feminina em favor da integração eleitoral do País, com a

participação das mulheres na arregimentação partidária
da Arena. A seu ver, a mulher que está hoje "muita
restrita ao lar", não deve esquecer que, como Bnsileira,
tem obrigações também para com a política do seu País,
à semelhança de como já procedem, aliás, muitas repre
sentantes do belo sexo, filiadas às organizações partidá
rias. E se é certo - penso eu - que- a mulher, dentro
mesmo dos deveres familiares, como mãe e como esposa,
já muito podem fazer pelo desenvolvimno . j de sua terra.
na formação de uma mentalidade comunitária, não deixa
de ser também um imperativo a sua participação mais
direta na vida política da coletividade. Aliás, D. Clotilde
Gonzaga acentuou um dos motivos pelos quais a mulher
se acha quase completamente marginalizada nas ativi
dades públicas, se bem não da vida administrativa. "Sei
que muitas" -r-' diz ela - "estão preparadas para exercer

. o seu papel, mas não ingressam na atividade pública ou

política por falta de oportunidade. E a oportunidade é
esta, se nos organizarmos ".

Designada pelo Presidente do Diretório Regional da
Arena, Sr. Jorge Bornhàusen, para coordenadora da cam
panha, que, frisou desde logo, "não tem líder", D. Clotil
de Gonzaga está superiormente dando cumprimento à
missão, cujo êxito se entremostra já no apoio que está
obtendo de numerosas damas da sociedade local.

U mulher possui qualidades de espírito que, se não
excedem, em geral, as do homem, superam nas às vezes,

e normalmente igualam pela compenetração dos deveres,
, pela-integridade da confiança e pelos ditames do civismo.
Esse movimento, que está encontrando receptividade,
não implica incentivos a rivalidades ou a ambições parti
culares, mas, ao contrário, objetiva exatamente o fortale
cimento da Arena, pela integração do idealismo feminino
na orientação dos esforços partidários.

A mulher moderna não se exclui das obrigações de.
cidadania. Ao invés disso, procura, tanto quanto lhe é
facultado, executar-a sua parte nas tarefas comuns do
desenvolvimento geral. Tendo já oferecido provas irrecu
sáveis de sua eficiência nos quadros do funcionalismo do
Estado e do Pais; que lhe faltaria para ser, nos setores da
política, um fator igualmente aproveitâvel e produtivo?

A Senhora Zany Gonzaga, dignissima esposa de um
homem público de honrosa carreira que lhe vale agora o
exercicio da Presidência do Poder Legislativo Estadual,
não' ignora de quantos sacrifícios se tecem as vitórias em

competições políticas. Não se lhe arrefecem, porém, os

entusiasmos que a têm trazido a público para, em entre
vistas à imprensa e numa elevada catequese de valores
oportunos, concitar a mulher de seu tempo a uma toma
da de posição nas fileiras partidárias, a fim de realizar-se,
também, como cidadã, além de rainha de seu lar.

Não hesito sem crer que as' nobres convicções dessa
dama excelsa se propaguem ampla e celeremente, exibin
do a todo o Brasil o alto nível de educação política da
mulher catarinense, assim fielmente sintetizada na prega-
ção de D. ClotildeGonzaga.' '

É mais um testamento claro .da unidade das atitudes
de nossa gente - que inclui a presença da mulher - face
à disposição geral dos Brasileiros à realização dos ideais
da renovação nacional.

Gustavo Néves

A Economia Brasileira (1)

As pressões
,

sacodem o Chile
TEMUCO,CHILE, 3 (AP) - As forças armadas do Chile assumiram

maior controle da manutenção da ordem nas províncias austrais do
Chile, enquanto aumentava a pressão político-trabalhista contra o

governo.
-

Um comando "multi-sindical" de oito províncias do Sul, na terceira
semana de greve, aprovou uma resolução que exige ''a erradicaçso do
marxismo no Chile e mudança imediata da política económica, traba-
lhista e social do Governo ':

'

O movimento grevista começou, originalmente, como apoio à parali
sação de 100 mil trabalhadores do setor dos transportes no país, inicia
do há seis semanas, para exigir fretes mais altos e peças de reposição.

,

As greves foram marcadas, nas últimas semanas, pela pior onda de
; terrorismo dos últimos tempos no (hile, com a explosão de pontes,
torres de alta tensão e ataques a veiculas nas estradas.

Os soldados do Exército, 'tortemente armados, iniciaram no fim-de
semana um nsido controle nas rodovias. ," ,

Patrulheiros realizaram uma operação pente fino na estrada de
Chillan, cidade que tem 130 mil habitantes. Faziam parar todos os

motoristas, para uma completa busca nos veículos, a fim de evitar a

passagem de armas, tanto para Os extremistas de esquerda como para os

grupos da oposição.'
.

A zona de Chillan, ao sul, até Punta Arenas, a cidade maismeridional
do Chile, foi qualificada por um oficial da Força Aérea como "altamen
te conflitiva "

Essa zona é compreendida' por Chillan, Bio Bio, Malleco, Cautin,
Valdivia, Osomo, Llanquihue e Maf1lllanes, poerto do Olbó deHomos,
numa extensão de mais de mil quilômetros da costa.

,

A's sete províncias representam uma quinta parte da população do,
país, integrada principalmente por agricultores e pecuaristas, muitos dos
quais têm sido privados de suas propriedades agrícolas pela Lei de Re
forma Agrária.

Esse setor, unido ao dos transportadores, comerciantes, alguns pro
fissionais industriais da oposição, constituiu o "comando multisinâicato
da região sul", que acaba de promover uma assembléia na cidade de Los

Angeles, capital de Bio Bio, a 515 quilômetros ao sul de Santiago.
Nessa assembléia, o comando multi-sindical aprovou uma resolução

que "como ponto básico" - disse - reclama ''a erradicação do marxis

mo no Chile e mudança imediata da política económica, trabalhista e

sacia-I do Governo': /

Estes setores da oposição encontraram, não obstante, uma recente

contra-ofensiva no movimento de esquerda revolucionário (MIR), o que
tem suscitado frequentes lutas entre ambos.

, Frente a essa situação, (Is Forças Armadas na área estão tendo maior

participação nos planos de controle da ordem pública.
Em Temuco, capital de Cautin, com 40 mil habitantes, a 640 quilô

metros ao sul de Santiago, o Exército e a Força Aérea completaram
ontem uma operação conjunta sem precedentes nesta cidade a fim de
desbaratar o que descreveram como uma "escola de guerrilhas ':

O comandante da oper ação, c ar anel de Exército Paulo Iturriaga,
'ordenou buscas a vârids propriedades rurais a cerca de 80 quilômetros
de Temuco.

Gmtingentes especializados de Um regimento local e heücôpeteros
da FOfri/14,irf(a dçtjverarfJ, �f!�n4p iJjJr!J'lf?1,!.,[tY!':Ülga! 20 pe�soa,s acusa,
das: dê te"õri,�#íq��;'çwJiií�á:f,fm uj/t)tciu4nildaaeiôiisideráve1. de armas�

O coronel Iturriaga mostrou parte do material bélico capturada.to
qual, afirmou, consistia de fuzis, bombas, dinamite e outros materiais;

Entre o material exibido estavam várias granadas-antitanques na for-
) ,

ma de discos e bazucas. '

j,

, O chefe militar não revelou a procedência das armas, sua quantidade
ou características, por se tratar, segundo disse, de um "assunto absolu
tamente secreto ':

Os detidos estão incomunicáveis, tendo sido submetidos a intensivos

interrogatórios, afirmou um oficial da Força Aér�a e suas declarações
permitiram encontrar vários depósitos de armas, planos elistas de extre
mistas enterrados na região.

O Exército descreveu olocal em Cautin coma "uma fábrica de grana
das, uma escola de guerrilheiros. e de adestramento de líderes para guer
rilhas ", dirigida pelo MIR.

Um líder mirista; que fugiu enquanto se realizavam as buscas, afir
mou a um jornalista local que ''É certo que esse foi um duro golpe e

que nos retiraram as armas, mas logo receberemos outras ':
.'

O quartel general dos extremistas, segundo o Exército, estava em

Nehuentue, local estratégico na confluência de dois rios que formam
outro, o Imperial que por sua vez desemboca no Oceano Pacifico.'

Entre os índios Mapuches, que são os sobreviventes do que outrora

foi a mais 'poderosa e combativa raça nativa chilena que lutou contra a

conquista espanhola, circulavam versões da chegada de armas através do
.

mar pela região.
,

A versão, no entanto, foi aceita com reservas por oficiais da Força,
-

Aérea e do Exército.

,
Um, capitão afumou: "Temos controle completo sobre a entrada de

estranhos ou de material suspeito na área ':

Luis Martinez

9,3% eIQ,1968, 1,3%em 1'969, 9,5%em 1970,
9,0%em 1971 e 10,4%em 1972.

Neste ano de 1973 deverá o Produto Interno
Bruto encostar na casa dos 50 bilhões de dóla
res. Dentro dos próximos sete anos, deveremos
estar cruzando a marca dos 100 bilhões. Nesse
instante, já estaremos entre os grandes, não
apenas como expressão territorial e popula
cional, mas também como potência econômica.
A nossa renda per-capita, ,que em 1960 não

alcançava a cifra de 300 dólares, atingiu a 450
dólares no final do ano passado conforme se vê
na tabela seguinte, apesar dos resultados inex
pressivos ou mesmo negativos verificados até a

.decolagem iniciada neste quinquênio.
Preços de 1970 Variação.

(US$) Anual (%)

1960
1961
1962
1963

1964 311 O
1965 '311 O
1966 318 2,2
19� n3 1�
1968 344 6,3
1969 364 5;9
1970 387 6,4
1971 419 8,2
1972 450 7,3

Neste ano de 1973 deveremos passar dos 480
dólares. Finalmente ainda no finãI destà década
nossa renda per-caplta estará se aproximando
dos 800 dólares..

'.

Isso, significa qUe, mesmo que não haja' uma
política definida de distribuição de renda - que
existe e existirá - cada brasileiro,em 1980 esta
rá desfrutando de uma riqueza individual quase
três vezes superior a que dispunha em 1960.

288
308
315
311

16,6-
7,2
2,3
1,3

- 800 dólares per-capita no final da década= da ignorância, da doença e da subnutrição que
ainda coabitam com parcelas' ponderáveis da

Somos cem milhões de brasileirús.· Junta- população brasileira. Sabendo que não existe
mente com a China, Índia, Rússia, Estados' uma relação direta entre desenvolvimento e dis

Unidos, Paquistão, Indonésia e Japão formamos tribuição de renda, nossa opção será, como tem

o grupo.. dos oito gigantes populacionais do sido, a de guiar a estratégia econômica em dire-
mundo. ção à atenuação das disparidades. ,

.

Somos oito milhões e'meio de quilômetros Os êxitos extraordinários que este País ,tem
quadrados. Somente a Rússia, Canadá, China e obtido no último quinquênio tomam realistas
Estados Unidos nos superam em extensão terri- as nossas pretensões e não há por que se duvidar
torial. de que a mais forte probabilidade é a do Brasil

-

Somos ainda uma população com renda por continuar mantendo esses elevados índices de
habitante inferior á 500 dólares e que encontra desempenho, pelo menos até o final da década

pela frente quase 50 países com renda per- - hOfnN,tJnte ,de tempo que podemos visualizar
capita superior.

r.
com ..:erta clareza.

Nossa luta suporta-se na crença .de que o ..';rescemos ,a base de 10,4% em 1972. Com
trabalho constrói; de que o conhecimento favo- isso, situou-se em 10% a taxa media anual de
rece o trabalho; de que a inteligência produz a

.
desenvolvimento ecohômico alcança� nos últi

habilidade; de que a soma dos esforços multi- 'mos cinco anos, o que faz do Brasil, juntamente
plica os resultados.

,

.

com o Japão, o País líder em crescimento em

Nossa luta fundamenta-se na convicção de todo o mundo. De u,ma expansão de 5,3% em

que temos.de sustentar o desenvolVÍIIl�nt� _�ltual "í962, 1,5% em 1963; 2,9% em 1964 e 2,7% em

e assim tornar possível a eliminação da miséria, 1965, passamos para um dese�volvimento de
Fernando Marcondes de MaHos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O_ESTADO - 4 de setembro de 1973 - Página 5

Nacional·, I------------------.:..-_
........�...........------------..

/

Diz O cardeàl gaúcho Vicente Scherer que a

canonização do Padre Cícero pela Igreja Brasileira
não passa de "farsa ou palhaçada".

.

descreveu a situação como

extremamente grave, acen
tuando que os resultados
das colheitas deste ano po
derão levar o mundo a

uma crise alimentar.

PLANIFICAÇÃO
AGlÚCOLA

Ressaltou ainda o diri
gente da FAO que o mapa
de solos da América do Sul

'poderá, converter-se num

instrumento importante
para a planificação do de
senvolvimento agrícola do
continente, com indica

ções 'precisas sobre quanti
dade, qualidade e localiza

ção dos diferentes tipos de
solos existentes na região.
A primeira parte do mapa,
já divulgada, revela a ocor
rência de zonas de escassa '

f ertílidade e permite ,a con
clusão de que somente 30

por cento da América do

FAO: Brasil ainda noo alcançou
meta fixada para os alimentos

Boerma ressaltou, em

seu último relatório que a

escassez de proteínas con

tinua sendo um aspecto
'importante no problema,
apesar do esforço da maio
ria dos países em desenvol
vimento, desde programas
convencionais de aumento

da produção pecuária e

avícola à, preparação de
novos alimentos ricos em

proteínas vegetais.

Sul constituí-se de terras

agricultáveis. As equipes
. da Fao que visitaram zonas

prioritárias para o desen
volvimento agrícola na

Amazônia concluíram ser

necessário um estudo glo
bal, intensificado e siste
mático dos recursos de so

les da região, para servir de

guia a todas as formas de
atividade rural do imenso
território. Quanto ao em

prego dos fertilizantes na

melhoria dos solos, os téc
nicos da Fao recomendam
insistir na aplicação nos

países em desenvolvimen
to.

A FAO - Organização
das Nações Unidas para a

Agricultura e a alimenta

ção - considerando que os

países em desenvolvimen
to, inclusive o Brasil, não ,

está alcançando as metas
fixadas para o aumento da

produção de alimentos,
iniciará ainda este ano um

plano de ação, para entro
sar a expansão demogrãfi
ca com as disponibilidades
existentes no campo da

nutrição. Baixando em cer

ca de três por cento por
pessoa em 1972, a produ
ção de alimentos na Amé
rica Latina tem contribuí
do, segundo a FAO, para o

aumento da incidência de
má nutrição protêiço-caló
rica, que já atinge a terça
parte da população de
muitos países, e poderá se

agravar em face do cres

cente desequilíbrio entre

as atividades agrícolas e o

incremento da natalidade.

DEBATES

No final do ano, os re

presentantes das 125 na

ções integrantes da Fao de
baterão, em sua conferên
cia geral, o reajuste da agri
cultura a esse quadro, que
t ambém se estende aos

países desenvolvidos, cuja
população depende para a

sobrevivência, em muitos
casos, das exportações de

produtos alimentares origi
nários do chamado tercei
ro mundo, no qual se inse
re o Brasil. Antes mesmo

dessa reunião, a Fao já se

empenha em incluir os

componentes demográfi
cos em seus programas de

campo, a fím de criar uma
consciência dos efeitos que

"

a População exerce no

nível de vida rural. O dire
tor-geral 'da Fao, A.H.
Boerma, falando perante o

Conselho da Or ganízação

CIHAB entrega
115

•

mais

Scherer: canonização
de Padre Cícero não

passa de uma farsa

COBERTURA

NACIONAL

'.. FORNECIDO', : _ç

PELA AJB

apartamentos

A ClHAB, na última semana, proce
deu a entrega do ÇQNJUNfO HABITA
aONAL DR. JOAO MACHADO FOR
TES, sito à avo Mauro Ramos. construí
do, em regime de empreitada, sob enco

menda da Cooperativa Habitacional In
tersindical dos Operários e Servidores de

Florianópolis e ãscaíízação do'
INOCOOP-SC. _

n '>n''';' O conjunto, recentemente concluído,
é composto de seis blocos, cada um com

seis pavimentos, num total de 115 apar-

tamentos e 7.300 m2.; de área construí-
da.

"

Desta forma, a aHAB integra-se na

política habitacional do Governo Fedi
ral, dando sua colaboração à Cooperati
va Habitacional de Florianópolis e ao

INOCOOP-SC, que vêm desenvolvendo
um amplo e bem orientado trabalho no

setor da habitaçãoI"cujos l'�flexos bené-.
'

dcos, no campo social, já se fazem seno,

tiro

venha morar, no�onjunto
desembarg. ferreira tiastos

pertinho de tudo
menos do barulho

C2� (206'), C3 (306)
AREA: 16,6,04m1
com sacada'

_ .._..

bJ,i���íii

Chegue em casa sorrindo. E diga à
família que encontrou o apartamento

com que ela sempre sonhou:

no Conjunto Residencial Desembargador
Ferreira Bastos. Conte que são

apartamentos com dois ou três quartos.
Boa e completa dependência de empregada.
Fale sobre o bom banho quente no inverno,
pois o conjunto tem rede de água quente. E,-

fria" pro verão. E a decoração: tudo
gesso e mármore. Nas paredes, só massa

fina. Lembre que são só dois apartamentos
Dor andar, e todos de frente. E só três

pisos. Garagem individual. Ã garotada,
não esqueça de falar sobre as duas

grandes áreas de recreio: o Largo São

Sebastião e a Praça dos Namorados. E

que fica ao lado dos melhores colégios,
padarias, lanchonetes, avenida Beira-Mar

Norte. E de toda a rede hospitalar.
Realmente, pertinho de tudo. Menos do

barulho. Aíi'com certeza, a família
, vai indagar a respeito de preços.'
Responda: a S. Simas tem preço

especial de lançamento. E financia

tudo. Bebam, então, um drinquezinho
prá comemorar. E bom proveito,

S.SIMAS
.
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Para o cardeal Vicente Scherer, a canonização do Padre'

Cícero pela Igreja Católica Br asileira é ''uma farsa ou palha
çada", que, ao contrário de constituir-se numa homenagem '

ao Capelão de Juazeiro, "merece a pecha de profanação de
sua memória".
,

A iniciativa, segundo manifestou 'o prelado gaúcho, em
seu programa radiofônico semanal "A Voz do Pastor", teve
o visível intuito 'de "mistificar o povo católico simples e

imperfeitamente instruído na sua fé", com o propósito de

aliciamento.
Dom Vicente Scherer começou afirmando encontrar-se

em dúvida sobre qual a melhor qualificação - se hilariante

ou deprimente - para a notícia-da canonização do sacerdo

te, ainda hoje venerado pela população do Nordeste. Depois
•

que classificou a iniciativa da Igreja Católica Br asileira de
"farsa ou palhaçada", o cardeal gaúcho fez um resumo bio

gráfico do padre Cícero, COm base no livro ''Patriarca do

Juazeiro", de autoridade monsenhor Zacarias Sobreira, que
conheceu recentemente em Fortaleza.

NAQUELA ÉPOCA...
'v

À certa altura do seu relato, ao deter-se no exame da

sanção disciplinar sofrida, em 1898, pelo padre Cícero, pri
vado do exercício do sacerdócio, o, Cardeal.manífestou a

opinião, de que o Bispo, que, assim, puniu o Capelão de

Juazeiro, exorbitou do seu poder. "Mostrou-se duro, intr�
sigente e até cruel, o que em parte se explica pela mentali
dade bastante difundida naquela época":No entanto - fri
sou - o padre Cícero. acatou a punição, sem revolta ou

censura, dando uma demonstração de ''virtude heróica e

quase sobre-humana". Por ocasião da sua segunda grande
crise existencial, consequente ao episódio de Canudos, no:
vamente o padre Cícero "teve a coragem de calar e sofrer

em silêncio, sem revides e vingança", acentuou.
Vicente Scherer concluiu sua palestra afirmando que a

pseudo-canonização' do Capelão de Juazeiro "não consegui
rá mistificar e iludir as populações sertanejas que continuam

,

, venerando este homem que, não sem erros e limitações pró
prias da fragilidade h�mana? viveu durante 62 'anos voltado

finalmente para Deus .

Rua Felipe Schrnidt, 51 - Fone 2979 - Fpolis.
Galeria Jacqueline

Padre Cicero: a imagem das controvérsias.

Partidos -estão, em crise financeira.

As próximas convenções vão provar
As convenções da Arena e _ do MDB, cará um avião especial para transportar de

neste mês, demonstrarão mais uma vez a São Paulo vários convencionais arenistas.

falta de recursos dos Partidos políticos, pro-. PROBLEMA GRAVE

blema que será agravado nas eleições parla- A falta de recursos dos Partidos repre-

mentares do próximo ano: várias 'delegações senta um problema grave e, apesar dos esfor

estaduais estão solicitando ajuda financeira ços que estão sendo feitos, não há ainda

da direção nacional para que possam cornpa- perspectivas favoráveis. No que diz respeito
recer a_ Brasílía. _ , .,' .

.ao fundo. partidário, por exemplo, desde

Nem a ,direção da, Nll.1W ne111�a do MDB 1965 que, as, agremia���_ ,e�p�ram que o

t�m �o?diçõe� de, âj��'�plÍd��y�'lli�h'i�'-\3s1'�'�x���.ttV(';;,?lõ tié ��J'n 'p,'tK'ica "li que a pei
diretórios regionais, o que (orçara cada aere· prevê'! 'rtltúrso<swnnanceiros para custear e

gação a arcar cem as despesas de transporte ampliar as atividades partidárias.
e estadia na capital federal. Alguns governa- Para o pleito de 1974, é opinião geral no
dores, ao que se informa, estão dispostos a Congresso, uma cadeira no legislativo federal

'ajudar, afirmando-se que Laudo Natel colo- não ficará por menos de 400 mil cruzeiros.

O gasto dos candidatos atinge muito a arre

gimentação do eleitorado, com sua loco

moção e alimentação no dia das eleições.
Esse é o problema que está sendo estudado,
comentando-se que a solução envolverá dire
tamente a justiça eleitoral, que ficaria res

ponsável por essa despesa. Nesse caso, os

Partidos não contariam mais com recursos
.

do chamado "fundo partidário":
. '�;, -l;:it .....� .f.1i ":.;( JJ�

Cálculos extra-oficiais .revelam que a des

pesa com transporte e alimentação de eleito

res, em dia de eleição, deverá atingir, em
média, 5 a 6 mil cruzeiros por município. O
Brasil possui cerca ,de 4 mil municípios.

-

,Desastre de Orly: as declarações

do único passageiro ,sobrevivente
'

i
l'
"

.

Quando os primeiros tripulantes sobrevi
ventes do Boeing da, Varig que caiu na

França retornaram ao Rio, um fato se con

firmou: Ricardo Trajano, o único passageiro
a se salvar, só escapou da morte porque de
sobedeceu à ordem para que todos se manti

vessem em seus lugares, pois o avião iria

pousar.
Ontem, outro detalhe. do mesmo fato fi

cou esclarecido: o rapaz realmente desobe
deceu à tripulação, mas involuntariamente,
porque dormia no momento em que os alto
falantes de bordo avisaram que. ninguém
devia deixar sua poltrona e, ao acordar, já
envolvido pela fumaça, levantou-se e correu

até a cabine do comandante, onde uma lufa
da de ar salvou sua vida.

Foi dona Ketty quem contou que o respostas, Numa.destas, ele informou que se

filho, apôs.conversar durante algum tempo lembra vagamente de ter visto passageiros
com a filha do embaixador da.Índia no Bra- com as mãos na garganta, já quase total

sil, (que morreu no acidente), resolveu dor-
.
mente asfixiados. Em' outra, o rapaz disse

,

mir um pouco. Ao acordar, sem saber da que não ouviu nenhum lamento nu sinal de

determinação para que os passageiros perrna- desespero dos que estavam a bordo. Na se

necessem sentados, teve tempo de apanhar guinte, o 'sobrevivente referiu-se ao vento

sua sacola de mão e correr, já com os pul- frio que respirou ao abrir a porta da cabine
.mões a ponto de explodir, para a cabine do do comandante.
comandante. Essa parte do relato coincide, por com-

Nesse trajeto, Ricardo percorreu todo o pleto, com o depoimento dos trípulantes..
interior do aparelho, pois estava na última quando informaram que, para tentar o pou

poltrona da classe turística, o primeiro lugar so, o comandante Gilberto e Fujirnoto abri

a ser atingido pela fumaça negra e tóxica ram as janelas da cabine. E foi através dessas

que aparentemente saía do banheiro. aberturas que entrou o ar puro respirado por
Ricardo, possibilitando a sua sobrevivência.

Talvez a fumaça é que o despertou. Ele, No apartamento 405 da Beneficência

na corrida para a salvação, se lembra de mui- Portuguesa, Ricardo chegou a rir várias

ta coisa: que encontrou uma aeromoça no vezes, acenando para os repórteres. Se não

Durante a entrevista que os pais deRi- corredor (não se recorda de tervisto outra pes- fosse a sua excessiva palidez e a voz um pou

cardo Trajano, Reginaldo e Dona Ketty, de- soa em pé, tanto na classe turística como na co baixa, não se perceberia que ele passou

ram à imprensa ontem pelamanhã; na bene- la. classe); que forçou a porta da cabine da mais de um mês entre a vida e a morte, no

ficência Portuguesa - no Rio e logo depois, tripulação técnica; e que, ao entreabrir a Hospital Henri Mondor, em Paris. Trajano,
quando os repórteres receberam permissão 'porta, sentiu um vento frio penetrai em' seus, cujos médicos acreditavam que só recupera-

para ir até à porta do apartamento onde o pulmões, desmaiando logo ein seguida.
.

ria 25 por cento da sua capacidade pulmo-
rapaz permanece internado, ficou também LEMBRANÇAS nar (isso se sobrevivesse), deverá viver com

esclarecido que ele já recuperou 60 por, No rápido contato com os repórteres, Ri- 90 por çento dessa capacidade, ou seja, com
cento da sua capacidade pulmonar e que, cardo, após receber algumas perguntas por o aparelho respiratório em melhor forma

continua reagindo muito bem. 'e-scrito, pediu à sua mãe para transmitir as que o da maioria dos fumantes.

ENTREVISTA

,

I

!
!
I
i

I
I

Casas de camping
, para fins.d� semana e férias,

voce escolhe: prala,campo oumontanha
A barraca Camping Standard Ferpi tem quarto, cozinha e

varanda (avancê), é totalmente impermeável, tem exce

lente acabamento e é bem espaçosa: cabem 5 pessoas
commuitoconforto.É leve,de fácil transporte emuito
simples de montar. Compre logo suaCamping Stan
dard Ferpi e aproveite todas as vantagens de um
bom acampamento. Veja que ótimaoportunidade
para voce ter sua' casa de camping:

'

a partir de Cr$ 984,00 por c-s 8,36,40
ou apenas C,r$ 62,40 mensais.

(o avancê é opcional)

60 LOJAS DO RIO GRANDE DO SUl. À GUANABARA

'\
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Produtores examinam com BB

comercialização da mandioca
Com a finalidade de

buscar-soluções para o pro
blema da comercialização '

da fécula de mandioca, es

tiveram em Florianópolis
neste final de semana os
industriais Willy Shulze, de
lndaial, Victor Ganal e

Curt Krause, de. Ibírama,
acompanhados do Sr. Tito

.

Lívio Baião, gerente . do
Banco do Brasil de Ibira
ma.

Segundo informações
dessa comissão, cerca de
12 mil toneladas de féculas
encontram-se estocadas na
área de jurisdição do Ban
co do Brasil de Ibirama,
formada pelos municípios
de Wittmarsum, Dona
Emma, Presidente Getúlio,
Distrito Apiuna, de
Indaial, e Ibirama.

Esse estoque não está
sendo absorvido pelo mer

cado em razão de distor
ções criadas pelo mercado.
nacional. de fécula. Segun-:
do o Sr. Tito Lívio Baião,
as indústrias Téxteis, de

papel. e cartonagem estão
preferindo féculas de qua
lidade inferior e, conse

quentemente, de preços
mais reduzidos, ficando a

fécula produzida em Santa
Catarina, . considerada de

primeira qualidade, restrita
apenas às indústrias de ali-

.

mentos.
O problema -:- adiantou

Na pauta, a comercialização da fécula da mandioca.
o gerente do Banco do'
Brasil de Ibirama - está
afeto a outras regiões do
Estado. No Alto Vale do
Itajaí, por exemplo, o es

toque não comercializado
vai além de 30 mil tonela
das. O problema, de acor
do

.

com a informação da
comissão, aflige diretamen
te os 42 mil produtores de
mandioca que abastecem
as fecularias do Estado, CU"
ja produção global 'é de 65
mil toneladas. Dentre as

soluções propostas pelos
industriais do Vale do Ita
jaí destacam-se duas: a pri-

.
meira refere-se a um recen

te decreto da Sunab, auto
rizando a utilização de ra

pa de mandioca para supe
rar a crise do abastecimen
to da farinha de trigo. Os

industriais pretendem con

seguir também autorização
para adicionar fécula de
mandioca na farinha de tri
go, que, segundo resulta
dos de testes realizados pe
lo Instituto de Tecnologia
de Alimentos - ITAL, de
São Paulo, a farinha de tri
go pode conter até 5% re
fécula sem causar nenhum
problema na panificação.

Uma segunda solução seria
a intensificação das expor
tações de fécula de man

dioca. Essa medida já foi
apresentada ao Sr. Paulo
Bornhausen, presidente da·
Cobec, visando aumentar
as exportações do produto

. catarinense, principalmen
te para o mercado euro

peu.

Fiesc levanta danos das cheias
e quer conclusão das barragens

Com o objetivo de sensibilizar as autoridades trias, desenvolvendo trabalhos de pesquisa de
federais da necessidade urgente de conclusão das campo.
barragens de contenção das cheias no Vale do Os dados a serem 'levantados; 'conforme ques
Itajaí, o presidente da federação das Indústrias de tionário elaborado pela Fiesc, arrolarão os prejuí-

._

zos sofridos pelas empresas nos seguintes setores:Santa Catarina, Sr. Bernardo Wolfgang Werner, materiais (matéria-prima, produtos-em fabricaçãodeterminou ontem a realização ,de um levanta- e acabados), maquinaria e instalações -elétricas,mento para apurar o montante dos prejuízos in- máquinas, equipamentos e veículos, imoveis (edidustriais que as inundações causaram naquela re- ficações existentes, em construção e terrenos),gião. Segundo declarações do Sr. Edgar Paulo mobiliário (móveis de uso próprio) e produçãoMüller, diretor-de-administração da Fíesc, partici- (falta de energia, prejuízos com o não compai:eparão dos trabalhos o Senai, Sesi e IEL, que cimento dos empregados) além de outros dados
atuarão com seu pessoal técnico junto às indús- esclarecedores.

Ata de reunião dos sócios cotistas realizada
em 10. de agosto de 1973. na qual foi deli
berado o seguinte:
a) Admissão de novos cotistas;
b) aumento do Capital Social;
c) Transformação da Sociedade por cotas de
responsabilidade PEDRITA - PEDREIRA
RIO TAVARES LTDA., com Contrato
Social arquivado na MM. Junta .Comercial
deste Estado em 28.06.1973, sob no.

63.698, em "SOCIEDADE ANONIMA",
sob a denominação de ·PEDRITA - PE-
DREIRA RI01TAVARESS/A. •

.
No primeiro dia do mês de agosto do ano de

mil novecentos e setenta e três, na sede social, de PEDRITA -

PEDREIRA RIO TAVARES LTDA., à Estrada Geral Rio Tava
res, sln., nesta Capital, reunírarn-se.és 8.00 horas, 05 sócios cotis
tas representando a totalidade do Capital Social, a saber: PAULO
GIL ALVES, brasileiro, casado, industrialista, residente e domici
liado nesta Capital, à rua Desembargador Pedro Silva n. 112;
ORLANDO MACHADO, brasileiro, casado, industrialista, resi
dente e domiciliado nesta Capital, à rua Frei Evaristo n. 44;
ULMÃCEAS AZEVEDO MACHADO, brasileira, casada, indus
trialista residente e domiciliada nesta Capital, à rua Frei Evaristo
n.· 44;;. mais UNCK S/A - EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS
E INDUST�IAIS, Sociedade Anônima brasileira. com sede à Av.
dos Estadas n. f11, em Porto Alegre, estado do Rio Grande do
Sul, inscrita no CGC :MF) sob n. 92.750.207,001, representada
por seu diretor, Senhor GARRY JOSÉ PECCOLO; CEUA R�-.
GINA ALVES, brasileira. casada, industrialista. residente e domi
ciliada nesta Capital, à· rua Desembargador Pedro Silva n. 112;
LUIZ ROBERTO JEREMIAS DA LUZ. brasileiro, casado, indus
trialista residente e domiciliado nesta Capital, à rua Anita Gari
baldi n: 41; ALAIR RITTER, brasileiro, casado, instri�lista. r.esi
dente e domiciliado em Canoas, Rio Grande do Sul, a rua Vitor
Barreto n , 3710; deliberando coma de fato deliberado têm. o

seguinte:
PRIMEIRO: O sócio PAULO GIL ALVES, cede, 100 Icem) de

suas cotas no Capital Social, totalizando a impor
tância de 0'$ 10.000,00 IDez Mil O'uzeiros). para
CÉLIA REGINA ALVES, anteriormente já qualifi
cada;

SEGUNDO: Outrossim, também são admitidos na Sociedade, os
a seguir relacionados, todos já anteriormente quali
ficados, os quais subscrevem e integralizam, neste
ato, mediante a utilização de-créditos que possuem
em conta corrente na Sociedade as seguintes cotas:
1 - UNCK· S/A - EQUIPAMENTOS RODOVIA-

RIOS E INDUSTRIAIS,'subscreve 4.900 (Oua
tro Mil Novecentos). no valor total de
Cr$ 490.000.00 (Ouatrocentos e noventa Mil
O'uzeiros) ;

2 -ALAIR RITTER.subscreve50 (Cincoenta),no
valor total de 0'$ 5.000.00 (Cinco Mil Cruzei
ros);

.

3 - LUIZ ROBERTO JEREMIAS DA LUZ. subs
creve 50 ICincoenta). no valor total de

0'$ 5.000,00 (Cinco Mil O'uzeiros).
"

TERCEI RO: 'Em decorrência das alterações acima, fica o capital
Social elevado de 500.000.00 (Quinhe'ntos Mil O'u
zeiros) para Cr$ 1.000.000,00 .(Hum Milhão de
O;uzeiros). e assim distribu ((10 entre os cotistas:
UNCK S/A - EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS
E INDUSTRIAIS Cr$ 490.000.00
PAULO GIL ALVES Cr$ 240.000,00
ORLANDO MACHADO 0'$ 125.000,00
ULMACEAS AZEVEDO MACHADO 125.000.00
CEUA REGINA ALVES 0'$ 10.000,00
ALAIR RITTER O' s 5.000,00
LUIZ ROBERTO JEREMIAS DA LUZ ..

.

0'$ 5.000.00
Total Cr$ 1.000.000,00

QUARTO: Ficou também 'deliberado, por esta e ni' melhor
forma de direito, transformar o tipo jurfdico da
Sociedade para o de "SOCIEDADE ANONIMA"
sob a denominação de "PEDRITA - PEDREIRA
RIO TAVARES S/A", com o mesma Capital Social
integralizado de 0'.$ 1.000.000,00 (Hum Milhão
de O-uzeiros), que continuará, no mesmo ramo de
atividades regencjo-se pelos Estatutos a seguir trans
critos. Antes porém, foi aclamado Presidente da
Assembléia o Senhor ORLANDO MACHADO, o
qual ao assumir a presidência dos trabalhos. convi·
dou para secretariá-los o Senhor LUIZ ROBERTO
JEREMIAS DA LUZ. Em seguida o Senhor Presi
dente determinou que fosse procedida a leitura dos
Estatutos, assim redigidos:

ESTATUTO
DE

PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A
CAPITULO I

DENOMINA!;:ÃO, SEDE, OBJETO E

,.Catarina
Para o artista Juarez

Machado, a
tranformação da Rua
das Palmeiras num

ilulevar, tem como meta

principal impedir que
a poluição sonora e

do ar se propague. Seu
projeto visa humanizar
a cidade que já sofre

.

seus problemas de

urbanização.
Pára o arquiteto

Dagoberto Koentopp, da
Municipalidade, o

projeto já foi aprovado
e é possível que as

�

I obras comecem até o

próximo dia 15 de
Novembro. Com o bulevar,

o turisnio terá maior

amplitude em Jomville,

Bulevar de Joinville pode
ter início já em novembro

Joinville (Sucursal) - A humanização da cida- moradores da rua. Esta mudança, segundo Jua
de de Joinville com a criação de condições ao rez, é para dar mais valor ao ser humano, que
lazer e impedir que a poluição sonora e do ar

.

passará a andar pelas estrada s enquanto os veícu
venha se constituir num processo de neurotização los terão apenas Uma via estreita como acesso âs .

da população" é o principal objetivo que Juarez garagens. No centro da rua, o plano prevê a cons
Machado pretende alcançar, começando pela exe-' trução de canteiros de grama, inclinados em ram

cução do projeto que transformará a Rua das Pal- pas, que começariam em 10 centímetros até a
me iras - a mais antiga da cidade � num bulevar. altura de 45 centímetros'. Nesta altura, os cantei
Sua meta talvez tenha sido o Rio de Janeiro, on- ros passariam a ser bancos de pranchões de
de reside há anos. Entretanto, embora suas obras madeira-de-lei COm 60 centímetros de largura por.
tenham sido colocadas entre as mais originais e 20 de espessura. As peças(únicas) de madeira não
que demonstram perfeita harmonia com a aspira- terão toda a extensão dos canteiros, mas a soma

ção do povo carioca, Juarez não éncontrou na- de vários módulos, ligando-se através de encaixes
quele Es tado o apoio que precisa, tal como o que iguais aos das casas em enxaimel. Estes canteiros
vem 'recebendo em sua terra natal. Toda a tentati- inclinados servirão para que tanto o espectador
va de se implantar no Rio um processo de huma- da Rua do Pr íncipe para a rua Rio Branco como

nização da vida torna-se influtífera, em face da o da Rua Rio Branco para a Rua do Príncipe
infra-estrutura centenária que vem sustentando o tenha a visão de um grande tapete de grama, valo-

.

progresso econômico-social daquele Estado. rizando, desta forma, as palmeiras e o edifício do
DAS PALMEIRAS AO BULEVAR Museu. O� espaços entre os canteiros serão pla-
Segundo o projeto elaborado por Juarez Ma- nos(saibro preto) para utilização do público (fei

chado, a primeira obra a ser iniciada é a do ajardi- ras, flores, café; jornal, telefone, caixas de areia
'

namento da Alameda Brüstlein.;' desde a Rua do para crianças; namoro, pequeno palco para espe
Príncipe até o Palácio dos Príncipes (Rua Rio táculos e outros). Nas cotas 10 até 15 centíme
Br anco), visando a valorização das palmeiras im- t ros (mais ou menos 2 metros) dos cariteiros in
periais e do Museu Nacional da Imigração e Colo- clinados, será área destinada ao plantio de flores
nização. Os paralelepípedos que atualmente estão e folhagem até 50 centímetros de altura. Entre as

calçando a rua, serão transferidos para o lugar do palmeiras do mesmo lado, poderá se plantar uma
.

passeio. servindo de acesso para os veículos dos vegetação de maior altura, que serviria para pro-

PEDRITA PEDREIRA RIO TAVARES S/A
CGC (M.F.) Nº 82.533.076/001

DURAÇÃO�
Art. 10 ..

- Por transformação de PEDRITA - PEDREIRA
RIO TAVARES LTDA .. fica 'bon/;titufda uma·
"SOCIEDADE ANONIMA" sob a denominação de"ptDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A" a
qual se regerá pelo presente estatuto e disposições
legais que lhe forem aplicáveis.

Art. 20. - A Sociedade tem sede e foro na cidade de Florianó
polis, Estado de Santa Catarina, podendo. a critério
e deliberação da Dfretoria, onde e quando convier,
participar em outras sociedades, instalar filiais,
agências, sucursais ou escritórios, em qualquer pon
to do território nacional ou em outros países. des
tacando o capital necessário, se fôr o caso.

Art. 30.- O objeto da sociedade é: a)Extração, britagem e
comércio de pedras; b) Atividades correlatas ao

objetivo social.
I

Art. 40.- O prazo de-duração da Sociedade é indeterminado.

CAPITULO II
CAPITAL, AçõES E ACIONISTAS

Art. 50.- O Capital Social é de 00$ 1.000.000,00 (Hum Mi
lhão de Cruzeiros), já totalmente realizado e

dividido em 1.000.000 (Hum Milhã6) de ações or
dinárias nominativas, no valor de c-s 1,00 (Hum
Cruzeiro) cada uma.

!
Art. 60.- Cada ação ordinária, indivisfvel perante a Socieda-

de, dá direito a um voto nas deliberações da Assem-
bléia Gera I.

.

Art. 70.- As ações ou títulos múltiplos que a Sociedade po
derá emitir, serão assinados por dois diretores.

Art. 80.- Aos acionistas é assegurada preferência, proporcio
nal ao número de ações que possu (rem, nas subscri
ções de 'ações novas e nas transferências dê ações
por qualquer acionista.

! § 10.- O acionista que desejar transferir ações nominati
vas, comunicará por escrito à Diretor ia da Socie
dade, que oferecerá aos demais acionistas, obser
vando-se o prazo de 30 dias para o exercfcio da
preferência.

§ 20.- O preço de cada ação. para efeitos do estipulado no

§ lo. deste artigo, será determinado pela divisão do
'patrirnônio I fquido apurado no' último exercfcio
social, após as distribuições aprovadas pelas Assem
bléias Gerais. pelo número de ações que compõem
o Capital Social.

.

CAPITULO III
DIRET0RIA E ADMINISTRAÇÃO

Art. 90.- A Sociedade será administrada por quatro Direto
res. sendo um Diretor Comercial, um Diretor Téc
nico e dois Diretores, 'brasileiros, residentes no

Pafs, eleitos anualmente em Assembléia Geral Ordi
nária, podendo ser reeleitos.

Art. 100.- Os Diretores eleitos, antes de entrarem em exercf
cio, ·caucionarão umá (1) ação da Sociedade, para
garantia da gestão. . .

Art. 110.- A Diretoria tem as atribuições e poderes que a lei
lhe confere para assegurar o funcionamento regular
da Sociedade.

§ ON ICO- Cada diretor fica investido dos poderes necessários
para a prática dos atos e operações relatfvos aos

fins da Sociedade e a representará em jufzo ou fora
dele, ativa e passivamente.

Art. 120.- É necessária a assinatura de três Diretores, em con

junto, para a prática dos seguintes atos e operações:
I - Conceder avais e fianças em nome da Socieda
de;
II - Alienar e gravar bens moveis;
III - Contrair empréstimos de valor superior a 20%
(vinte por cento) do valor do Capital Social;

,

IV'- Outorgar procurações de qualquer espécie,
quer por instrúmento particular, quer por instru
mento público;
V - Emitir Notas Promissórias e aceitar Letras de
Câmbio de responsabilidade da Sociedade.

.

10.- Para alienar, hipotecar e gravar bens imóveis, é ne

cessária a autortzaçáo da Assembléia Geral.
20.- Para todos os demais atos não especificados neste

Estatuto, os Oiretores assinarão isoladamente.
Art. 130.- No caso de vaga por impedimento.permanente, re

núncia, interdição ou morte de qualquer um dos
Diretores, em Assembléia Geral Extraordinária será
eleito um��iretor substituto que exercerá o cargo
pelo tempo que faltava ao substitu fdo.

Art. 140.- Os Diretores, quándo em exercfcjo, perceberão os

honorários me�sais que serão fixados em Assem-'
bléia Geral Ordinária.

Art. 150.- É vedado àos Diretores concederem avais Ou fian
ças em 'negócios estranhos às operações d� Sacie·
dadn, mesmo naqueles de caráter pessoal.

CAPI'rULO IV
Ar t. 160.- A Sociedade terá Um Conselho 'Fiscal composto de

3 (três) membros efetivos e igual número de su

plentes, ·eleitos anualmente pela Assembléia Geral
Ordinária, que lhes atribuirá a remuneração, poden
do ser reeleitos.

§ Ot-Jlcbl�' O Conselho F.iscal terá as atribuições e direitos ex'
pressamente conferidos em lei. f r

Art. 170.- No caso de impedimento ou vaga, os membros do
Conselho Fiscal serão substitu ldos pelos suplentes
mais votados ou em igualdade de condições. pelos
mais idosos.

, .CAPITULO V
ASSEMBLEIA GERAL

Art. 180. - A Assembléia Geral reunir-se-á, ordináriamente,
nos quatro primeiros meses após o término do

. Exerc(cio Social e, extraordináriamente, sempre
que os interesses sociai� exigirem a manifestação
expressa dos Acion istas.

§ ON ICO- A convocação da 'Assembléia Geral obedecerá aos

dispositivos legais.
Art. 190.- A Assembléia Geral será presidida pelo Acionista

que fôr escolhido pela maioria dos presentes, o

qual convidará Um ou dois Acionistas ,para secreta
riar os trabalhos.

Àrt. 200.- À Assembléia Geral em sua reunião ordinária. com
. petírã examinar, discutir e deliberar sobre o Rela
tório e Contas da Diretoria. Balanços, e, Parecer do
Conselho Fiscal, relativos exerc ício anterior, bem
como eleger os membros da Diretoria, Conselho
Fiscal e respectivos Suplentes, fixando os honorá
rios destes.

CAPITULO VI
BA ....ANÇO.I'lESERVAS E DIVIDENDOS

Art. 210.- Em 30 de junho de cada ano, fim do respectivo
exerc(cio social, proceder-se-á ao levantamento do
inventário e do balanço geral, com observância das

prescrições legais, e do lucro I (quido verificado,
ap6s as devidas provisões e amortizaçôes, serão de
duzidos:
a) - 5% (cinco por cento) para a constituição do
fundo de reserva legal, nos termos do artigo 130 do
Decreto-Lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940.
bl - O saldo final ficará à disposição da Assembléia
Geral, que fixará o dividendo mediante proposta da
Diretoria e determinará o destino de eventual sal
do.

Art. 220.- A Diretoria poderá levantar balanços intermediá
rios sempre que Julgar conveniente aos interesses
sociais.

' .

CAPI'rULO VII
Art. 230.- Em caso de liquidação da Socíedaãe, esta será efe

tuada' por uma comissão especialmente designada
pela Assembléia dos Acionistas.

§ ONICO- A Assembléia determinará a forma de liquidação, a
duração dos mandatos dos liquidantes, seus pode-

.

res e sua remuneração.

CAPITULO VIII
DISPOSIÇÓES GERAIS

Art. 240.- A Assembléia Geral Extraordinária poderá transfor
mar o tipo [urfdico da sociedade em outro qual
quer.

Art. 250. - Os casos omissos no presente estatuto serão resolvi
dos s"llundo a legislação vigente.

Finda a leitura do estatuto, solicitou o Senhor
Presidente aos pre�entes, que fizessem uso da palavra caso lhes
aprovesse, formulando quaisquer perquntas ou observações que
pudessem relacionar aos objetos da reunião. Como ninguém -

desejasse fazer uso da "mesma e verificada a representação'
unânime do Capital Social; bem como o desejo explfcito de se
operar a transformação de PEDRITA - PEDREIRA RIO
TAVARES LTDA .. em PEDRITA - PEDREIRA RIO
TAVARES S/A., sem que houvesse qualquer objeção aos
estatutos ou a tudo o que foi tratado na Assembléia, o Senhor
Pr9sidente declarou a sociedade transformada em Sociedade
Anônima, que manterá sem solução de continuídade todos o;;
direitos e obrigações que formam o Ativo e Passivo da socied.ade·
ora transformada.

Foi deliberado ainda, de maneira unânime, quecada cotista recebesse, como efetivamente recebe, a cota capital
que tinha na sociedade transformada em ações de sociedade
anônima, todas nominativas no valor nominal de Cr$ 1,00 (Humcruzeiro) cada uma, na seguinte forma:
LlNCK S/A EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS EINDUSTRIAIS: 490.000 (Quatrocentas l! Noventa Mil) ações.ordinárias no valor de 0'$ 490.000,00 (Quatrocentos e NoventaMil O'uzeiros);

teger e refletir a iluminação, que será do chão
para as copas das palmeiras (em diagonal), 'cru
zando da esquerda para a direita e vice-versa, em
toda a extensão da' rua (praça). Em frente ao

Museu, a demolição do muro e a criação de outro

plano (canteiro) - grama ligando toda a extensão
da área ajardinada.

Se não fossem as chuvas que caíram durante
uma semana em Joinville, as obras de construção

'

do bulevar já estaríam adíantadas. Seu início, en-:
tretanto, ficou transferida paraesta.semana. O
arquiteto Dagoberto Koentopp, diretor da Asses
soria de Planejamento Urbanístico da Prefeitura
Municipal, disse. que' o Instituto de Patrimônio
Histórico e Artístico Nacional - IPHAN - já
aprov�)U o projeto do bulevar e que tudo depen
derá agora do tempo para que as obras possam
ser executadas até o próximo dia 15 de novem
bro.

Se as obras forem concluídas dentro do prazo
previsto pela Assessoria de Planejamento Urba
nístico da Pi efeitura Municipal, a Festa das Flo
r es poderá ser promovida no local, já que a As ses
soria de Turismo pretende motivar o turismo a

.

visitar o centro da cidade. o que não vinha acon
tecendo, quando as promoções eram realizadas
na Promovílle, à margem da BR-IOl.

CHUVAS PREJUDICAM

i

PAULO GIL ALVES: 240.000 (Duzentas e Quarenta Mil) ações
ordinárias no valor de 0'$ 240.000,00 (Duzentos e Quarenta Mil
Ouze iros] ;
ORLANDO MACHADO: 125.000 ,(Cento e Vinte e Cinco Mil)
ações ordinárias no valor de 0'$ 125.000,00 (Cento e Vinte e

Cir.co Mil Cruzeiros}: .

ULMACEAS AZEVEDO MACHADO: 125.000 (Cento e Vinte e

Cihçp fltlil) ações ordinárias no valor de Cr$ 125.000,00 (Cento e
Vinte e Cinco Mil O'uzeiros);
CELlA REGINA ALVES: 10.000 (Dez Mil) ações ordinárias no
valor de 0'$ 10.000,00 (Dez Mil O'uzeiros); I

ALAIR RITTER: 5.000 (Cinco Mil) ações ordinárias no valor de
-0-$ 5.000,00 (Cinco Mil O'uzeirosl; ,

'

LUIZ ROBERTO JEREMIAS DA LUZ: 5.000 (Cinco Mil) ações
-crdinãrlas no valor de 0'$ 5.000,00 (Cinco Mil Cruzeiros).

Em prosseguimento aos trabalhos, passou-se a

eleição GIl Diretoria e do Conselho Fiscal e respectivos Suplentes.
Como ·'Os presentes já estivessem munidos de suas chapas.
procedeu-se imediatamente a votação e apuração, verificando-se
que haviam sido eleitos, por unanimidade, para ocupar os cargos
da Diretoria, os seguintes: Diretor Comercial PAULO GIL
ALVES, brasileirp, casado, industrialista, residente e domiciliado
nesta Capital, à Rua Desembargador Pedro Silva .n. 112; Diretor
Técnico ORLANDO MACHADO, brasileiro, casado,
industrialista, residente e domiciliado nesta Capital, à rua Frei
Evaristo n. 44; Diretor ALAIR RITTER, .brasileiro. casado,
industrial ista, residente e domiciliado em Cancas và rua Vitor
Barreto n. 3710. Estado do Rio Grande do Sul; Diretor LUIZ
ROBE'RTO JEREMIAS DA LUZ. brasileiro,. casado,
industrialista, residente e domiciliado nesta Capital, à rua Anita
Garibaldi n. 41.

Para membros .do Conselho Fiscal: NELSON
MURILO ALVES, brasileiro, casado, bancãrío, residente e

domiciliado nesta Capital. à rua Antõnl-o do Lago Alves no. 540;
ARNO ERNESTO KLEIN, brasileiro, solteiro, maior,
comerciário, residente e domiciliado nesta �Capital, à rua Santa
Tereza no. 343 apto. 4; DARCY CORREA JUNIOR, brasileiro.
casado, engenheiro, residente e domiciliado nesta Capital. à rua

. Presidente Coutinho no. 83 apto. 4. Para Suplentes do Conselho
Fiscal: THEO iNENDEUM REDMANN, brasileiro, casado,
contador, residente e domiciliado em Porto Alegre à rua Eng.
Walter Bohel n. 508, Estado do Rio Grande do Sul; JOÃO
JEREMIAS DA LUZ JUNIOR, brasileiro, solteiro, maior, _

comerciário, residente e domiciliado nesta Capital, à rua Duarte
Schutel, 343 apto. 3; REUNO REFOSCO. brasileiro, casado,
contador, residente e domiciliado em Porto Alegre, à rua Rinaldo
Selbach no. 26, Estado do Rio Grande do Sul.

A seguir, decidiu a 'Assembléia que seriam de
0'$' 5.000,00 (Cinco Mil Cruzeiros), os honorários mensais do
Diretor Comercial e de idêntico valor ao Diretor Técnico: e de.
Cr$ 500,00 (Quinhentos Cruzeiros) os honorários mensais de
cada um dos Diretores, vigente a partir de 10. (Primeiro) de
Outubro do corrente ano .

Antes de encerrar, o Senhor Presidente fez constar

que: _

10.) Não havla necessidade de depóslto em estabelecimento.
bancário, por não ter ocorrido subscrição em dinheiro; .

20.). A transformação, independia de avaliação dos bens
pértencentes ao patrimônio social, por força do que dispõe o

artigo 60. do diploma que disciplina as sociedades por ações no

Pafs.
Finalmente, como nada mais houvesse a tratar,

mandou o Senhor Presidente que fosse lavrada a presenfe ata em

15 (quinze) vias de igual teci\-. todas devidamente assinadas e

rubricadas por ele e por lJ'1im secretário, em todas as suas folhas,
como também por por todos os acionistas na última folha.

Após procedida a leitura da mesma em voz alta e

constatada a sua perfeita exatidão, procedeu-se ao encerramento
dos trabalhos.

ORLANDO MACHADO
Presidente da Assembléia

LUIZ ROBERTO JEREMIAS DA LUZ
Secretério' da Assembléia

LIN'CK S/A - EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E
INDUSTRIAIS

GARRY JOSÉ PECCOLO
Diretor

PAULO GIL ALVES
ORLANDO MACHADO

ULMACEAS AZEVEDO MACHADO
CELlA REGINA ALVES

ALAIR RITTER
LUIZ ROIlERTO)EREMIAS DA LUZ

Confere com o Original registrado na Junta Comercial do Estado
de Santa Catarina sob número 38.399 em 28,o8n3.

I�
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Santa Catarina

Governo quer no Badesc
o capital' do empresário

Os setores "descentralizados." obrigam ao beneficiário do.Inps a fazer cansativas idas e vindas.

Construtora em concordata pára
obra da sede do Inps em Tubarão Laélio: instalações do Inps no 'Sul, são precárias.

Trabalho, serviços gerais e patrimônio 'e o gabine-
t e do agente municipal, estão localizados no edi-'
fício situado à rua Osvaldo Cruz, enquanto o am

bulatório, administração assistencial e perícias
médicas; funcionam em instalações precárias si

tuadas à travessa Miguel Souza Reis. Os beneficiá- _

rios protestam junto à direção da agência contra

as deficitárias instalações do setorde atendimen

to médico, onde mas se formam desde às 5 horas

da manhã até o fin� do expediente da autarquia.

Da Sucursal de.Tubarão e Serviço local - O sua implantação. Quanto à agência de Canoinhas,
Superintendente Regional do Inps, Sr. Laélio o Sr. Laélio Luz informou que suas obras encon

Luz, justificou ontem que as obras de construção .tram-se também paralisadas em virtude de a em

da agência da autarquia em Tubarão - a maior presa construtora ter também entrado em con-
I

'

'do Estado - foram parálísadas em face de a em- cordata. Somente a de Criciúma tem uma previ-
presa construtora - Kaestner; de Blumenau - ter são: será inaugurada neste mês.

entrado em concordata.-
-

Não escondeu o Sr. Laélio Luz a sua preocu-
- Houve a recisão do contrato e o processo se pação com as precãrias.condições com quem vem

encontra na Justiça. Dependendo, naturalmente, ,
funcionando as agências de Tubarão e Criciúma.

do resultado, será realizada nova concorrência, '''Caso não tivesse havido a recisão dos dois con-

que ainda não tem data marcada, esclareceu. tratos, estaríamos proporcionando melhor aten-

A MAIOR DE SC dimento à população tubaronense".
Segundo o titular do Inps em Santa Catarina, FUNCIONAMENTO PRECÁRIO

a agência de Tubarão está entre as melhores do A agência de Tubarão funciona em prédios se-

Sul do País, em matéria de instalação e equipa- parados, o que vem causando sérios transtornos

mentos. Entretanto - disse - sua paralisação para a sua administração e usuários. Os setores de
veio prejudicar todo o andamento do projeto de arrecadação, tesouraria, posto do Ministério do

Colombo pediu colaboração dos empresários na formação do capital do Badesc.

me de toda a região e o Sr. Flávio Ru

bíni, presidente da,Associação.Comer
cial de Jaraguá do Sul. Falaram ainda o

Deputado Pedro Colin, o Prefeito Eugê
nio Strebe e o presidente do Corpo de

Bombeiros Voluntários da cidade.

Finalmente, o Governador Colombo
Salles agradeceu a homenagem que lhe

foi tributada e justificou os motivos que
o levaram a encaminhar à Assembléia

Legislativa a mensagem - projeto de lei
- criando Q Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina, em decor-

.

rência da extinção do Banco Regional
de Desenvolvimento do Extremo-Sul.

Prosseguindo sua alocução, o Gover

nador do Estado apelou aos empresãrios
ca tarinenses, "principalmente, àqueles
que se têm beneficiado do sistema que
nós adotamos aqui - Governo-Empresa
- pelo Fundesc, Brde e Besc.

- É preciso - ressaltou - que a eco-

nomia catarinense, representada autenti
camente pelos senhores, responda, mos
tre ao País, que realmente apoiam essa

decisão, e que os senhores participem
acionariamente do Badesc. Não pre,ten
demos desviar-capital dos senhores, poro'
que o nosso interesse maior é o desen

,volvimento da indústria, mas é preciso
que a empresa catarinense mostre ao

Brasil que dá apoio ao Banco de Desen

volvimento do Estado.
. -Finalizando o Oevemador do.Estado

índagou como se pode manifestar esse

apoio, respondendo em seguida que os

empresários é que vão utilizar esse ban

co, porqueo Badesc "para cada cruzeiro

que tiver no seu capital, poderá trazer'
cinco cruzeiros de fora, então, percebam
a importância do valor do capital do

Banco, pois quanto maior ele for, mais
recursos poderemos trazer, através de di

ferentes fundos de desenvolvimento e de

diferentes órgãos do país".

Durante sua recente estada em Jara

guá do Sul o Governador Colombo
" Salles fez um apelo aos empresários da

região, conclamando-os a apoiarem a de
cisão governamental que criou o Banco
de Desenvolvimento de Santa Catarina,
'participando acionariamente do novo

órgão de crédito estadual. Garantiu que
aqueles que se têm beneficiado do siste

ma Governo-Empresa, só podem receber
com satisfação o surgimento do Badesc,
"que ampliará ainda mais o sistema fi

nanceiro catarinense". Como perspecti
vas futuras para o desenvolvimento in

dustrial de Santa Catarina, o Governa

dor do Estado anunciou que o sistema

financeiro formado pelo Fundesc, Besc
e Badesc, aliado ao suprimento de ener

gia elétrica assegurada para todo o terri

tório catarinense até 1.982, permitirá,
aos empresários de Santa Catarina am

pliar ou instalar novas indústrias.

A VISITA
Além oe incluir uma série de visitas

às obras no município, a estada dó Che- '

f e do Executivo em Jaraguá do Sul in

cluiu a concessão de audiências às dele

gações dos municípios de Corupá, Cam
po Alegre ,e Massar�duba. Em solenida

de realizada na sede da estação do Cor

po de Bombeiros Voluntários, o gover
nador entregou um cheque no valor de

Cr$ 75 mil, a fim de fazer frente as des

pesas para aquisição' de um caminhão >

tanque para aquela corporação.
O 'Chefe do Executivo foi homena

geado com um almoço nas dependências
do Clube Atlético Baependi;: oportuni
dàde em qt!_e o Sr. Colombo Salles rece

beu o t ítulo de Presidente Honorário do

Corpo de Bombeiros Voluntários de Ja- '

raguá do Sul e umaplaca alusiva ao títu

lo. Diversas pessoas usaram da palavra,
na ocasião, tendo o Deputado Otacflío
Pedro Ramos saudado o visitante em no-

A conclusão das obras de construção do novo

edifício, à, rua São Miguel - bem no centro da

cidade, virá solucionar todos os problemas que
hoje constituem a aborrecimento tanto para os

dirigentes do Inps em Tubarão como para os be
neficiários.

LANCHA0 .ABRE· SUAS PORTAS EM CRICIUMA·

. .. a mais moderna casa de lanches do Sul.
. .. ao ato inaugural do "Lanchão" ...Ademar Ghisi eHelvidio Veloso presentes. ; .

atendimento que é, proporcionado à todos

quantos o visitarem. Logo após a bênção das

modernas instalações do LANCHÃO, pelo pa
dre Arcângelo Bússola, um elegante coquetel
f oi servido aos presentes, dentre os quais, ressal
taríamos, o deputado Federal Dr. Ademar

Ghisi. Delegado Regional de Pai ícia Dr. Helví
dia de Castro Veloso Filho, Sr. Aldino Osvaldo
Dihel presidente da Comissão Municipal, e de

Turismo, vereador Dr. Nereu Guidi presidente
da Câmara Municipal, e ainda outras autorida-.
des e convidados especiais. O LANCHÃO é mais
um sofisticado estabelecimento comercial que
servirá lanches e refeições a Ia minuta, estando à

disposição de todos à Rua Conselheiro João Za

nete, sub-solo do edifício "A Cinderela".

paulatinamente se transformou no ponto de en

contro das mais il,ustres figuras ligadas ao muno
do social, pai ítico e econômico do município,
que ali habituaram-se a trocar idéias num diálo

go informal. No LANCHÃO, certamente conti
nuarão merecendo a preferência e o prest ígio de

ge�nte ,de todas as camadas sociais, mercê da

lhaneza de trato que sempre souberam dispen
sar ao público criciurnense. O LANCHÃO é in

ternamente revestido em azuleios decorados,

Criciúma (Sucursal) - Com a presença de

.autoridatíes e convidados especiais foi inaugura
da a mais moderna casa de lanches da capital do
'carvão, que se constitui numa iniciativa das

mais arrojadas dos Srs. Vitorino Fernandes e

Vanderlei Fernandes. A fita simból ica foi desa

tada pelo Sr. Paulino Búrigo, representando na
"

'o Sr. Frederico, de
SOuza voltou do BNH

,

com definições sobre
o Projeto Cura.

oporturudade o prefeito municipal Algemiro
Manique Barreto. Seguiu-se o pronunciamento
do advogado Dr. José Pimentel, enaltecendo o

espírito empreendedor
-

dos proprietários do
"LANCHÃO", os quais, de' há muito vêm se

dedicando com afinco a esse ramo de comércio
em 'Crlciúrna. Estabeleceram-se inicialmente no

centro da cidade com o café São Paulo, que

apresentando uma ornamentação que revela re

quintado bom gosto, além de cozinha especiali
zada dirigida por profissionais em arte culinária.
É dotado de ar condicionado, música ambiente,
sorveteria e pizzaria, destacando-se o perfeito

'Urbariização
de Itajaí é

definida com

Projeto Cura

'J
I

Itajaí (Sucursal) .:_ Ao retornar da Guanabara, onde
participou de um seminário promovido pelo BNH, cujo
tema central foi o Projeto C ura, o Prefeito Frederico
Olíndio de Souza qualificou tal projeto com a solução
para os problemas de urbanização na maioria dosbairro
de Itajaí,

- Entretanto, não se pode pensar na, implantação do

Projeto Cura nesta cidade sem antes fazermos uma

análise das condições enconôrnico-sociais das localidades
onde será implantado. Tudo dependerá de fmanciamento
que o próprio BNH concederá à Itajaí, explicou.

Ainda na Guanabara, o Sr. Frederico Olíndio de
Souza manteve contatos com dirigentes de várias cartei
ras do BNH, com o objetivo de antecipar-se nos prepara
tivos referentes. ao plano do "Cura". Junto à Carteira de
Financiamento a Obras de Apoio, a Núcleos Habita
cionais, o Prefeito Municipal tratou da execução do pro
jeto de implantação da rede de esgoto de Ita.i(tí, enquan
to com os diretores da F.D.U. - Fundo de Desenvolvi
mento Urbano' e Projeto - estudou a possibilidade de o

Projeto Cura vir a ser executado em Itajaf com finan-
ciamento do Banco Nacional de Habitação. ,

O Prefeito Municipal manteve demorado contato 'com
a direção da Companhia Brasileira de Entrepostos Co
mercíaís - Cobec .L visando' a instalação de armazéns
'junto ao porto de Itajai Segundo o Sr. Olíndio de

- -

Souza, este empreendimento deverá facilitar ainda mais
todos os trabalhos que se vem fazendo no sentido de
incluir Itajaí nos Corredores de Exportação.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E S'ANEAMENTO - CASAN -

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

E�DITAL - TOM.ADA DE PRECOS 'Nº 074/73. - EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº '075/73.'

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -:so�iedade
de economia, mista estadual, registrada na Junta Comercial CIo Estado sob o no. 34.438, C.G.C.
do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço' acima rnenclonado, os
elementos da _TOMADA DE PREÇOS No. 075/73, destinada a aquisição de EQUIPAMENTOS
para ESTAÇAO DE TRATAMENTO do Sistema de Abastecimento de Ágl:la da cidade de
CAI'.JOI NHAS - SC. '

-

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, no endereço
acima mencionado, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do
dia 20 (vinte) de Setembro de 1973.

Florianópol is, 29 de Agosto de 1973
A DIRETORIA

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -. sociedade
de economia mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C�
do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço ,acima mencionado, os
elementos da Tomada de Preços no. 074/73, para aquisição de Material de P.V.C. R(GIDO e

APARELHOS DE FERRO' FUNDI DO; destinado ao Suprimento de Almoxarifado da cidade de
'FLORIANÓPOLIS - SC. .

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, no endereço
acima mencionado, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do
dia 19 (dezenove) de Setembro de 1973.

Florianópolis, 27 de Agosto de 1973
A DI RETORIA

ESTADO DE SANTA'CATARINA
SECRETARIA DOS SERVtÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN �

,

ESTADO DE SANTA CATARINA, ,

SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 076/73.- EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 077/73.
EDITAL

BANCO CENTRAL DO BRASIL
GERÊNCIA DA DIVIDA PÚBLICA

Para os fins previstos no art. 60 da lei no. 4.069,
de 11.6. 1962; torna-se público que devem ser apre
sentadas, para imediato resgate as Obrigações do
Tesouro Nacional - Tipa Reajustãvel e letras do Te
souro .Nacional, vencidas no mes de agosto do corren-

te ano.
'

Rio de Janeiro, 3 de setembro de 1973
Carlos Brandão

Gerente

A COMPANHIA CATARI NENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN <. sociedade
de economia mista estadual, registrada na Junta.Comercial do Estado sob o no. 34�438, C.G.C.
do M. F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os
elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 076/73, destinada a aquisiçã6 de Material de PVC,

,

R(GIDO e APARELHOS DE FERRO FUNQIDO destinado' a ADUTORA E REDE DE

DISTRIBUiÇÃO do Sistema de Abastecimento de água da cidade de SÃO JOAO BATISTA-
Santa Catarina.

I,

O EDITAL encontra-se àfixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do' dia 21 (vinte e um) de
Setembro de 1973.

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTQ - "CASAN" -, sociedade
de economia mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C.
do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis -,SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os
elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 077/73, destinada a aquisição de MATERIAL DE
FERRO FUNDIDO para Suprimento de Almoxarifado do Sistema de Abastecimento de Água
da cidade de FLORIANÓPO,LlS - SC.' '

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, no endereço
acima mencionado, local onde deverão .ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do
dia 24 (vinte e quatro) de Setembro de 1973.

.

Florianópolis, 29 de Agosto de 1973.
A DIRETORIAFlorianópolis, 29 de Agosto de 1973

A DIRETORIA
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Cidade

Dependendo de decisão final dos técnicos está
prevista para o dia 15 de setembro a entrega do
prédio que abrigará a agência do INPS de Floria-
nópolis.

'

Destinada exclusivamente ao serviço de aten
dimento público concentrará todos os setores da!
quele atendimento numa área aproximada de
700m2 compreendendo 3 planos horizontais do
prédio, sendo _que o restante dos 10.760 m2 de
área útil servirão para o estabelecimento da parte
burocrática e executiva da agência.

ÉAMAlOR
-

Contitui-se a agencia de Florianópolis na

maior agência até agora projetada no' Estado sen

do duas vezes maior que a maior existente, 'ou
seja a de Tubarão, em construção.

,
Em sua construção foram investidos um total -

de Cr$ 6.000.000,00 e segundo o superinten
dente regional do órgão, Sr. Laélio Luz, "preten
de-se desta maneira racionalizar os serviços, con
centrando em um só prédio todos os setores até
agora espalhados em diversos locais e se não falta
rem recursos humanos, ou seja pessoal para a

assistência médica e para serviços administrativos,
entrará também em funcionamento um completo
serviço de Pronto Socorro.

O Pr onto Socorro, que já conta com a apare
lhagem quase completa será composto por um
centro radiológico, centro ortopédico, de fisiote

rapia, de pequenas cirurgias, de inhaloterapía, far
mácia, laboratório e consultórios de pronto aten

dimento sendo qu� se funcionar já tem horário
previsto de atendimento das !I às 22 horas em

dias úteis.
PROJETO
-Segundo o superintendente Laélío Luz as

Até 15 de setembro o novo ediHcio do INPS estará englobandotoda a agência do Instituto em Florianópolis.Os benefícios são claros: o aperfeiçoamento do atendimento médico
e a centralização dos serviços administrativos.

atuais instalações continuarão' servindo para a

administração estadual do INPS e também está
em andamento um projeto de instalação do Posto
de Assistência Médica e Posto de Beneficiamento
no Estreito sendo necessário talvez em futuro
próximo a instalação de mais um prédio para as

coordenações do nível estadual.
ESTRUTURA PROVlSÚRlA
Como até agora o INPS mantinha uma estru

tura ainda originada da fusão dos antigos institu
tos IAPI, IAPC, etc., a direção estadual do órgão
baseando-se na nova e definitiva estrutura a 'ser

, assinada pelo Presidente da República nos próxi
mos meses, cria uma estrutura provisória de âmbi
to estadual e que entrará em vigência a partir
deste mês.

Esta estrutura tein por objetivo a reformulá
ção do atuai esquema administrativo, definindo
as áreas, funções de cada setor e número de car

gos, de ocupação por carreira por setor de servi
ços o que, segundo Laélio Luz "dará ao INPS
condições de atender a atual massa previdenciária
_e possibilitando o funcionamento das atuais agên
cias, em número de 23, e ainda a instalação de 5
novas agências: Concórdia, Videira, Curitibanos,
Jaraguá do Sul e São Joaquim.

Entrando em vigor a estrutura definitiva a ser'
assinada pelo presidente, explica o superinten
dente; haverá entre outros benefícios, a melhoria
financeira dos nossos funcionários, pois ocorren

do, como já ocorre, a aglutinação das 96 carreiras
existentes no órgão em 11 a 12 grupos, cada gru
po terá seu nível próprio de vencimentos. Desapa
recerão assim os tradicionais concursos de acesso

e todas as promoções obedecerão à competição
por provas e títulos.

A Biblioteca só reabrirá depois de catalogar seus livros por assunto.

Siblioteca se organiza e

logo reabre em nova sede
A, Biblioteca Pública do Es tado que há al

gum tempo foi transferida para novas instala
ções, ainda não está em condições de receber o
público leitor da Cidade, uma vez que apesar de
todo trabalho de seus funcionários, não foi pos
stvei colocar todo o acervo nos seus devidos,
lugares. Segundo informações do Diretor Paulo
waterkenper, ainda não foi determinada a data
de reabertura da Biblioteca, mas provavelmente
,isto ocorrerá dentro de uma semana ou duas

-

semanas.
- Apesar da mudança da Biblioteca já estar

prevista, a mesma foi feita muito rapidamente,
uma vez,que o vendaval que assolou a cidade há
algum tempo, nos obrigou a isso. Com a necessi
dade de se transportar o acervo para um local

, abrigado da chuva, uma vez que o prédio antigo
f icou em condições ainda mais precárias, o

transporte não foi feito de uma maneira correta
e facilitasse a colocação dos livros na nova sede.
Os livros foram trazidos e amontoados pela ca

sa, sem a preocupação de selecioná-los por
assuntos e o resultado, foi Uma grande confusão
e trabalho dobrado para os funcionários.

Esclareceu o Diretor, que outro fator que
também colaborou com a dificuldade na arruo

mação do acervo na nova sede, foi a falta de
estantes, poi� as que foram adquiridas pela Se-

cretaria do Governo nâo comportam 10%' dos
60mil livros da Biblioteca.

- Foi necessário encomendarmos mais es;
tantes e contratarmos carpinteiros, para a cons

trução- de estantes de madeira. Por enquanto,
não sabemos qual o número de consulenies sen

tados que poderõo ser abrigados nos salões. Só
depois de arrumarmos os livros, é que vamos

providenciar as mesas. A antiga Biblioteca mio
tinha os livros catalogados nos assuntos, pela

'

própria deficiência de espaço [tsico. Agora esta
mos organizando tudo direito, de forma a facili
tar ao consulente a obtenção do livro desejado. '

Esse é um trabalho demorado e que exige muita
atenção, uma vez que as obras devem ser obser
vadas, para saber o seu conteúdo.

'

Apesar do intenso trabalho que desenvolvem
os funcionârios, pode-se notar a alegria dos mes

mos em finalmente conseguirem um local con
dizente para a Biblioteca Pública do Estado.
Quando terminar os trabalhos de instalação, se.
rá necessário a mobilização de pessoal para a

recuperaçõo de uma grande parte do acervo es

tragada pela ação do tempo e das traças, traba
lho esse considerado imposstvel, na época em

que a casa de leitura se encontrava no casarão
: da rua Arcipreste Paiva.

o novo prédio do INJ'S terá 10. 760m2 de área útil e centralizará agência de Florianópolis, melhorando o atendimento.
,

Um reluzenteMaverick, ou um popular Volkswagen são procurados
com a mesma avidez, dentro da fatia que lhes

cabe no mercado. Só que a oferta está em plena retração.

Falta de matéria prima e de

auto-pecas retrai a' oferta
Falta de matéria prima pa

ra as fábricas de auto-peças de
veículos, como de maçanetas
de porta e

_

aro de farol, está
começando a repercutir nas

agências de automóveis de Flo
rianópolis ao ponto de estar já
sendo reduzida a cota mensal

,

de automóveis e caminhões pa
ra venda ao consumidor.

cota da agência que em julho
foi de !lO automóveis, reduziu
-se em 27%. Salientou que a
crise estende-se a todo o país,
e foi agravada consideravel-
mente pelo incêndio da Indús
tria Trorion, fábrica de manu
f aturados de plástico e borra
cha, registrado em maio deste
ano.

nhuma indústria no gênero do
País.

FALTAM 'CAMINHÕES

Para a Florisa, revendedora
autorizada da Ford, a crise já é
completa com relação a venda
de veículos pesados. Atual
mente não há nenhum Ford
F roo disponível para a venda.
Conforme disse o diretor da

empresa, Ptolomeu Biten
court, fábrica não tem mais

I caixas de câmbio, o que impe
de inclusive que grande núme
ro de veículos cheguem ao fi
nal da linha de montagem. Os
compradores já estão come

çando a enfrentar longas filas
de interessados e as prazos de

entrega estão se dilatando cada
vez mais por falta de automó
veis e caminhões.

Na agência C. Ramos, con
cessionária da Volkswagen, a

Kombi é artigo cada vez mais
. raro. Seu preço de tabela, que
é, de Cr $ 21.075,00 já subiu
através de ofertas dos próprios
clientes em mais de
cr$ 1.500,00, porém são pou
cos os veículos' deste modelo
para vender. Segundo infor
mou seu diretor financeiro,
Itamar José Duarte, a_falta de

aço, borracha e plástico nas in
dústrias de auto peças está im
possibilitando a montagem fi"
nal dos vefculos. Em Florianó-:
polis, a crise está estendendo-

Maverick: novo, mas raro no mercado.

Volkswagen: uma cota muito reduzida.

,-se também aos revendedores
de pneus. Um estabelecimento
que realizou um pedido de
1.200 unidades recebeu recen
temente apenas 40 pneus. E a

tendência segundo os próprios
revendedores, é se agravar

ainda mais nos próximos três
meses, já que não existe qual
quer perspectiva a curto 'prazo
para a normalização do forne
cimento de peças por parte das
fábricas de acessórios de Rio,
São Paulo e Minas Gerais.

INPS centraliza sua agência dia 15 e
anuncia a criaçiio de Pronto-Socorro

Cr ise que já está se regis
t rando em todo o País, em

Santa Catarina já começa a

prejudicar o mercado de
automóveis. Na FIorisa não há
um só caminhão Ford -F roo
para a venda e na Koesa e C.
Ramos o número de veículos
Volkswagen reduziram-se a

mais de 10% do total vendido
no mês anterior.

Conforme disse, além da
r edução da cota mensal, as en
comendas vêm sendo feitas
também com atraso, fato que
está provocando ofertas acama
do preço de tabela por parte
de interessados que necessitam
com urgência de veículos. Em
São Paulo a Volkswagen tem
parados nos pátios por falta de
pequenas peças como maçane
tas e tapetes, mais de sete mil
veículos. Segundo foi informa
do, as dificuldades de abasteci
-rnento de peças estão se esten
dendo também às empresas de
bicicletas como a Monark, que
está reduzindo a produção por
falta de pneus.

Em Floriaruipolis, omorro será das elitesPara o professor
Michel Rochefort,
uma das maiores auto
ridades em Planeja
mento Urbano.e Re
gional em todo o
mundo, retorna a

Florianópolis de-

pois de 2 anos e se

surpreende com seu

agressivo "foco dé
crescimento".

FALTAM AUTO-PEÇAS

jd -

d
'

A r e uçao o numero de
automóveis e caminhões para a

venda está determinando pra
zos de entrega mais longos e o

aparecimento de incipiente
mercado negro nas firmas não
concessionãrtas. O Fusca
1300, cujo preço de tabela é
de Cr $ 17.340,00 já está sen

do vendido em alguns estabele
cimentos 'com um acréscimo
de até Cr$ 3.000,00 e a ten
dência é aumentar ainda mais
nos próximos meses.

Com relação a um provável
aumento de preço para os pró
ximos quinze dias, como res

ponsável a deficitária comer

cialização de veículos, é opi
nião dos revendedores que tal
manobra seria prejudicial às fá
bricas de automóveis porque
teriam que imobilizar milhares
de trabalhadores, o que não
ocorre atualmente com ne-

Conforme informou Valter
Koerich, diretor da Koesa; a

o Planejamento urbano ou regional parte da
compreensão das estruturas da sociedade, da
economia da organizaçâo do Estado e da organi
zação do espaço, dentro de uma relação perfeita.
Mas se for verificado uma desarmonia entre 'essas

relações 'cabe, então, ao Planejamento corrigir as

disparidades verificadas dessas relações. Ele, se

propõe, sobretudo, a melhorar essas relações, bus
cando recursos em ,toda a sociedade para a conse

cução desses objetivos. E tal atitude cabe ao

poder público, que podem modificar as relações
entre a economia e o espaço e, além disso, possui
os meios financeiros para concretizar sua ação.

São afirmações do professor Michel Roche
fort, da Universidade de Paris e uma das mais
renomadas autoridades mundiais em Planeja
mento Urbano e Regional, que se encontra atual
mente em Florianópolis mantendo cursos sobre
Planejamento Regional e Urbano, numa promo
ção da Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa da Uni
versidade Federal.
DESENVOLVIMENTO E URBANIZAÇÃO

Segundo o professor Rochefort a urbanização
de uma cidade, ou de determinado espaço está na

dependência direta do desenvolvimento de sua

economia, e das variações entre 9 crescimento
dessa economia e os índices demográficos: isto é,
o problema causado pela atração que exerce a
cidade no homem rural.

'

,O crescimento rápido que ora atravessa o Bra
sil, e o crescimento demográfico instituciona
lizado verificado no país, contribuem para maior
aceleração urbanística de suas cidades. Contudo

as causas naturais desses fatos são refletidas no

'acúmulo nas grandes cidades, tornando o pro
cesso urbanístico mais rápido. E para conter essa
"explosão" é necessário um planejamento que
.inclua, sobremaneira, o estudo das relações entre
o crescimento econômico, social e o espaço dis
ponível das cidades. Esses três pontos básicos são
imprescindíveis para qualquer ,tipo de planeja
mento. E para melhor compreensão desse fenô
meno é necessário uma análise do crescimento
econômico; porque no crescimento econômico
reside as causas do acúmulo urbano verificado
nos países em desenvolvimento mais notada
mente. Por isso, no Brasil, o seu problema maior
está nessa busca desenfreada para ocupação dos
espaços urbanos e, contudo, cabe ao planejador
urbano conhecer esse fenômeno e agir 'de uma
maneira que impeça que se avolume e, paralela
mente, de acompanhar esse crescimento para
melhor agir sobre ele -, explica o professor.

"O Brasil, explica ainda o professor Roche
fort, "está atravessando, notadamente nesta déca
da, um' processo natural de urbanização. Isto é,
até poucos anos atrás o país era essencialmente
agrícola e, atualmente, com o seu crescimento
econômico, sua população está sendo atraída do
campo para as cidades em busca de um bem estar
palpável. Com isso, as cidades crescem. E o setor
terciário da economia é o que apresenta maior
crescimento."

Diante do fato, nas cidades, passa a urbani
zação a sofrer a ação de especuladores imobi
liários, os mais visíveis prestad?,.res de' serviços

numa' sociedade em desenvolvimento, que consti
tuem os principais agentes de incremento urbano;
agindo até na fixação dos preços dos espaços
urbanos.

"Em Paris - diz ele - "a ação mais acertada
instituída pelo poder público foi regular o assun
to através de uma ampla legislação, onde os arre.
dores-da cidade foi dividido em zonas específicas'
e essas zonas ficam sob uma legislação inflexível
sobre o exagera da especulação imobiliária. Esta
foi a solução encontrada para controlar um pro
blema mundial.

INDIVIDUO/URBANIZAÇÃO
A urbanização por si só não age sobre o indi

víduo de uma maneira nociva_' Mas uma urbani
zação, uma distribuição bem feita dentro de um

espaço físico qualquer, pode lhe proporcionar um
melhor relacionamento vivencial.

"De uma maneira geral podemos dizer que a

urbanização está ligada' a sociedade e sua civili
zação. A chegada do homem à cidade e o desen
volvimento da atividade terciária, notadamente,
contribuem pari! a fixação de um determinado
modo urbano.

De um lado, esse afluxo à cidade, condicio
nando-a, pode trazer consequências para o modo
de vida dessas pessoas. Porque é muito mais fácil
sobreviver no campo do que na cidade, porquan
to no campo pode plantar 'Para sobreviver, na

cidade não existe essa possibilidade e daí advém
um dos grandes entraves das aglomerações urba
nas. Por 'outro; a economia urbana condiciona a

distribuição física das cidades. E o confronto

entre esses dois aspectos ocasiona as vicissitudes
sociais de uma determinada área urbana",
'''E se a cidade cresce muito e desordenada

mente - acrescenta - deparamo-nos com um dos
problemas mais em evidência atualmente: li polui
ção, que é uma agressão à saúde do homem que
vive em áreas urbanas desenvolvidas e ausentes de
planejamento urbanístico."

,

URBS FLORIANOPOLITANA
O professor já esteve em Florianópolis em-

1971 e desta data até agora a cidade cresceu o
suficiente para impressioná-lo e tecer algumas im
pressões "de primeira vista" sobre o atual desen
volvimento urbano da capital. Diz ele:

"Florianópolis atualmente possui um foco de
crescimento bastante grande e, de certa maneira
diferente, porque quanto aqui estive, em 1971, as
zonas residenciais mais elegantes ficavam situadas
no plano e os morros- era uma contingência das
pessoas de menos recursos. Atualmente, pelo que
pude observar, essa 'distribuição sofreu alterações
radicais; isto é, os morros passaram a ser, a exem
.plo de certas regiões da Europa e do México,
zonas elegantes da cidade e, com isso os mora
dores tradiconais dos morros brasileiros estão
ocupando as periferias da cidade. Esses novos
bairros me parecem bem coordenados: o mesmo
não acontecendo com o centro. Mas o centro
sofrerá uma modificação considerável devido ao
aterro e a construção da nova ligação, que, dentro
de um planejamento adequado, permitirá um de
senvolvimento u.rbano harmônico coerente com,
os desejos de sua população."

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cidade
O ESTADO - 4 de setembro de' 1973 - Página 9

Para um ex-psicanalista seu, Marlon tem

complexo de rejeição. Custa-lhe
acreditar que pessoas sejam suas amigas

apenas por afeto, sem nenhum
interesse material. Seu comportamento

agressivo e desafiador é

consequência dessa deformação pessoal

"0 principal benefício que me trouxe o ato

de representar foi o de me dar dinheiro para
pagar o meu psicanalista".

São palavras que não chegam, a surpreender,
para aqueles que conhecem, mesmo superficial-

.

mente, a carreira cinematográfica de Marlon
Brando, iniciada em 1950, comi Espíritos Indô
mitos (The Man) de Fred Zinnemann. O ator

nasceu em Ornaha, Nebraska, 1924. Filho de via
jante comercial, durante os primeiros anos de
.sua vida, mudou constantemente de residência.
Quando adolescente quis ser baterista em pouco
tempo, por indisciplina, foi expulso de Shatuck
Military, Academy. Mudando-se para New York,
ao mesmo tempo em que trabalhou como ascen--

sorista, estudou 'pintura e. 'arte dramática, no

Dramatic Workshop. Começou a trabalhar no

'teatro em 1944, sem abandonar os estudos. Em

pouco tempo foi reconhecido como ator- .de

grandes possibilidades, tendo sido aconselhado

por Elia Kasan, a ingressar no Actor's Studio, de
onde não tardou a ser um dos alunos mais quali
ficados. Passou a receber propostas de Holly
wood, rejeitando-as até 1950, .quando, pela la.

vez esteve diantes das câmeras, em Espíritos In-
'- ,

dômitos (The Man), onde fez o personagem cen-

trai, um paraplégico de guerra, torturado por sua
inutilidade e receio da compaixão alheia; com
esse papel causou profunda impressão, junto ao

público e crítica. Em todo esse tempo, hoje, o
atar também ganhou a fama de ternperamental
criador de problemas durante as filmagens. Um
psiquiatra que conhece Brando de perto, afirma:
"Suas meneiras rudes são um mecanismo de de-

_

fesa. Marlon 'espera ser rejeitado. Ele não pode
-acreditar que alguém goste dele, sem qualquer
outro interesse que não esse sentimento de ate

to. E, naturalmente tornou-se suspeitoso a res

peito e qualquer
_
tipo de afeição. Está sempre

receoso de que poderá sempre ser repudiado por
alguém. Assim, ele parte para a primeira ofensiva

-

ou se afasta de vez". Durante os antigos dias de

Broadway, Brando fornecia aos repórteres �s
mais desencontradas informações a seu respeito.
A data de seu nascimento também era variada,
porém a exata, parece ser abril de 1924. Declara-

Marlon Brando era um ator em pleno
declínio, quando o jovem

diretor Francis Ford Coppolao indicou para
o papel de Don Vito Corleone. Antes
de obter o papel e dobrar os "chefões"
dá Paramount, Brando foi obrigado a

se submeter a um teste, exigência
humilhante para um ator consagrado.

Como paraplégico, em Es pfritos Indômitos,
Napoleão em Desirée, Terry Maloy em

Sindicato de Ladrões e general nazista
em Deuses Vencidos, Uma carreira de altos e baixos,

Zapata a

riat nem mesmo aqueles que tinham tudo para
dar certo: O Grande Motim, caçada Humana, Os
Pecados de Todos Nós e a Condessa de hong

,

Kong. Antes de Os Que Chegam Com à Noite,
Brando esteve todo o tempo às brigas com o

diretor Gillo PonteCorvo, durante as filmagens
de Queimada. Seu nome er� o último a ser cogi
tado pelos chefes da Paramont para o papel de
Don Vito Cotleone em The Godfather, baseado
no best seller de Mario Puzo: aos berros o nome

de Marlon Brando era rejeitado para o papel.
Entretanto, Francis Ford Coppola, diretor de 33
anos, escolhido por Robert Evans, chefe de pro-

cões de sua irmã Frances: "Ele trabalha todo o

tempo; quando voltou da França, falava francês
todo o dia e depois de filmar Viva Zapata, che
.qou a vez do espanhol. A reputação de Marlon

,

Brando 'como um estranho amante, foi constru í
da em Hollywood, muito antes de se tornar fa
moso como astro. Teve uma série de casos amo

rosos com parceiras diversas, tipos f". preferência
latinos: Movita, Rita Moreno, France Nuyen,
Eartha Kitt, Maria Felix, além de Anna Kashfi,
com quem teve um casamento que durou pouco
tempo. Os seguintes filmes de arando, Viva Za

pata, Julio Cesar, O Selvagem e Sindicato de La

drões, com o qual conquistou o Oscar de 1954,
o colocaram no auge da fama e do prestígio.
Brando teve um período após isso, onde quis
mostrar sua versatilidade: muitos o classificam
de período exibicionista: Napoleão em Desiree

dançando e cantando em Eles- e Elas; japonês em

A Casa de Cha do Luar de Agosto. Da í para
frente, sua carreira continuou com altos e bai-«

xos; filmes de qualidade, alternando-se com ou

tros menos importantes, alguns até rotineiros.
Entretanto, o ator voltaria a conquistar o mesmo

prestígio da época em que conquistou o Oscar '

de 1954.
Nos últimos 10 anos, nenhum dos filmes de -

Marlon Brando tinha ido muito bem nas bilhete-

Nos últimos 10 anos, a Carreira do ator só

comportou fracassos - o mais notável
deles o do "Grande Motim" e o mais

melancólico o de "A Condessa de Hong-Kong".
Talvez essa retrospectiva o tenha levado a

se dedicar ao "Chefão "
com tanto

espírito profissional e indiscutível talento.
O filme também revelou AI Pacino, ,

que desempenha o papel do Corleone Caçula.

"

dução do estúdio, argumentou que a maioria dos
últimos filmes havia dado a Brando papéis abai
xo de sua categoria. Finalmente a Pararnont con
cordou, desde de que Marlon Brando concordas
se em fazer um teste tentando ferir o seu orgu
lho e fazê-lo desistir. Marlon Brando supreendeu
a todos: não só aceitou o teste, que realizou em

seu aparta menta de Santa �jlônica como maqui
lou-se pessoalmente, enfrentando as câmeras do
vídeo tape. As dúvidas terminaram; Brando não
só parecia italiano, mas tinha todo o personagem
na cabeça, pois havia lido o livro na véspera. O
maquilador Dick Smith transformou-o num ho
mem de 65 anos, com todas as rugas e bolsas em
volta dos olhos, papadas artificiais e manchas,
tudo incorporando-se ao rosto e às mãos de

- Brando, fazendo-o parecer exatamente como d
personagem do livro.

'

Marlon Brando afirma que Don Vito Corleone
-

é apenas um magnata americano comum, tentan
do fazer o melhor possível para sua' família e

para o grupo que representa. As táticas usadas
por ele, não diferem muito das usadas pelas gran
des empresas.

"No fundo, os problemas da Mafia são bem
típicos de' nossa sociedade. Ouanto a matar, mui
tos governos fazem o mesmo, por razões não tão
diferente daquelas da Máfia", diz ele.

Don Vito Corleone é um homem de 6S anos. Os

maquiladores de Hollywood transformaram
Marlon nesse ancião, criando rugas e

profundas bolsas sob seus olhos.
Para Brando, a Máfia é uma "corporação
modelada pelo padrão capitalista, e por
isso consegue prosperar". Se Don Vito

fosse um líder comunista, diz,
acabaria seus dias na cadeia. "

/
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Alarico, um cão solteiro
- Acho que ele tá dizendo que não, Elza.
- Quem sabe... Não deu com a Princesa mas dará com outra..

A Elvira também tem uma que tá no cio. É um amor. Toda
branquinha. Aliás, chama-se Branquinha.

Alarico, decididamente, não se acertou com a Branquinha,
também. Deu uma volta em torno da cadela, fitou-a com des
dém, procurou dona Elza, latiu violentamente. E igual comporta
mento teve diante da Estrela, da Violeta, da Bom-Bom, da Cario
quinha, da Pérola. Dona Elza e o marido gastaram todo o esto
que de cachorinhas bem cuidadas, limpas, direitinhas" educadas,
de excelente pedigrees.

- Ele é muito novinho; ainda bem.
- Nada, Elza. Se eu, tô. dizendo que ele vive à janela olhando a

tal cadelinha da frente.... Ontem, parecia um doido. Queria sair
de casa de qualquer maneira., Corria pela sala, entrava nos quar
tos, cheirava as frestas das portas, pulava no sofá, gania à vidraça.
Uma pena...

Dona Elza cedeu à idéia de cruzar Alarico com Bolinha. Pro
curou a dona da cadela, explicou a situação. Que ele fá estava
crescido, verdadeiro adulto, e que a natureza passara 'a exigir
dele, Alarico, a sua parcela de contribuição para o prosseguimen
to da espécie. Falou assim empolado, sofisticado. A dona da
Bolinha entendeu nada.

- Ele tá doentinho, é?
- Não senhora. Pelo contrário, tá com saúde demais.
Trocou o complicado em miúdos, falou linguagem clara.
- Ele tá é precisando de cachorra. Entende?
- Ah, sim Entendo.
Dona Elza queria que tudo transcorresse de acordo com a.

ordem e os bons costumes. lJ a dona da Bolinha concordou que a
Bolinha conhecesse o Alarico na casa do 'Alarico. Foram apresentados.

De início, Alarico ficou um tanto surpreso. Sentira, provavel
mente o impacto de ter ao seu lado, em pelo, carne e osso, a
figura que só divisara através da vidraça. Depois, despertou .. Cor
reu o jardim inteiro, circulou em tomo da Bolinha uma dúzia de
vezes, latiu forte, alttssimo, feito cão bravo. E Bolinha indiferen
te: sentada estava, sentada ficou, Isso durou urna hora, A/arico,
aborrecido procurou dona Elza. Ganiu baixinho, quase um cho
ro, olhar suplicante, com quem dissesse: "ela só fica sentada"
Dona Elza tentou auxiliar o cão.

- Levanta! Bolinha, levanta!!!
Mas Bolinha continuou sentada. Olhando o chão, rabo entre

as pernas, Alarico entrou em casa. A dona ainda teve algumas
palavras contundentes à cadela.

- Cachorra nojenta! Vagabunda! Quem é que estás pensando
que és? Andas com tudo que é vira-lata!'! Rua!!! Rua!!!

E procurou o Alarico, pô-lo no colo, falou baixinho.
- Não faz mal, filhinho. A mãezinha arranja uma novinha

bem bonitinha pra ti, tá?
Mas nunca arranjou. Alarico viveu ainda alguns anos com as

patinhas traseiras no encosto do sofá, as, dianteiras na'[anela, OI
focinho gelado lambuzando a vidraça.

Morreu solteiro.

O marido da dona Elza tinha mais de sessenta anos. A dona
Elza, menos de trinta. Não tinham filhos. Se por decisão ou

impossibilidade, ninguém sabia. Mas isso pouco interessa. O im
portante é que criavam o Alarico, um cãozinho, perfeito exem
plar de vira-latas; desses que trazem no pelo e na cauda, no latido
e no focinho, o resultado de avôs e avós não muito exigentes em

manhãs, tardes e noites de orgia realmente cachorra.
Alarico era tratado feito filho. Comia à mesa com os pais, isto

é, com dona Elza e o marido, tinha o quarto dele, roupas, perfu
mes e cobertores, médico e escola. O que Alarico não tinha, nem
tivera, era um amor. Nem o mais efêmero caso de amor. E já era .

um mocinho: engrossara o latido, não mais brincava com bolas e

ratinhos de corda, olhava de maneira decididamente adulta. Dei
xara de ser cachorrinho. Era um cachorro.

Aos sábados e domingos, Alarico acompanhava dona Elza e o

marido a demorados e distantes passeios; Seria mais correto
dizer que eles o acompanhavam, porque os locais eram eleitos
pelo cão. Sempre lugares abertos, ao ar livre, parques, praias e

jardins, onde Alarico pudesse fazer cocô e pipi à vontade, comer
pipoca, almôndegas e rapadura. Uma vida de gente.

Mas era justamente a vida de gente o que estava arrasando
Alarico. À frente da casa burguesa em que ele morava, havia uma
casinha pequena, muito velha, dessas de porta-e-janela, onde resi
dia a Bolinha. A Bolinha, feito Alarico, era produto de uma

linhagem bastante complicada. Não escapariam, a um cinàfilo, o
seu focinho de braco francês .. pelo de galgo russo, olhos de pequi
nês, a boca aberta de São Bernardo, orelhas de Pastor Alemão.
Ela era tudo isso e não era nada, Melhor dizendo, era uma vira
latas, também.

Alarico, às tardes, patas traseiras no encosto do sofá, diantei
ras no peitoril da janela, focinho lambuzando a vidraça, passava
horas fitando a Bolinha. E a Bolinha não dava bola. Ficava lá, no
outro lado da rua, aos carinhos e arrufos, mordiscadas e latidi
nhos, com o Peri, o Rex, o Negrinho, o Pitanga, o Lorde e outros
tantos. Generosa com todos, não fazia a menor exigência racial,
prenúncio de novos e complicados ramos da sua já caótica árvore
genealógica. Alarico chorava lágrimas caninas.

- Acho que precisamos arranjar uma noiva pro Alarico, Elza.
_. Que nada, homem. Ele é muito novinho, ainda.
.- Tu érque pensas. Hoje, à tarde, o pobrezinho fava até

ganindo. Ficou horas à janela. Acho que era por causa dessa
cadelinha que tem ai na frente. E/e não tira o: olhos.

- Qual? A Bolinha?
- Sei lá se é Bolinha. Essa ai da frente.
- Era sóo que faltava: .deixar o Alarico se meter com essa

cachorrada vagabunda. Diabo de uma cachorra muito sem-vergo
,
nha que vive cercada de vira-latas imundos. Noiva pra ele tem
que ser de raça. Uma cachorrinha de algum amigo nosso. Bem
tratada, limpa, bonitinha, pra que tenham uns filhinhos bem

.

queridinhos. Serão. nossos netinhos, né, bem? \ '

- É, sim, nega. Quem sabe aquela cadelinha do Helmuth?
- Isso mesmo! A do Helmuth! E ela tá no cio.

...

Alarico,' decididamente, não se acertou com a Princesa. Seu
delicado perfume e a vistosa fita vermelha ao pescoço não o

comoveram. Deu meia-volta, sentou-se ao lado de Dona Elza,
rosnou significativamente. - Acho que é porque ele ainda é mui
to novinho... Você é muito menininho ainda, né, Alarico?

Alarico latiu. Um ladrar grosso, de cão adulto.
Jair Francisco Hamms

João, não do Vale: da, Pedreira
/

HoróscopoCinema.
Omar Cardosoo nome é João do Vale - mas a cidade onde nasceu

não é vale: chama-se Pedreira, e fica no Maranhão. Mui
tos dizem que Carcará ("pega, matá e come") é "a cobra
de sua vida" e quase ninguém consegue pensar nele sem
lembrar a "ave mais rapina que o gavião, que mata cobra
jogando ela de cima, até morrer" - mas ele acha que tem,
músicas melhores.

Neste princípio de agosto, ele está iniciando uma ex

cursão por vários pontos do Brasil, depois de terminar a
temporada de show. "Se eu tivesse meu mundo", no

Teatro Opinião. O começo será em Mato Grosso, mas
depois passará por São Luis, entrãrá na Bahia e voltará
finalmente ao Rio.

- É bom esclarecer uma coisa - ele adverte. - Eu
não sou compositor .

de dor de cotovelo. Digo mais -

quando deixam - as coisas da gente. Por que eu volto ao

Maranhão de vez em quando? Ora, a gente sente sauda
de. Ou quem não tem saudade de mungunzá, buchada,
sarapatel?

E tanto ele não acha Carcará "a obra de minha vida"
que não o incluiu em "Se eu tivesse meu mundo". A
justificativa:

- Iam dizer que eu só fiz Carcará. Quando ligam a

figura de um compositor a uma música só, isso é prejudi-
cial. Quero mostrar outras coisas.

.

I
,

BASE
"Se eu tivesse meu mundo" tem além de João do

Vale, Paulo Guimarães-e. Vilma Luc. No acordeon, Ari
Cout iaho; na percussão, J. Lins; no contrabaixo,
Mariozinho; na Flauta, Murilo; e no violão Paulo Guima
rães. O roteiro, concepção cênica, iluminação e direção
são de João das Neves.

- A idéia básica do show - diz Das Neves - nasceu
há muito tempo. A fórmula não é nova, ou melhor, não
seria nova se nos limitássemos a utilizar os participantes
do show ou suas vidas como um documentário, selecio- -<

nando e montando os momentos que nos parecessem
mais significativos ou mais suscetíveis de serem dramati
zados, ou então nos limitássemos a realizar um show sem

nenhuma visão que informasse a seleção e roteiro das'
músicas, além da perspectiva musical.

'

- Mais importante para nós que esta seleção ou que o

depoimento quase ·sempre distorcido, inocente ou inten
cionalmente; melhor que o dado manipulado de boa fé;
melhor e mais profundamente nos fala o trabalho de
criação realizado por João do Vale e Paulo Guimarães,

O sh�w,- segundo Das Neves, é o próprio João do
Vale, "quem é, de onde vem para onde vai; sua inteire
za, fidelidade, sua força e suas fraquezas". Seu mundo,
sua visão do mundo, sua alegria e suas angústias são sua

.obra, E sua obra é um mundo, que não se esgota na
existência de "um pássaro malvado com o bico volteado
que nem gavião".

'

Carcará, diz João das Neves, é apenas uma parte desse
mundo, importante sem dúvida, mas uma parte. Para
além do social há na obra de João um mergulho profun
do em si mesmo, no indíviduo João do Vale, que não
pode ser ex plicado apenas por sua co�sciênci:l política.

Melhor dizendo, que dispensa até explicação, pois
quer apenas se explimir, comunicar sua carga de dor ou

alegria, ódio ou amor. Se ao fazê-lo quase sempre ressalta
impregnado de sua gente, porque sua voz, como seu sam

ba, "é a voz do povo".
- Não queremos portanto - acrescenta Das Neves -

.
.

.

�RIES - Influxos excep-,
cionalmente benéficos pa
ra a vida em conjunto com

outras pessoas e fazer con
fissões à pessoas realmente
íntimas e de sua confiança.'
.Evite a precipitação e os

,gastos supérfluos.
TOURO - Hoje fará novas

amizades, que lhe serão

bastante úteis no futuro,
especialmente se se tratar
de pessoas nascidas em

Câncer ou Peixes. Deverá
evitar atrasos na execução
de seus compromissos do
mésticos.
GÉMEOS - Estando o sol
no segundo decanato de
sua Décima-Segunda Casa

Astral, há favorabilidades
para os assuntos fntimos,
questões de dUXl1iO a ter

ceiros, e a obtenção de se

gredos importantes. Tenha
confiança em si.

CÂNCER - Notáveis pro
babilidades de sucesso em

questões relacionadas com

.a sua vOGaçí'ío, testes voca

cionais, concurso, emprego
e, aumento de vencimen
tos. Ser-lhe-á importante o

contato com nativos de

Virgem e Touro.

LEÃO - Deverá esforçar
se, o máximo neste dia, a

fim de realizar com êxito
suas pretensões o quanto
antes puder_Incentive os

outros Bom ao amor, e, ás

viagens.
VIRGEM - Suas possibili
dades de êxito serão ampli
adas, devendo aproveitá-las
com interesse e demonstra

ção de otimismo. Se algo

I sair errado, evite lamenta
ções. que nada resolvem.

LIBRA - Como nativo de.

Libra, procure estabelecer
um equilíbrio perfeito en

tre os momentos de lazer e

o período de trabalho. Evi
te confusões, fazendo cada
c oisa em seu devido

tempo. Seja mais prático.
ESCORPIÃO - Grandes

probabilidades de sucesso

poderão ser esperadas para
amanhã, dia em que pode
rá aproveitar efetivamente

algumas .idéias que tiver

hoje. Aja com otimismo.
SAGITARIO - Notícias e

novidades do seu maior in
teresse poderão ser aguar
dadas para este fim de se

mana. Ao tratar de negó
cios com terceiros, saiba
avaliar suas possibilidades
e a dos outros.
CAPRICÓRNIO' - Nada
de imprevidências, pois po
derá estragar suas chances
de ser bem sucedido neste

dia. Analise com critério as

chances que tiver'no de"
correi das próximas horas,
a fim de aproveitá-las..
AQUÂRIO - Pessoas ami

gas, em especial dos signos
de Gêmeos e Libra, estarão
totalmente prope�sas a co

laborar com os seus proje
tos e aprimorar suas idéias

originais. Receberá, tam-:

bém, informações muito
úteis e promissoras.
PEIXES - Aproveitando
sias oportunidades de via

jar, fazer novas amizades e

arquitetar novos planos pa
ra ganhar dinheiro, tudo
estará bem neste dia. Este

ja 'atento para uma novida
de, notícia ou visita.

o CÍRCüW VERME
LHO (Le Círcle Rouge).
Policial francês, credencia
do pela direção de Jean Pi
erre Melville, um dos pre
cursores da nouvelle vague,
apaixonado pelo cinema
americano. Um de seus

melhores trabalhos é O Sa

murai, com Alain Delon,
que também está no elen
co de O Círculo Vermelho,
ao lado de um bom elenco:
Yves Montand, Gian Maria
Volonté, André Bourvíl,
François Perrier. A trama

envolve um corrussano de

polícia, um gangster fugiti
vo, um criminoso em liber
dade condicional e um al
coolatra. 18 -

anos. Cine
São José 3-7,45-9,4�
horas.

SOB' O DOMINIO DO

SEXO, apelação do cinema

nacional, com Tony Viei

ra, Claudet Jaubert, Heitor
Gaiotti; participação espe
cial de Wanda Kosmo.

,/

Eastmancolor - 18 anos.

Ritz 5-7,45-9,45 horas.

anular um aspecto em detrimento do outro. Queremos
mostrar 'que João está inteiro em cada uma das direções
que a sua música caminha, porque elas se justapõem em

sua obra, enriquecendo-a e nos enriquecendo .também.
Para explicar a essência desse show, Das Neves diz gue

"nele João nos dá a visão de um mundo onírico que não
seria só dele, mas um sonho meu e teu". Transfere assim
sua visão' para o universo do espectador. Este universo,
no entanto, como o universo real de João, não é o seu

sonho; e imediatamente se confronta com o cotidiano.
Esse cotidiano é esboçado por Paulo Çuimarães em

"O medo", e uma outra fatia é dada a seguir por Vilma
Luc em - "Canção do sal", de Milton Nascimento. As le
tras das músicas-texto vão relacionando o espectador não
ao sonho proposto mas à realidade, aos problemas sociais
e existências que ela encerra e também à alegria de viver.

DESTINO
Bom jogador de futebol (chegou a treinar no Bangu) e

também de damas (foi campeão do bairro), João hoje
vive tranquilo em Rosa dos Ventos, um município de
No�a Iguaçu. Sua casa simples, onde mora com mulher e
seis filhos, é sustentada pela renda fixa de Cr'$2.500,00
que a sociedade arrecadadora lhe paga pelo "volume de
repertório" que o transformou num dos seus primeiros

. sócios efetivos.
Além disso, faz shows e quando estoura um sucesso

(como o velho "Coroné Antônio Bento", gravado por
Tim Maia) pode chegar até a àrrecadar ér $ 10 mil.

De sorriso ingênuo e um tanto acanhado, João equili
bra seu orcamento familiar sem muita preocupação, ani
mado pelo indispensável apoio da cachaça Serra Grande,
que toma quase da manhã à noite.

- Lá em cima a praça é boa - diz ele, referindo-se à
excursão que "Se eu tivesse' meu mundo" inicia agora
pelo Brasil. Lá no Maranhão já não dá nem graça: todo
mundo me segura, sair de lá já não é tão fácil. E a turma
é boa.

- Depois, amigos, na minha terra tem uma coisa que
quando os homens de negócio descobrirem vai ser um

horror: lá o tempo é mais largo, o dia mais comprido.
Bebo como em todo lugar, badalo, me viro, cochilo, me
coço e sempre sobra um tempo danado pra trabalhar. E
trabalho melhor, viu?

'

- E trabalho, para ele, não é problema.
- Minha terra se chama Pedreira. E a vida é isso, é

pedreira, bicho. Eu me acostumei com a pedreira desde
cedo.

Joanna Fomm: Elas, de José Roberto Noronha

O LADRÃO QUE
VEIO JANTAR (The Thirf
who Came to Dinner) de

Bud Yorkin, com Ryan
O'Neil, Jacqueline Bisset.
Glória 5 e 8 horas.

POR ORDEM DA CO
SA NOSTRA, de Fernan
do di Leo, com Mario

Adorf, Sylvia Koscina.

Eastmancolor. 18 anos.

Rajá 8 horas.

CAl'RlCHOS UE UMA

DEUSA DO AMOR, de

Pasquale Festa Campanille,
com Rosana Schiafino.
Technicolor. 18 anos. São
Luiz 8 horas.

Darci Costa-

ELAS, filme nacional
de Jose R-oberto Noronha,
com Joana Fomm e Bibi

Vogel. Censura 18 anos.

Coral 3-8-10 horas.
MATO E ASSINO

BLACKY, com Tony Ken

dalI.
OS BRAVOS NÃO RE

CUAM, com Michael Ren
nie. Technicolor. Roxy 2 e

8 horas,
.

SOB A SOMBRA DA

OUTRA (You'll Lik.e My
Mother) de LamontJohn
son, com Patty Duke, Ro
semary Murpky. Technico
lar. Censura 18 anos. Cine
JaJisco 8 horas.

o importante é:.;
,

manter-se em

forma ..•
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ..•
tome

.

·;URODONAL:, '

e viva MAIS (Ontente',

TV

TV. COLIGADAS' _. CA

N,AL3
14:00 - Sala de Visitas;

14:10 - Zorra; 14:30 -

Tia Maria; 15:20 - Vila

Sésamo; 16:00 - Seriado
de Aventuras; 16:45 -

Fantasminha Legal; 17:15
- Ben, o urso amigo;
i7 :45 - Paladino, defen
sor da justiça; 18:15 -

Shazan, Xerife e Cia;
19:00 - Carinhoso; 19:45
- Tele Jornal M. Hering;
20: 10 - O Semideus;
21 :00 - Moacir Franco;
22:00 - Jornal de S. Cata
rina na TV; 22:10 - O

Bem Amado; 23.:00 - A

TV. CULTURA - CANAL
6

13:30 - TV. Educativa;
14:00 - Sessão da Tarde;
15 :00 - Urso do cabelo

duro; 15 :30 - Hucky
Finck; 16:00 - Viagem ao

fundo do Mar; )7:00 -:

Mulheres de Hoje; 17:30-
Jeannie é um gênio; 18 :00
- Aventuras de Jerônimo;
18:30 - Rosa dos Ventos;
19:20 - Bola em Jogo;

Distribuidora DIA
Rua Anita Garibaldi. 13

TIVID�DESBidú

é QUE FAz
MELA HO�A QUE

VOCE TÁ PISANDO
NA MINHA PATA!

o Cruzeiro
Romance Moderno
'Universo
ROCA- GUGU

Seleções
Atividades

Pesquisa Minerais
Dic. Inglês Port,
Mais
Verdade da Vida
Planeta

19:30 - Rede Nacional de

Notícias; 19:55 - Tom e

Jerry; 20:00 - Mulheres
de Areia; 21 :00 - Shaw da

Girafa; 22:30 - Cannon;
23:30 - Clássicos do Cíne- Verdade Final; 24:00

Persuaders.ma.
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BESC
Em sua última reunião

a Diretoria do Banco do
Estado de Santa Catarina

aprovou financiamentos na

ord'em' de

Cr$ 30.322.004,00 para,
Carteira de Crédito Rural;
Carteira de Crédito Geral e
Carteira de Crédito Espe
cializado.

'

Zury Machado

vista na boutique Chavon, adquirindo mode-.
los da coleção Cardin e Dior� recentemente

chegada para as elegantes de nossa sociedade.
FAZENDA

O Seçretário Sérgio Uchoa de Rezende,
da Fazenda, liberou recursos do Fundo de
Desenvolvimento do Estado de Santa Catari

na, no valor de Cr$ 1.748.000,00, destina
dos a empréstimos rurais.

DEFESA CIVIL

Para coordenar o atendimento às pessoas
prejudicadas pela enchente dó Rio Itajaf
Açu, na última semana seguiu para Blume

nau, uma equipe de técnicos da Coordenado
ria Estadual de Defesa Civil, formada pelo
medico Ivanildo Nunes Albuquerque, Waldir

Pr'a Neto e Tenente Antônio Pinheiro.
CASAMENTO

Realizou-se sábado às 20 horas na capela
do Divino Espírito Santo, a cerimonia do ca-

sarnento de Maria Julia Faria, ex-Miss Floria
nópolis e Dr. Julio Cesar Lopes. No salão de

recepção da capela, os noivos receberam

cumprimentos de convidados.
DESFILE

,A Modelar de Modas vai patrocinar desfile
dia 28 próximo no Clube Doze de Agosto;
promoção das alunas da 4a. série do Insti
'tuto Estadual de Educação.

CASAMENTO
Isabelita Ganzo Fernandez e Gilberto Sa

vedra estão de casamento marcado dia 8 às

19,30 horas na capela do Divino Espírito
Santo.

CONVITE
Dos ilustres casais, Governador do Estado

e Senhora Colombo Machado Salles, Coman
dante do Grupamento do Leste Catarinense
e Senhora General Florimar Campello, Co
mandante do 50. Distrito Naval e Senhora
Almirante Antônio Leopoldo do Amaral Sa-'
bóia e Comandante da Base Aérea de Floria-

, nópolis e Senhora Coronel Armando Willena
sens de Oliveira, estou recebendo convite pa
ra a recepção em comemoração à passagem
do Dia Nacional, às ,21 horas do dia 7; no
Palácio dos Despachos.

BAILE
A jornalista Neusa, dos Diários Associa

dos de Blumenau, está em atividades com o

baile de gala, sua promoção, li se realizar dia
22 próximo, nos salões da Sociedade Dramá
tica Carlos Gomes.

ANIVERSÁRIO
Esteve de aniversário ontem, o sr. Djalma

Araujo. Em, sua confortável residência o ca-'
sal Araujo recebeu convidados para comemo
rar o acontecimento.

INAUGURAÇÃO
Será ainda esta semana, a inauguração do

escritório Santa Helena Engenharia e Empre
endimentos Imobiliários Ltda., à rua Tenen

te Silveira, 29. Na ocasião às Senhores José
Elias e Wilmar José Elias receberão a impren
sa com um coquetel.

•

DE LAGES
Lucimar Ganzotto, da cidade de Lages es

tá nos convidando para a festa 'de, sábado
próximo, no Clube 14 de Junho, quando es

tarão presentes, Miss Santa Catarina Maria
Hermínia Aléssio; Míss Rio Grande do Sul,
Denise Sezinbra e Miss Paraná, Adia Nagli.

CHAVON MODAS

A elegante Carminha Souza Damiani, foi

SERRA CLUBE
Nos proximos dias? e 8

na cidade de Lages reali

zar-se-á a la. convenção
'Sul Brasileira de Serra Ou
bes. Contará a promoção
com a presença de des

tacadas personalidades dos
Estados do Paraná, Santa

-Catarina 'e Rio Grande. O
industrial AItamiro Phillip
pi de nossa cidade, viaja

. para Lages em Companhia
de sua esposa para parti
cipar da tão comentada

convenção.

CAPELINHA
Maurício Amorim e Adão Galiberni, são

os nóvos proprietários da movimentada boa
te Capelinha. A casa noturna deixará de fun
cionar por alguns dias, para passar por
completa reforma.

BIRIBA

Campeonato de Biriba,
promoção de Senhoras de
nossa sociedade em' favor
da APAE, terá início hoje
às 13,30 horas, no salão de
festas do Lira Tênis Clube.

GOVERNADOR ESENHO

RA

Governador do Estado

e senhora Colombo Macha
do Salles, especialmente
convidados, no último sã
'bado na cidade de Porto

Alegre participaram da,
noite de gala, promoção
das Forças Armadas do Es

tado' do Rio Grande do

Sul. Acompanhou o Chefe
do Executivo Catarinense

e .senhora o Cerimonial do
Palácio dos Despachos
Prof. Nelson T. Nunes.

Eleonora

Ramos Gomes, uma beleza

comentada no jovem-society.

ANIVERSÁRIO
Cumprimentamos a se

nhora Engenheiro David

Souza-Renata, pelo seu

aniversário ontem. O casal
'Souza comemorou ,o acon

'teciinento com jantar mui
to íntimo no Manolo 's.

Alvanyr Avila é um dos

brotos bonitos da cidade de
Criciúma .

. ' .t

- 5 - 7, 4� - 9,45 H

\
CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H

C'NEM'A'
PARA
HOJE
l)(iBIDORA
CENTRQ_SUL LTDA,

GLORIA 5 - 8H IROXY' PROGRAMA DUPLO, 2 � 8 HCINE I JALlSCO - 8 H

'2� FILME
RYAN D'NEAL

JACQUELlNE
BISSET�

):::.:.'
.

.

,

�
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l�

WARREN
DATES Q,,:�

.
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MElJIOR GARANT1A.

Departamento deVeículo� Usados '

do seu C?ncessionário de Qualidade 43Urw'!i'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31 ..17

Opala-Sedan Luxo - Azul Le Mans

Opala-Sedan-Especial - Cinza Prata

Opala-Sedan-Especial - Branco Polar
Opala-Cupê-Especial - Preto

Corcel-Cupê - Verde patropi
Corcel-éupê - Branco nevada
Corcel-Cupê - Verde tropical
Corcel-Sedan - 4 portas - Vermelho
Corcel-Sedan - Verde Majorca

, Volks - 1300 - Branco Lotus
Volks-TL-Sedan - Verde . .

Karmanghia - 1500 - Vermel ho
Karrnanqhia - 1500 - Bege clVinil
Buggy - Kadron Preto . , , .

Aero Willys-Sedan - Cinza
Sinca Jangada - Vermel ho e Branco

COMÉRCIO DE

AUTOMOYBS

CHEVI;:TE - O.K. Rosa Pantera,. '.' -: '

.. 1974
OPALA CUPÊ O.K. Marron Caju 1974
KOMBI O.K. Branco Lotus ' .. 1974
CORCEL CUPÊ LUXO O.K. Azul Colonial 1974
MAVERICK SUPER O.K. Vermelho Cadmium 1974
TC - Branco Lotus , ' 1972
CORCEL CUPÊ LUXO - Marron Terracota 1972
OPALA 4 portas - Marron Ouro ..............•.... 1972
FUSCÃO - Azu I Pavão 1972
RU RA L WI LLYS - Verde c/branco .' 1972
FUSCÃO - Azul Diamante

',' 1971
FUSCÃO - Azul Pavão 1971
VARIANT- Azul Diamante 1911
TL-VermelhoMetálico 1971
KARMANN-GHIA-'Vermelho Montana 1972
VOLKS - Beje Claro 1969
VOLKS - Vermelho Cereja .' 1967
VOLKS - Azul Claro '

.. '.' 1962
AEROWILLYS- Beje Itapeva , 1967

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

VERAS VErCUlOS LTDA.
Rua Santos Saraiva no. 660

Estreito Fone 6208
FORD GALAXIE VERMELHO .--.... 1967
FORD CORCEL AZUL TURQUESA CUPÊ 1971
FORDCORCEL BELlNAAZUL_TURQUESA 1971
FORD CORCEL VERMELHOGUPÊ LUXO 1969
FORD CORCEL BRANCO/LOTUS 4 PORTAS 1969
CHEVROLETOPALA AMARELO MET. LUXO 1971
CHEV ROLET OP ALA AMARELO MET. STD 1971
VOLKSWAGEM 1300 BEGE 1969
VOLKSWAGEM 1300 BEGE CLARO . . . 1967
KOMBI AZUL& BRANCO LOTUS 1500 1968

, Aberto d.as 7,30 às 20 horas.

DEPARTAMENTO CENTRÀL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/670

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente; nos ,termos do iJecreto GE.
8.755 de 15.1 2.69, até as 15 horas do dia 14 de setembro de 1973,
para o fornecimento de "IMPRESSOS EM OFF-SI;:T".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL' DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,'
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

ornecidas cópias de Edital.
Florianópol is, 03 de setembro. de 1973.

,

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

SINDICATO DOS ESTABELECIMENTOS DE
ENSINO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De acordo com os estatutos em vigor convoco as escolas associa

�as"q�ites corri este Sindicato para que compareçam a Assembléia
Geral Extraordinária, a ser realizada dia 15 de setembro de 1973, às
10,00 horas em 1 a. convocação, tendo por lacaio Colégio Catari,'
lense/SAV, rua Esteves Júnior 1'59, Florianópolis - Santa Catarina,
rorn a seguinte

Ordem do Dia
- Estudo e votação da proposta de Acordo Salarial da iniciativa
o Sindicato dos Professores de Florianópolis;

_

- Assuntos de interesse geral.
Florianópolis, 28 de agosto' de 1973

Pe. Eugêhio Rohr
, PRESIDENTE

CARTEI,RA -EXTRAVIADA'
Foi extraviada a carteira nacional, de Habilitação, categoria

Imador, pertencente ao Sr. Dario Margotti.
Tubarão, 30 de agosto de 1973

CERTI FICADO EXTRAVIADO
O Sr. Alorecvr Manoel Cândida, declara que extraviou o Certifi

lado do seu veículo marca VolksWagen, ano de fabricação 1970, cor
ooge claro, Placa NW-0158, no. Motor '337137, Chassis BS-006927.

Nova Veneza, 30 de agosto de 1973.

CARTEIRA DE MOTORISTA
Foi perdida a carteira de Motorista Amador do Sr. Marcia Pinto

a Luz.-

CARTEIRA EXTRAVIADA

10i perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profissio-

lal, pertencente ao sr. Airton José Siegel.
,

.71

.71

.70

.72

.72

.72

.71
,70
.70
.68
.72
,67
.69

.71

.661

.64

Agora, já em pleno funcionamento na FlORISA O'
CONSÓRCIO NACIONAl'FORD_

'

Participe também você do segundo grupo_

NO CORAÇAO DA CIDADE
FLORA DECORAÇOES

Cortinas prontas e instala

das em poucas horas.

Trabalhos de decorações,
em residências, escritórios,
repartições públicas, empre
sas comerciais e industriais.
Grande sortimento de teci

dos para cortinas, aviamen
tos, enfeites, ferragens etc.

Projetos de decorações.
Atendemos à domicílio.
Não fechamos ao meio-dia.

Aberto até as 19 horas.

Vendemos pelo sistema de

crediário até 24 meses.

Rua Felípe Schmidt, 27 -

Ed. Dias Velho, loja 4 (Tér-
reo).

OLHA, GENTE', s6 MESMO EU E A
·MAOAME MI'" PODElê!fAMOS FA7ER
UM MAt-JUAL ASSIM, COM ESTES.
E MUITOS OUTROS ASSUNTOS!

HISTÓRIA DAMAGA PATALÓJI
APARECIMENTO DA MADAME MIN
DEUSES E HERÓiS MITOLÓGICOS

MISTÉRIOS E MONSTROS
FANTASMAS DE TODOS OS TI POS

HISTÓRIA DA MAGIA
A CAIXA DE PANDORA

LENDAS, SIMPATIAS E SUPERSTiÇÕES
A BOLA DE CRISTAL

PÁSSAROS,fEITICEI ROS
ASTROLOGIA E HORÓSCOPO
OS SIGNOS DO ZODíACO
O MITO DOVALHALA

INTERPRETAÇÃO DOS SONHOS
PROFETAS E PROFECIAS

SIGNIFICADOS DAS CORES
GRANDES MÁGICOS

CASTELOS MA L-ASSOMB RADOS
MÁGICAS PARA VOCÊ FAZER
SIMBOLISMO DOS NÚMEROS

O GATO EA MAGIA
SIMBOLISMO DAS PEDRAS PRECIOSAS

CIDADES SUBMERSAS
MAGA E MIN CONTRA TIO PATINHAS

DICIONÁRIO DE MAplA

Rua Santos Saraiva, .554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.
NOSSO DEPARTAMENTO DE VEICULOS

USADOSOFERECE:
Veículos selecionados, revisados, equipados e
com financiamento de acordo com suas posses.

I 'I

I"

LTD Landau hidramático c/ar, azul 1972
Galaxie 500 mecânico, turquesa real 1972
Galaxie 500 mecânico, vermelho 1969

Corcel cupê, vermelho 1972
Corcel cupê, branco 1972
Corcel cupê, amarelo 1972
Corcel cupê, laranja 1971
Corcel cupê, branco 1970

Itarnaratv, marron metálico 1968
Aero Willys, azul 1964
Gordini, branco 1965

Opala Sedan Especial, branco 1972

TC vermelho montana 1971
TC vermelho monta na 1970
Kombi branco

'.
. ,969

Kombi verde claro 1963

DKW Vernaq, verde mar 1967
DKW Vemag, gelo 1965
DKW Vemag, azul 1965

Esplanada Chrvsler. branco 1968

F-75 Pick-up, vermelho cadmium ,1973
F-l0o. Pick-up, marfim .

" 1967
F-100 Pick-up, marfim azul 1958
F-350 verde guaçu 1969
F-600 Gasolina, azul 1958

"

VESTIBULAR,74

EM TUBARÃO
Vende-se
Excelente Residência no Centro - Cr$ 160.000,00 finan-
ciada.
Boa Residência à Rua Manoel Antunes 'Corrêa z:

Cr$ 50.000,00 financiada.
,

Um lindo apartamento no centro - tapetado e com armários
embutidos -'Cr$ 120.000,00 financiado.
Residência na Vila Moema - Cr$ 50.000,00 financiada.
Residência na Rua Santos Dumont - Cr$ 40.000,0.0.
Boa casa na Praia de Jaguaruna, de alvenaria
c-s 27.000,00.
Ótimo apartamento no centro - Cr$ 75.000,00 financiado.
Residência de alvenaria e lote de 55m de fundos na Vila
Moema por Cr$ 58.000,00 financiada. '

Atenção: Vendemos um prédio com 2.000m2 e terreno com

900m2 próprio para indústria.
COMPRAMOS CASAS PARANOSSOS CLIENTES
Terrenos:
Terreno na Vila Moema medindo 20 x 42 (lombada)
Cr$ 35.000,00 \
Terreno Vila Moema medindo 21 x 35 por Cr$ 30.000,00.
Terreno na Vila Moema medindo 12 � 35 por Cr$ 13.500,00.
Terreno atrás da Souza Cruz a 40 metros do asfalto por
Cr$ 8.500,00.

,

Alugar casas, apartamento ou salas" selecionar inquilinos,
contratar, oferecer garantias e dar tranquilidade a você que é

'proprietário, é a nossa função. Portanto, se V.Sa. deseja
comprar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos.

Predíbens Imobiliária Ltda
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

':==============;::::===:
TERRENO - Jardim ltaguaçú

Vende-se excelente lote a Rua Carij6s, com
428,62m2. PREÇO - Cr$ 55.000,00 - Tratar -

EMEDAUX - Fones 4340 e 4604.

I.P.U. Instituto Pré-Universitário localizado à
Rua Irmã Benwarda no. 3. Em funcionamento
com o curso semi-extensivo preparatório ao�.I�'

vestiE,úlar de 1974. Orientação do Dr. Nazare-
no Amin. Turnos: manhã e noite. Não cobra
mos matrícula e damos todas as apostilas. Vi
site-nos .

DESENHI.sTAS-
Firma Engenha�ia necessita dois. Apresentar-se para seleção
,Edifício Anita Garibaldi - C]. 5 e 6 ,a partir dia 3. Paga-se
Salário Profissional. '

APTO. DIAS VELHO

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SANTA CATARINA

AVISO DE EDITAL
De ordem do Sr. Diretor Executivo da Escola Técnica Federal de

Santa Catarina, torno público que se encontra afixado na Portaria da
Autarquia, Edital. para a alimentação de máquinas e de sucata,
inserv(veis à Escola, cbrn prazo de apresentação das propostas, até
15 de setembro de 1973, no horário de expediente.

Florianópolis,31 de agosto de 1973
ALUISIO DOBES

SEC:RET-ÁRI0.GER,AL f_

DEIXE A SUA PROMOÇÃO ·CULTURAL
COM O "CECIC" Centro OItarinense de In
tercâmbio o'Jltural. Professores gabaritados,'
ligados a UOESC e UFSC oferecem cursos In
tensivos em nível médio ou superior para todo
o Estado e em todas as áreas do aprendízadoe

.' atividades. Correspondência para a rua Deodo
ro 18, sala 25 -, 20. andar - Florianópolis �

sede do S.O:S. MATEMÃTICO.

Vende-se apto. no 130. andar com 3 quartos,'living,
copa-cozinha, banheiro, área de serviço e dep. de em

pregada. PREÇO Cr$ 165.000,00 - Tratar - EME
DAUX � Fones 4340 e 4604.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
CAMPANHA NACIONAL Da; ALlMENTAÇAO ESCOLAR1

REPRESENTAÇÃO FEDERAL NO ESTADO
•

DE SANTA CATARINA
EDITAL No. 02/73

Edital de TOMADA DE PREÇOS No. 02/73, para aquisição de
gêneros alimentícios destinados aos Setores Regionais da C.N.A.E.
no Estado de Santa Catarina, de acordo com o item II, do art. 129,
do Decreto no. 200 de 25-2-1967, torna público que, às 17 horas do'
dia 19 de setembro de 1973 fará realizar na Sede da Representação
Federal da C.N.A.E., à Rua Álvaro de Carvalho no. 45, Tomada de
Preços para aquisição de gêneros alimentícios abaixo relacionados:

'1. Sopa Desidratada _._., 20_000 Kgs,

CAPÍTULO I,
DA INSCRIÇÃO

CONDIÇÃO PRIMEIRA: Só serão admitidas à presente TOMADA
DE PREÇOS, firmas previamente inscritas nesta' Representação
Federal.

CONDiÇÃO SEGUNDA: Os concorrentes ainda não inscritos na
forma prevista na condição anterior, deverão fazê-lo diretamente na

Sede desta Representação Federal, no endereço acima mencionado,
através de requerimento; dirigida à esta Representação Federal,
acompanhado dos doc-umentos que habilitem õ:"'julgamento prévia
de sua idoniedade, até 48 horas antes da realização da presente
licitação.

MISSA DE 79 DIA'

A família de MARIA DE' SOUZA MA-:
CI EL, ainda consternada com o seu falecimen- :

;'to, convida aos parentes, pessoas de suas re- ,

lações e colegas do D.N.E. R., para a Missa de :
< 70. 'dia que mandará celebrar hoje, is 19 ho-

'

.: ras, na Capela do �1é(liC? Çatêl_rinense.

APTO. DONA MARTHA

CAPÍl'uLO II
DAS PROPOSTAS

CONDIÇÃO/TERCEIRA: As propostas, datiloqrafadas em 5(cinco)
vias - RA-30, em linguagem clara, deverão ser apresentadas no dia,
hora e local acima indicados, em envelopes fechados, contendo em

sua parte externa e frontal, os dizeres: M.E.C. -S.A.A. - Campanha
Nacional de Alimentação Escolar - Tomada de Preços no. 02/73.
CONDIÇÃO QUARTA: As propostas deverão. conter declaração
expressa de:

a) preço unitário e total, em algarismos, sem rasuras, entrelinhas
ou ressalvas;'

b) data e assinatura do proponente;
c) carimbo de C.G.C. - M.F. da Firmas;
d) aceitação das condições do edital;
e) outras informações julgadas úteis.

CONDIÇÃO 'QUINTA: Só serão consideradas as propostas que
vierem atendendo rigorosamente estes qu isitos,

CAPitULO 111
DOS PRAZOS E GARANTIAS

CONDIÇÃO SEXTA: Oprazo para atendimento da presente licita
ção será de 30 (trinta) dias, após o julgamento da mesma.

CONDiÇÃO SÉTIMA: A Firma fornecedora, responsabilizar-se-á
pelo cumprimento .das condições acima estipuladas.
CONDIÇÃO OITAVAA: O prazo mínimo de validade dos preços
apresentados deverá ser mantido por 30 (trinta) dias.
CONDiÇÃO NONA: A Firma fornecedora dará garantia da entrega
dos gêneros em perfeitas condições na Sede da Representação Fede
ral, responsabilizando-se por perdas, furtos ou avarias ocorridas no

transporte.
CAPÍTULO IV

DO JU\-GAMENTO
CONDIÇÃO DÉCIMA: O julgamento desta TOMADA DE PREÇOS
será feito pelos menores preços apresentados: unitário e total, salvo
quando por questões de conveniência, a administração julgar neces
sário a adjudicação pelas condições oferecidas.
éONDlçÃo DÉCIMA PRIMEIRA: Esta Representação Federal
reserva-se o direito de aumentar ou diminuir a 'quantidade referida,
por conveniência do programa em execução.
CONDIÇÃO DÉCIMA SEGUNDA: Em hipótese alguma serão admi
tidas retificações e cancelamentos de preços ou alterações das condi
ções iniciais.

CONDIÇÃO DÉCIMA TERCEIRA: Só poderão concorrer os forne
cedores legalmente registrados no Departamento Federal de Com
pras -e os inscritos nesta R'epresentação, na forma das condições
primeira e segunda deste Edital.

.

Florianópolis, 4 de setembro de 1973..
JOSÉ ALBERTO LIVRAMENTO DE ABREU
REPRESENTANTE FEDERAL DA C.N.A.E.

,PREDIO
Rua Felipe Schmidt - 800 m2 - próprio

para comércio ou repartição. Construção de 6
anos.

ALUGA-SE
,

4 salas no Ed. Dias Velho - Tratar pelo fone
4059.

Vende-se um apto. no Ed. D. Martha� no. 801 bloco
A com 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro, depen
dência de empregada e área de serviço. Tratar - EME
DAUX - Fones 4340 e 4604.

ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE ODONTOLOGIA
SECÇÃO SANTA CATARINA.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De ordem do Senhor Presidente, em cohformidade com o artigo
27 do Estatuto da ABOSC, ficam convocados os Oelegados e Su
plentes das Sub-Secções Regionais, à reunião de Assembléia de Dele
gados, a realizar-se na cidade de São Bento do Sul, nos dias 29 e 30
de Setembro próximo vindouro, com seguinte:

.

.

ORDEM 00 DIA
1) Divisão territorial da ABOSC
2) Assuntos gerais de interesse da classe.

Florianópolis, 29 de Agosto de 1973
Dr. Paulo Renato Corrêa Glavam

10. Secretário

, -'"'I

.APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorârnica.: ainda
sem. habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

APTO. CENTRO
Vende-se um apto. no Ed. Brigadeiro Fagundes, no.
51, com 104m2, 3 quartos, sala, living, cozinha, ba
nheiro e dependência de empregada PREÇO
Cr$ 122.000,00, - Tratar - EMEDAUX - Fones
4340 e 4604.

�

i
t\mplo apto. com 146m2, localizado na '

Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais, �
dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fories: 4002 'e

oW50.

APTO. JARDIM ITAGUAÇÚ,
Vende-se um apto. no. 15 no Ed. Praia da Saudade
com 70m2, todo acarpetado com um armário embuti
do em cada quarto, dois quartos, 3 arma rios na cozi
nha, um armário no banheiro e box no banheiro, cozi
nha e área de serviço. PREÇO Cr$ 90.00Ó,00 - Tra-
tar - EMEDAUX - Fones 4340 e 4604. -,

CASA CAPOEIRAS
Vende-se casa mixta com 3 dormit6rios, sala, copa-co
zinha banheiro e abrigo para carro sito à Rua Thiago
da Fqnseca - Capoeiras. PREÇO - Cr$ 48.000,00 -

Tratar -- EMEDAUX - Fones 4340 e 4604.
,

CASA Estreito - Canto
.

Vende-se casa de Alvenaria com 3 quartos; sala, cozi
nha, banheiro, dependência de empregada e garagem,
sito 'à Rua São José, no. 294_ PREÇO,
Cr$ 125.000,00 -- Tratar - EMEDAUX - Fone
4340 e 4604.

CASA LAGOA
Vende-se uma casa na Lagoa da Conceição, logO após
as dunas, com 4 quartos, 2 banheiros, sala e copa-co
zinha. PREÇO Cr$ 90.000,00 - Tratar - EME
DAUX - Fones 4340 e 4604.

APARTAMENTO - ALUGA-SE
Aluga-se um apartamento (dois quartos), lócali:qdo à

Rua Crispim-Mira no, '43. Tratar no local.

�'
'�1/lIt reúmatiS�.�
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que combate as dor.s muscular•••
articulare•... ,

- tom. URODONAL • viva CONTENTE! ...

Venda seu.carro usado para a Florisa: ela paga a vista FlORISA
RUA SANTOS SARAIVA

ESTREITO'

FLORISA

m
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fiai exalllina as vantagens para a
instalação de fábrica no Estado

Delfim abre mais duas ag'ências

do Banco do Brasil no exterior
O Ministro Delfim Neto viajou ontem nia poderá ter uma atuação muito impor

para a cidade do Panamá, onde vai ínau- tante no incremento das exportações brasi

gurar nova agência do Banco do Brasil, e leiras para a costa Oeste norte-americana,
depois seguirá para São Francisco da Cali-
fórnia, onde será aberta mais lima agência. enquanto que a outra, por sua localização

O presidente do Banco do Brasil, Sr. estratégica, possibilitará ao Banco do Brasil

NestorJost, que acompanha o Ministro da dar melhor apoio às exportações para vá

Fazenda, acredita que a agência da Califór- riosmercados, inclusive do Oriente.

CIP vai esrebeleeer margem de

comercia�ização das empresas

;

-

;

o Conselho Interministerial de Preços
está examinando a possibilidade de estabe
lecer margem de comercialização das em

,presas comerciais, segundo informou
ontem o Sr. Windsor'Natal, coordenador
geral do comércio e serviços do órgão.

, Adiantou que. o CIP pretende também

acompanhar os preços dos principais pro-

dutos do setor, quer no' atacado, quer no
varejo, com o propósito de estabelecer
índices de preços. Informou ainda o Sr:
Windsor Natal que, no futuro, o Conselho

Interministerial de Preços determinará os

coeficientes de rotatividade dos principais
produtos para estabelecer a margem Ideal.

Dias Leite vai à Câmara para
-

. �

falar sobre política 'do carvãQ

A possibilidade de instalação em Santa Cata
rina de uma fábrica de carburadores para auto

móveis e acessórios de plástico e borracha, da

empresa italiana Fiat, foi discutida neste final de
,

semana em São Paulo pelo assessor da Secretaria
de Desenvolvimento Econômico Ari Kardec de

Melo, e por Enrico Fabietti, assessor de marke

ting daquela empresa no Brasil.

No encontro foi estabelecida um� primeira
discussão técnica a respeito das vantagens ofere
cidas pelo Estado, sendo salientada a posição
geográfica de Santa Catarina, situada exatamente
na metade da distância entre a fábrica da Fiat na

Argentina e a que está sendo construída em

Minas Gerais, além de mão de obra especializada
e importantes antecedentes industriais, bem
como abundante energia elétrica, água e transpor
tes.

INFORMAÇÕES
Segundo informou o Secretário do Desenvolvi

mento Econômico, Hoyedo Gouveia Lins, o con

tato mantido em São Paulo com importante fim
cionário da Fiat foi uma simples troca de infor-

mações a respeito das potencialidades in4ust'riais
do Estado. Conforme foi salientado na ocasião,
Santa Catarina já oferece boas condições para a

implantação de uma indústria daquele tipo
porque, conforme dados oficiais, a região do Vale
do Itajaí se constitui no segundo parque indus
trial do País no ramo do manufaturados de plás
tico.

funcionamento simultâneo.
Uma das linhas de produção é a do leite

"in natura", desenvolvendo projetos para a

produção do leite .p ast.eu rizado e

esterilizado, Com o auxílio de tanques de

recepção, unidade pasteurizadora, tanques
de aço inoxidável, unidade' de

homogeinização e de esterilização.
A instalação industrial básica da usina

será complmentada por laboratórios de

análise e salas de pesquisas, onde os novos

produtos originários do leite serão

experimentados, realizando-se, também,
estudos sobre novos processos de

industrialização.

Este fator - salientou - representaria para o

industrial italiano a existência de abundante mão
de obra especializada, além de uma infraestrutura
de transporte e energia já existente. Mas, segundo
o Secretário do Desenvolvimento, "isto não signi-

_
fica que a instalação de uma empresa daquelas
características em Santa Catarina será admitida

9uando competir diretamente com as indústrias
locais, tanto no que se refere à absorção de mão
de obra como de mercado para os produtos
acabados" .

Alem de Santa Catarina, mais três Estados bra
sileiros disputam a instalação da fábrica italiana
em seus territórios: Paraná, Rio Grande do Sul e

Hoyedo:Por enquanto, troca de informações. Bahia.

Gaúchos confiam em

boa safra este 'ano
Tecnologia de alimentos; usina
realizará pesquises para o ITA

Os produtores rurais do Rio Grande do Sul estão otimis
tas com o crescimento de suas culturas sob condições climá
ticas favoráveis. O inverno foi intenso, mas curto, as chuvas
vieram em época certa e a primavera deverá ser seca.

O presidente da Cooperativa Tritrcola de
-

Santa Rosa,
Edgar Dessuy, chega a afirmar nunca ter visto "um trigo tão
lindo como este ano", enquanto Um técnico da Secretaria
.da Agricultura disse que os rebanhos bovinos estão rapida
.mente readquirindo o peso perdido no inverno porque as

pastagens naturais estão recuperadas das geadas mais inten
sas de junho e julho.

Embora a ocorrência de novas geadas no Rio Grande do
Sul mesmo durante a primavera propriamente dita, pecua
ristas e produtores agrícolas estão confiantes na permanên
cia de condições climáticas favoráveis. Nó' ano passado, o
excesso de chuvas prejudicou sensivelmente toda a lavoura

gaúcha, especialmente a de trigo,' que rendeu apenas 576
mil toneladas, dos dois milhões de toneladas que estavam

previstos.
A redução em cerca de 30% das áreas plantadas no ano

passado, a cultura deverá render 1.600 toneladas este ano e,
no mês que vem, começará a colheita do cereal na região
rnissioneira do Estado, onde o trigo é plantado mais cedo.

,

!
,
f
,
.

Com o objetivo de explicar a. política Energia, Deputado José Machado, depois
que definiu para o carvão nacional, uma de anunciar a presença do Ministro Dias
vez que esse mineral não foi incluído no Leite na Câmara, informou que partici
Plano Básico de Desenvolvimento Tecnoló- parão da mesa-redonda representantes dos
gico para o biênio 1.973/74, o Ministro governos do Paraná, Santa Catarina e Rio
Dias Leite comparecerá, pela segunda vez Grande do Sul; dos Ministérios das Minas e

este ano, à Comissã o de Minas e Energia Energia, Indústria e Comércio, Planejamen
da Câmara, atendendo convite que lhe foi to; do BNDE, do Conselho Nacional de
feito pelo Deputado José Machado. Pesquisas, dos Sindicatos de Trabalhdores

. . - - - em Minas de Carvão e do Conselho de Se-
A presença do Ministro das Minas e gurança Nacional.

Energia na Câmara, marcada para o dia 16
de outubro, deverá iniciar também o ciclo
de

.

palestras da- mesa-redonda, organizada
pela Comissão de Minas e Energia, a exem
plo do que fez com o setor'energético e

com os minérios da Serra dos Carajás.
O presidente da Comissão de Minas e

TOCA FITAS
EVADIN 36 X 24,91
AIKO 36 X 40,00
MITSUBISHI
36 X 45,80 MEN'SAIS

Da agenda dos trabalhos a serem discu
tidos encontram se: "Desenvolvimento de
uma técnica própria; o carvão na siderurgia,
na geração de energia e como matéria

prima; pesquisa geológica e produção e

beneficiamento do carvão nacional",

MAQUINA FOTOGRÁFICA
REGULA 300
36 X 17,16 MENSAIS

. ,

BICICLETA
MONARK -DOBRAMAT
36 X 23,61 ,MENSAIS

Há quem diga, que o Hoepcke é a

Central de Presentes da Cidade.

E .é, mesmo: Central de presentes
e central deutilidades, E

de cortesia, também, porque
,

ninguém atende melhor que o Hoepcke .

E, no I-foepcke, você compra

todo, tudo mesmo, sem

dinheiro algum. Positivamente,
ninguém oferece mais que o Hoepcke.

RADIOLA TELEFUNKEN
36 X 154,37 MENSAIS

TELEVISOR EMPIRE
BABV 12 POL.
36 X 41,40 MENSAIS

A Usina-Piloto de laticínios, do'
Instituto de Tecnologia de Alimentos,
deverá entrar em funcionamento até o final
do ano, iniciando um novo programa dOe
pesquisas do órgão, que integrará também
estudos nas áreas de carne e derivados-e de

pescado e recursos marinhos.

A instalação das usinas permitirá
pesquisas de novos produtos, a descoberta
de novos processos de industrialização e o

melhor aproveitamento alimentar do leite,
'

da carne e do pescado. Após o

funcionamento da usina de laticinios, serão
desenvolvidos os projetos relativos ã carne

.

e ao pescado, cofn instalação definitiva

prevista até o final de 1974.

Ocupando Uma área de 1.100 metros

quadrados, num projeto de Cr$ 1,5
milhão, a Us ina-Piloto de laticínios da Ital
terá capacidade técnica para processar 10
mil litros de leite por dia, considerando as

sete linhas de produção experimental em

/RÁDIO SONIA 5 FAIXAS
SONIA WANSAl
36 X 11,39 MENSAIS

A Usina-Piloto de carnes e derivados
deverá ser instaláda no próximo ano, numa
área de 1.6,55 metros quadrados, com um

custo total 'de cerca de Cr $ 1,4 milhão -

r ecursos- fornecidos pelo Governo do

Estado, 'Ministério da Agricultura· e
'convênios com a USAID .

\

as
--

n

FONOLA EMPIRE
36 X 22,60 MENSAIS

Aberto das 8 às 19
horas sem fechar

para o almoço

GRANDE MAGAZINE -HOEPCKE
Felipe Schmidt - Centro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Loiistas, protestam contra
atos de fiscais da SUNAB
Jaraguá do Sul- (correspondente) - As

multas aplicadas pelos fiscais da SUNAB
em Jaraguá do Sul provocaram muitos
comentários, - a maioria _de indignaçãot=
entre os autuados, que levaram a questão
para ser debatido .pelo Clube de Diretores
Lojistas. O CDL, por seu turno, enviou de
legados para Florianópolis a fim de mante
rem contatos com os funcionários da
SUNAB, a fim de tratar do assunto.

Em nota oficial, o Clube de Diretores
Lojistas de Jaraguá do Sul manifestou seus

protestos contra o trabalho desenvolvido
pelos, fiscais da SUNAB no município, es-

Tendo em vista as comemorações alusi
vas à "Semana da Pátria", o Departamento
Estadual de Trânsito fará no próximo dia
sete as seguintes alterações no tráfego de
veículos, em ruas de Florianópolis:

'

I) - Proibir o trânsito e o estacionamen
to deveículos em toda extensão da avenida
Rubens de Arruda Ramos e suas transver
sais de comunicação com as ruas Almirante
Lamego, Bocaiúva e Frei Caneca.
II) - Proibir o estacionamento do lado

direito da rua Bocaiúva, no sentido.Agro-
nõmica-Ponte Hercílio Luz.'

'

III) - A corrente de tráfego das ruas

Almirante Lamego e Bocaiúva terá sentido
único e será dividida em três secções: 'a)
avenida Othon Gama D'Eça, no sentido da
ponte Hercílio Luz; b) Othon Gama
D'Eça até a avenida Trompowsky; c) da
Agronômica até a avenida Trompowsky.

clarecendo que as autoridades, "no uso de
suas,atribuições, agiram de forma.agressiva
e sem chance alguma de diálogos com nos-

sos filiados". ,

"Sabedores que somos, diz a nota, que a

missão dos fiscais não é somente autuar,
como também, prestar esclarecimentos ne

cessãrios aos comerciantes que, na maioria
dos casos, não encontram oportunidade de
observarem a� leis, devido às suas cons
tantes mudanças, o Clube de Diretores Lo
jistas não reclama das autuações, mas, <sim,
da falta de categoria 4aqueles que fiscali
zaram vários estabelecimentos, ,abusando
da sua autoridade".

IV) - Os ônibus que tiverem autori
zação da Prefeitura Municipal para trans

portar passageiros ao local do desfile deve
rão fazê-lo obedecendo o seguinte itinerá
rio: a) os procedentes do Estreito: avenida
Rio Branco, rua Esteves Júnior, Armindo
Tavares, avenida Othon Gama D'Eça eRio
Branco: b) Os procedentes do Saco dos
Limões: avenida Mauro Ramos.

v) - Desviar o itinerário dos ônibusinte
restadua is pela avenida Mauro Ramos, rua
Emílio Blum, praça Getúlio Vargas e aveni-
da Rio Branco.

,

VI) - Autorizar os táxis de Florianó
polis a conduzirem passageiros após o desfi
le, independente de ponto nas proximida
des.

VII) - Os coletivos das linhas Agronô
mica e Trindade serão desviados pela rua

Vitor Konder e avenida Mauro Ramos.
'

\

AVISO

"."UI·

Viciados joinvilenses
são abastecidos por
traficantes do Paraná

I

Identificadas as outras
três vítimas do aci'dente
Foram identificadas as três vítimas que

faleceram, juntamente com Dautt Borges
Castilho, motorista do Volkswagen placas
AB-3019, que mergulhou no rio Imaruí,
depois de ultrapassar a pequena amurada
que.contorna a ponte sobre o curso d'água.
A ocorrência registrou-se domingo, por
volta das 23 horas, e até ontem os policiais
não haviam identificado as vítimas, em vir
tude de não portarem nenhum documento.

Além do motorista do veículo, Dautt
Borges de Castilho, de 63 anos, pereceram
o' seu fílho, Paulo Sérgio Borges, escritu
rário, com 23 anos, Nereu Lemos de Liz,
18 anos; e Roberto José de Carli, de 24
anos. As duas últimas vítimas moravam
numa casa localizada a avenida João Sam
.paio da Silva, número 31.

Fato dos mais graves foi constatado na sema

na passada quanto ao estagio atual da criminali
dade I no Brasil. Os delinquentes, nos dias atuais,
estão muito lorige daquela aparência quase marca

registrada dos' anúncios de "procura-se vivo ou

morto" ainda em uso por inúmeras delegacias de
Polícia brasileiras, inclusive de Capitais. Consta
tou-se que a distinção entre "joio e trigo" torna
se cada vez mais difícil neste setor, pois atual
mente o delinquente brasileiro não é mais aquele
tipo convencional. Hoje ele tem diplomas univer-'
sitários e se infiltra nas mais diversas camadas da
sociedade, da economia, da política, ou mesmo

do esporte. A impunibilidade de muitos é adqui
rida através de subornos às autoridades.

'

Quando' do relatório à Auditoria Militar de

Brasília, sobre as prisões de membros de poderosa
quadrilha, na qual vários advogados estavam en

volvidos, o delegado Walter Dias, encarregado do

inquérito policial, desta�ou que o mais grave é

que, segundo denúncias formalizadas através de

depoimentos, os bandidos eram orientados e diri
gidos por advogados, suspeitando-se mesmo - em

, virtude da prova carreada para o bojo das investi

gações - que alguns davam cobertura.em assaltos
e falsificações. "Para o DPF os advogados Confú
cio Ferreira Barbalho, Marquez Hudson Cores e

Abis Evaristo Doce são suspeitos de atentarem
contra a segurança nacional. O principal envol
vido - Henrique Drnellas Ointra - e tido como

organizador do grupo, suicidou-se rlp interior da

cela onde estava trancafiado, em um quartel do
Exército na Capital Federal. "

No ofício, salienta o general Antônio Bandei
ra que os advogados estão recolhidos em depen
dências especiais da Superintendência do DPF,
sua incomunicabilidade foi quebrada e que a

Auditoria'Militar de Brasflia apreciará � acusação
que lhes é movida, como "mentores é integrantes
de qúadrilha de assaltantes, corruptores, falsifica
dores e homicidas, com possíveis ligações com a

subversão".
O delegado encarregado do inquérito deter

minou a apreensão, nos escritórios dos advoga
dos, de "mater-iais destinados à falsificação ou

contrafeitos; armas privativas das Forças Armadas
e outros objetos necessários à prova de infrações
'penais por eles cometidas; não podendo ser apre
endidos documentos e outros objetos que a eles
foram confiados ou entregues na qualidade de

patronos ou defensores de acusados ou consti
tuintes. I

O próprio delegado, na comunicação que fez à
Auditoria Militar de Brasília, diz que as decla

rações tomadas por termo retratam de forma'elo

quente e impressionante a audácia e o atrevi

mento nesses marginais, que assaltavam bancos,
carros pagadores, furtavam carros, falsificavam
documentos e inclusive praticavam homicídios.

.

Alguns dos delinquentes pertencentes à quadrilha
têm antecedentes subversivos e portavam armas

privativas das Forças Armadas, inclusive metra

lhadoras.

Polícia ,JI�--------------------'-----------'

Bei ra Mar Norte - Residência

Joinville - (Sucursal) - A quase totalidade de drogas consumi
das por viciados de Joinville, principalmente a maconha, é trazida de

Curitiba, por dois elementos que adquirem grandes estoques no

Paraguai e no Mato Grosso. A afirmação é do jovem Edson Dias de

Oliveira, de 24 anos de idade, preso durante a madrugada quando
pretendia efetuar a entrega da mercadoria encomendada por dois
viciados locais.

Diante d'l [.;uoximação dos policiais, que apareceram por acaso,
os consumidores conseguiram fugir. Edson, contudo, não teve a

mesma sorte. Nem chegou a se mover. Estava completamente
"dopado", com os reflexos completamente adormecidos. Quando
deu pelo fato o traficante encontrou-se em uma cela da Delegacia de
Polícia local, submetido a intenso interrogatório.

MERCADORIA "IMPORTADA"

Embora esta tenha sido a 'primeira vez que se vê envolvido com a

Polícia, 'Edson, que nas "horas vagas" trabalha como balconista de

loja, opera no tráfico de drogas há vários anos, sendo o principal,
abastecedor da cidade. Revelou que a maconha lhe é entregue, e a

outros passadores, por dois elementos de Curitiba, que viajam para
Joinville a cada duas semanas.

Suas declarações ofereceram pistas consideradas importantes pela
Polícia, que agora dispõe de dados preciososlpara desmantelar uma
rede de tráfico que opera nas regiões norte e leste de Santa Catarina.

Segundo o "passador" capturado, os traficantes que o abastecem
adquirem a droga no Paraguai e no Mato Grosso, chegando a Santa
Catarina por vias normais, sem 'qualquer embaraço. Além de
envolvidos em drogas, os traficantes também operam no ramo de
furto de automóveis, fazendo permuta dos veículos por dinheiro e

tóxicos.

Malharia Argentina
destruida pelo fogo

ITAJAÍ (CORRESPONDENTE) - Violento incêndio
destruiu parcialmente as instalações da Malharia Ar gentina
S/A, situada na Rua Brusque, naquela cidade. O sinistro
teve início às 19 horas e 45 minutos .aproximadamente e a

guarnição do Corpo de Bombeiros imediatamente mobiliza
da lutou durante mais de 1 hora para debelar as chamas e
evitar que o 'fogo se alastrasse às demais dependências e

residências vizinhas,

Segundo as últimas notícias, as chamas destruiram mais
de 40% das instalações, tendo consumido totalmente a se

ção de estocagem de matéria prima e a de produtos acaba
dos. Gr aças aos esforços dos bombeiros a seção de.maquina
ria foi isolada, evitando fossem destruídas máquinas recen

temtne importadas.

Como medida de prevenção, o Comandante da Guarni
'ção do Corpo de Bombeiros, isolou a área, determinando
inclusive fossem desocupadas as residências mais próximas.

Matéria prima de fácil combustão, a lã estocada foi total
mente consumida pelas chamas, elevando a milhares de-cru
zeiros os prejuízos da Malharia Argentina S/A. O laudo peri
cial será iniciado hoje pela manhã, para averiguar as.causas
do sinistro. . ,,,,n!lc

Vende, ótima residência, recém construfda, em local prlrnoro-
,
so, com vista para a Cidade e Baia Norte, apresentando-se em
dois pavimentos, sendo: três quartos; living; banheiro social

luxo; copa/cozinha; dependência completa de empregada; ga
ragem, etc. Rara oportunidade. Aceita imóvel de menor valor
corno-parte de pagamento, e, o saldo financia a longo prazo.

CHACARA
Vende, 6tima chácara, situada em Ponta de' Baixo, com
46.000,OO,m2, tendo como benfeitorias uma casa mista em
perfeito estado de conservação, totalmente mobiliada, com:
grupos estofados; dormitório de casal; dormitório de solteiros
e copa/cozinha. Excelente imóvel para qualquer atividade
hortl-qranjeira ou recreação. O preço é especial, com facilida
des.

Vila Residencial Itajaí
Vende, Vila Residencial, localifada à Rua OI rrnplo de Miran
da Júnior, em pleno coração da cidade. Tem como divisões:
três quartos; dois banheiros; espaçoso living; hall social; enor
me copa/cozinha; sala de estar (ntima; varanda; escritório;
biblioteca; dependência de empregada e grande garagem'. ,

Excepcional terreno pará incorpóração. Totalmente financia
do.

Pràla de Jurerê - terrena
Vende, excelente terreno, com 450,00 m2, localizado no Lo
teamento Praia do Forte. Financiado na totalidade.

Balneário de Camboriú Terreno
Vende, espetacular terreno situado à Rua 3.100, com aproxi
madamente 570,00 1"(12. Localização privilegiada, sendo, to
talmente financiado,

Alameda Adolpho Konder Terreno
Vende; excelente terreno com área de 440,00 m2 e, localiza-
ção privile_giada. Totalmente financiado. .

cabeceira da ponte há uma em que se lf,
em letras minúsculas "cuidado, ponte es

treita". Os responsáveis deveriam providen- '

ciar algumas placas de trânsito, além de dar
pelo menos um pouco de iluminação para a '

perigosa ponte, que apesar fte não ser tão
utilizada como antes de estar completada
as obras da BR-I01 poderá fazer mais víti
mas que desconheçam o local.

Atropelamentos: Na tarde de domingo
quatro atropelamentos foram registrados
na Delegacia de Segurança Pessoal. O pri
meiro na rua Gaspar' Dutra, no Estreito,
quando o veículo Volkswagen, placa
AA-4382, dirigido por Maria Alice Alves,
atropelou a menor Valdéia Pereira de 17
anos. Outro atropelamento foi registrado
na rua Dib Cherem em Capoeiras, em que
Luciano Hauplete, de quatro anos, foi co-

As primeiras informações da Polícia lhido pelo Volks AB-2533, dirigido por
sobre a causa do acidente, é que o moto- Arlita Rocha. O terceiro foi na localidade
rista, desenvolvendo excessiva velocidade de Rio vermelho, em que Salete Lídia
desgovernou-se ao fazer a curva que dá Duarte foi colhida pela caçamba placa
acesso a ponte e projetou-se no rio, não SN-0084, de propriedade da Prefeitura
conseguindo controlar o veículo. Quem tra- Municipal de Florianópolis, dirigido por
fega pela rua que dá acesso a ponte sobre o Abel Aducci. Na avenida Mauro Ramos, o
rio Imaruí, numa velocidade considerada veículo placa AA 6489, dirigido por Walter
normal, leva um susto, ao deparar com uma Pacheco atropelou o menor WIadirnir
curva bastante fechada e logo em seguida a Carlos dos Santos, seis anos. As vítimas em

frágil e estreita .ponte. Na curva não há geral sofreram sérias escoriações mas estão
siquer uma placa de advertência e só na fora de perigo.

, . y

,A evolução atinge a todos,
inclusive aos delinquentes

(.
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Rua Aristides Lobo, R'esidencia Trindade - Residencia
Vende, moderna residênciá, com área aproximada de 200 00
m2. Três quartos; dois banheiros; amplo living; bibliot;ca;sala de. estar; copa/cozinha: dependência de empregada; chur
rasqueira; lavanderia e garagem. Armários embutidos nos
'quartos, sendo a parte externa totalmente' ajardinada. Finan
ciamento total.

Vende, esmerada residência, com área aproximada de 310;00
m2. Pavimento térreo: grande living; lavabo social; copa /cozi
nha; dependência completa de empregada; lavanderia; chur
rasqueira; garagem para dois automóveis. Pavimento superior':
duas suites com ar condicionado; dois quartos; banheiro; hall
social; ampla sala de estar íntima com vista para o mar; saca-.

da e jardi'm de inverno. Toda a construção em excepcional
acabamento. Entrega em 180 dias. Aceita imóvel de menor

valor, e, o saldo financia. a ,longo prazo.
'

Chácara de Espanha
Apartamento
Vende, à Rua Durval Melquiades de Souza, ótimo aparta
mento, com: dois quartos; livirlg; hall; copa/cozinha; área de
serviço; banheiro e dependência completa de empregada. Ra
ra oportunidade, pois é totalmente financiado.

Agronômica Residencia
Vende, moderna residência localizada à Rua Aristides Lobo
com área aproximada de 270,00 m2. Apresenta-se com: três
quartos; dois banheiros; amplo living; copa/cozinha; depen
dência completa de empregada; lavanderia e garagem. Aceita
imóvel de menor valor como parte de pagamento e o saldo
financia a longo prazo.

Baia Norte Residencia
Vende, construfría dentro de' linhas modernas e 'arrojadas,
espetacular resldâncla, situada em local nobre, 'com vista para
o mar. Divide-se em: três dormitórios com armários embuti
dos; confortável sala Aiving; copa/cozinha com azulejos deco
rados até o teto, pisos vitrificados e exaustor; dois banheiros
e la.v�bo social com piso de mármore; pisos das dependências
SOCiaiS em parquet com syntéko e carpet; dependência com
pleta de, empregada e espaçosa área de serviço; aquecimento
central a gás em todas as dependências. Vidros fumê, decora
ção à gesso e pintura latex sobre massa corrida. .Flnlsslrno
acabamento. Garagem para dois automóveis e jardins. Entrega
em 180 dias. Aceita imóvel de menor valor como parte de
pagamento e o saldo financia a I?ngo prazo.

BAIA NORTE-, Moderno palacete
, "

Vende, moderno palacete, com vista para o mar, alto luxo,
com 475,00 m2 de 'área construfda, em dois pavimentos. Sui-
te mais três quartos; dois banheiros: sala de estar (ntima, com

"

privilegiada vista para o mar; enorme living; sala de jantar;
hall; lavabo; escritório: copa/cozinha; biblioteca; dispensa;
grande área de serviço; lavanderia; dependência completa de
empregada; play ground e garagem para dois automóveis. Sui-

. te e quartos com ar condicionado e armários embutidos; siste
ma de aquecimento a gás em todas as dependências; vidros
fumê e pintura sobre massa corrida. Requintado acabamento.

Financi�mento a longo prazo.
e ,

PONTA DE BAIXO

Detran normaliza tráfego de
. "

automóveis no Dià da Pátria

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS
PORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA·, comunica aos interessados que se acha aberta
CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 2,1 (73, para a execução de uma ponte em concreto armado
sobre o rio Tavares, no trecho Florianópolis - Base Aérea, com extensão de 200,00m, com
prazo de entrega das propostas até as 12,00 horas do dia 10 de outubro de 1973, no protocolo
geral da DERSC., no Ediffclo das Diretorias em Florian6polis.

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão 'obtidos ria sede do DERSC., no
endereço acima citad�.

'

DE RSC., em Florianópolis, 31 de agosto de 1973.
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DERSC.

Rio Tavares - Terreno
Vende, na Estrada Geral do Rio Tavares, fabuloso terreno
para qualquer' tipo de empreendimento, com área de,
26.000;00 m2. Financiado na totalidade.

Avenida Atlântica - Residência
Vende, no Jardim AtrantiCo,' fin rsslma resldência. com três

quartos, e" demais dependências s,ociais; de empregada, gara
gem, jardins, etc. Esmerado acabamento, para entrega ime
diata. Aceita imóvel de menor valor como parte de pagamen
to e o saldo financia a longo prazo.

Rua Alan Kardec Palacete
t

Vende, amplo e moderno palacete, em local privilegiado,
apresentando as dependências: suite + três quartos, com ar

condicionado e armários embutidos; dois banheiros em alto
luxo; sala de estar (ntima com excepcional vista para a Baia'
Norte; espaçoso living; sala de jantar; lavabo; escritório; bi
blioteca; copa/cozinha; dispensa; grande área de serviço; la
vanderia; dependência' completa de empregada; garagem para
dois automóveis e, play ground. Sistema de aquecimento ii
gás em todas as dependências; vidros fumê e, paredes internas
em massa corrida com pintura de latex. Esmerado acabamen
to aliado, à perfeita técnica. Entrega em 180 dias. Aceita
imóvel de menor valor como parte de pagamento, e o saldo
financia a longo prazo:

I 1
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FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casa dOconstrutor

,Centro � Estreito e Baineário CamboriCl
Fones: 6520 - 6368

Resumo
BOA NOTÍCIA

AGRADECIMENTO

A farmlia de HENRIOUE STODIECK aqra-'
dece às pessoas que a confortou durante o

doloroso, transe por que passou e a toda a

equipe médica que o assistiu durante a sua

enfermidade, em especial à Doutora Zelita da

Silva Souza e à enfermeira Sueli. Pede a todos

uma prece por sua alma.

Florianópolis, 3 de setembro �e 1973.

cer-
Caixa Econômica Federal

·loterio Esportiv,Q, ,

,
"

TESTE No: 149

(Ratificação de Resultado)'
A C'AIXA ECONÔMICA FEDERAL _ CEF _ Comunica que
não haverá reclamação relativa ao resultado do Concurso Tes-'
te No. 149.

As�im, na, forma do que determina o artigo 16, da Norma
Ge'ral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifi

cado, em caráter definitivo o' resultado pU,blicado no dia
21/08/7 3, cujo valor para cada aposta ven'cedora é de
Cr$ 196.870,22 (cento e rtoitenta e seis mil" oitocentos e

setenta cruzeiros e vinte centavos).
,

O pagamento aos ganhadores será efetuado a' partir do dia
4/09/73 à rI,la Fulliio Aducci, 122,1 _' Florianópolis.
Os prêmios prescrevem em'90 dias a contar de 4/09/73 ..

OSSE RVAÇÃO:
Não haverá pagJmento em dias destinados às prestações de
contas dos revendedores.

Nacional

Roberto; Zequinha, Nilson, Fischer e

Dirceu.
O BAHIA

Evaristo de Macedo, treinador do

Bahia, está satisfeito com a produção
da equipe nos três, primeiros jogos do
nacional e escalará os mesmos' joga
dores que derrotaram' o Brasil contra o

Fluminense amanhã. Nas três partidas
disputadas foi a primeira, vitória do

Bahia, empatando as outras duas: I a 1
com o São Paulo e 1 a 1 com o Forta-
leza. Além disso a equipe mantém uma

invencibilidade de 27 jogos e nas 60

partidas disputadas este ano só perdeu
três. A equipe está escalada para jogar"
amanhã contra o Fluminense: Buttice;
Ubaldo, Altivo, Roberto Rebouças e

Juca; Baiaco e Chiquinho; Natal, Dou
glas, Picolé e Fito.

Caixa Econômica Federal

Sul'Brasileiro de
Snipe inicia dia 7 I

de alguns jogadores, devem levar o téc

Em meio a tristeza pela goleada so- nico Zagalo a fazer algumas alterações
frida diante do, Botafogo, os jogadores na equipe, embora ele ainda não as

do Fluminense receberam uma boa no- tenha anunciado. Doval, por exemplo,
tícia ontem, quando se apresentavam poderá voltar, pois já se recuperou da

em Laranjeiras: no início da' próxima' contusão. Zico, improvisado no 'meio
'semana Gerson será liberado pelo de- de campo, não deverá ser mantido na

partamento médico para treinamentos posição e é bem possível que o juvenil
com bola. O preparador físico Carlos Geraldo tenha finalmente a sua'sez.;
Alberto Parreira acredita que em 20 entrando desde o início. Paulo César
dias o jogador terá condições de ser continua em tratamento e como ainda

apro-veitado pelo técnico Duque. n�o foi liberado ficar'á outra vez fora
Ontem no clube alguns cartolas faziam do time. !

o 'seguinte comentário: "até certo pon- ORGANIZAÇÃO E SERIEDADE
to a derrota foi boa, porque muitos O ambiente do Botafogo agora está
dos nossos jogadores já estavam fican- bem melhor depois da vitória de qua
dó mascarados, eril consequência do tro a zero domingo, sobre o Flumi

título de campeões cariocas. E o pior nense e os dirigentes- já têm suas expli
em futebol é afalta de humildade. É cações sobre o fato. Eles acham que o

claro que uma derrota de quatro a Zero trabalho do supervisor Cláudio Couti

entristece a todos, mas em compensa- nho começou a dar resultados e dizem

ção ela serviu para mostrar a alguns jo- que a organização e seriedade fora do

gadores que futebol se ganha é no cam- campo reflete de maneira positiva
po." A crítica era dirigida principal- entre os jogadores. "Nada melhor que
mente ao meio campo Carlos Alberto. uma vitória como a de domingo para
NOVO DE�FALQUE estimular a todos". Por esta vitória os

Além de Paulo César, desfalque que jogadores receberam gratificação de

tem influído no rendimento da equipe, mil e quinhentos cruzeiros e Paraguaio
o Flamengo tem agora um novo pro- não pretende fazer alterações na equi
blema para a partida de amanhã, con- pe, a exceção, do gol, onde o titular
tra o Olaria: Dario foi expulso no últi- Wendell fará seu reaparecimento ama-

, mo jogo e ficará de fora do time. As nhã contra o Moto Clube. Seus compa
duas derrotas (para o Goiás e Santa nheiros serão Miranda, Brito, Nilson

Cruz), somadas ao fraco desempenho Andrade e Marinho; Carbone e Carlos

Loteria Esportiva'
TESTE No. lS1

Resultado provisório do concurso 'Teste No. 191, apurado
'

.ern 3/09/73.
'Total I íquido a ratear: Cr$ 14,759.226,72.
9 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 1.639.9-14,08.
Discriminaçãode apostas ganhadoras por Estado:
Brasil ia ,

'

, , " 1
Estado do Rio

, ,....... 1
.,

,., ,
,

1
Paraná , ,

' 1
Rio Grande do Sul , ',' "." , . .. 1
Guanaba;a 1
São Paulo. '" . '"

, 3
"'rT'De acordo com o 'artigo 17 da Norma Geral dOli'ÚóYlcursos de

Prognósticos Esportivós, haverá um prazo para apresentar re
clamação de 10 dias a contar de hoje, a qual deverá ser apre
sentada à rua Fulvio Aducci, 1221, Florianópolis, até o dia
13/09/73.
Não serãó aceitas reclamações por via postal.

Esperando repetir o sucesso do último Campeonato Brasilei
ro, a Federação de Vela c Motor de Santa Catarina organizou
para os dias 7, II e 9 deste mês, na Lagoa dos Esteves, cm Içara, o
IV Carnpcona to Sul Brasileiro de Snipc,

Com sede no Campestre late Clube, a competição tem caráter
internacional e contará com a presença de 70 barcos aproxirnad a-.
mente. A Federação, segundo Alfredo Hcilrnan , já recebeu a con

firmação da, "Fio ta
" 506 do Yacht Club Puerto dei Bucco �

Montevidéu; "Flota " 629 de Rosário e mais seis tripulações da
Argentina; uma tripulação sueca; uma mexicana; 12 velejadores
de São Paulo-;-21 do Rio Grande do Sul; 17 de Santa Catarina' 6
do Rio de Janeiro; 3 de Br asflia: I de Maceió e '1 de Aracajú.

'

A FVMSC está confiante no êxito do Campeonato em virtude
da participação de nomes famosos como Boris Ostcrgrinn (atual
campeão brasileiro), Gastão Altrnaycr, Nelson Pfcolo , Nils Ostcr
grinn, Vicente Brun, Flávio Caibi (secretário nacional da classe)',
Roberto Salva! (da Argentina � secretário do hemisfério sul, da
classe), Marco Aurélio e Paulo Renato Paradeda, Claus Cordes,
Arnaldo Lopes, Mário Buckup, Reinaldo Conrad e mais 17 vele
jadores catarinenscs.

A 'tripulação de Santa Catarina é composta de Joaquim Bello
� que recentemente alcançou ótimo resultado no Campeonato
Norte Americano realizado em Michigan; Wal1TIo� Soares, um

outro campeão que estará presente a prova, inaugurando Uma

velame importado- dos Es tados Unidos; Walmor Soares Filho,
revelação dos últimos campeonatos catarincnscs e vencedor do
Torneio de Inverno do Ue.

LOCAL DA COMPETIÇÃO
Situado na Lagoa dos Esteves, o Campestre late Oúbe'reúne

as condições ideais de competição, mantendo uma raia considera
da excelente pára regata triangular devido aos constantes e fortes
ventos que ali sopram diariamente. O cic tem a direção do
Comodoro Silvio Bittencourt , que está preparando o clube visan
do dar ao grande número de presentes' boas condições de hospe
dagem e alimentação. A entrada de acesso ao, clube está total
mente recuperada pelo eIC, e também foi construída Uma rampa
e estacionamento para barcos.

'

A abertura do campeonato está marcada para as 10 horas do
dia 7, (sexta-feira) seguindo-se as disputas da primeira regata. No
dia II tem duas provas e no dia 9 será realizada a final com início
as nove horas.

Riachuelo adquire
dois barcos novos·

Foi realizado no sábado pela manhã no galpão do Clube
Náutico Riachuelo, o batismo dos barcos Quatro Com c Quatro'
Sem"

.

denominados Or la n d o Bértoli e Emíli9 Mund,
respectivamente, ,

Estiveram presentes à solenidade o secretário Orlando Bértoli,
um representante do Almirante do 50. Distrito Nav�, Milton
Lemes do Prado � presidente do CRD �, Heitor Ferrari, Carlos
Jatahi, Ned e Rodolfo Mund e família, Sra. NeY' Mund, além da

diretoria, demais convidados e remadores do clube.

Henrique Moritz, vice-presidente do clube, saudou os

homenageados, seguindo-se' da bênção aos barcos pelo padre
Luiz.
'O barco Emílio Mund foi batizado por Rodolfo Mund, irmão do

homenageado, ambos, antjgos remadores do Riachuelo. O

batismo do barco Orlando Bértoli foi feito pelo próprio
Secretário do Governo. Posteriormente, a rainha do 'clube
ofereceu, um ramo de rosas para a filha do homenageado
(Orlando Bértoli) ,e para a senhora Neusa Carrerão Mund.

.

O barco EllÍlílio Mund foi doado pela farrulia Mund e

construído [10 Estaleiro Hugo Leonard em Porto Alêgre,
enquanto que o "Orlando Bértoli" foi construído no estaleiro do
clube.

'

A atual diretoria do clube, cujo mandato terminara em 31 de

janeiro de 197 3\, foi prorrogado até julho de 1974. No dia 8 de
janeiro será escolhido o conselho deliberativo que' constará de 20
membros. Com 58 anos dedicados inteiramente ao esporte
náutico, o Riachuelo está há 18 regatas invictas, com o

presidente Jorge Tnilha afirmando que tão logo termine o .seu

mandato deixará o ,clube, face aos muitos afazeres particulares.
Todavia, membros da diretoria não acreditam na saída do
presidente. "Se Jorge Trilha deixar o Riachuelo o desastre será
inevitável" -� afirma Roberto Muller, relações públicas do clube:

Amâdorismo

Itajaí assiste
a IV Olimpíada

A cidade de II ajaí está vivendo esta semana as emoções da
IV Olimpíada Estudantil (OLEI), a maior competição amado
rista da cidade, que conta com a participação de equipes de
vários estabelecimentos de ensino.

A abertura oficial deu-se no sábado com concentração dos
atletas no pátio do Colégio Salesiano, seguindo-se de desfile

'pelas .principais ruas da cidade.,
'

Após as solenidades' foi realizada uma partida de' futebol
entre o Colégio Salesiano (com camisas do Marcflio Dias) e

Colégio Pedro Antonio Fayal (com camisas do Almirante

Barroso), registrando a vitória do Pedro Fayal por 3 x I. O
desfile foi vencido pelo, Colégio Estadual Milton Kucker,
havendo menção honrosa para a Es cola Básica de Gaspar da
Costa Moraes que apresentou a. melhor disciplina no desfile. -

Numeroso público vem prestigiando as competições, cujos
resultados das realizadas no domingo 'foram as seguintes:
atletismo (masculino) � 1.500 rnctros "- foi vencido por Luiz
Fernando Leite, do Colégio Nilton Kucker, campeão com o

tempo de 4,46; em segundo Laércio Gonçalves da Escola
Técnica de Comércio de ltajaf com 4,50; cm' terceiro José
Manoel Vieira do Colégio Salesiano com 5,53. Salto com

varas � foi vencido por Ronic Dalton Marinho (Nilton
Kucker) com 2,55 cms; José Luiz dá Silva (Nilto n Kucker)
com 2,50cms; Yakaí Takahaschi (São José) com 2,30 cms.

Arremesso de peso -' José Rubens de Paula (Salesiano)
1l,14cms; Antonio Carlos Princival (Fayal) com 10,09 cms c

Alberto Holdercg (Fepevi) com 10:,05cms. Arremesso de
dardo � (feminino) -r- Sulei Whcndauscn (Nilton' Kucker)
22,10cms; Mar a Dorbusch (Fepevi) 19;45cms; Maria

Aparecida Gostatardi (Nilton Kuckcr) 1�,70("ms; 100 metros

(masculino) classificados .para a final Edmundo de Sá e Paulo

Junguer (São José); José Nazareno Alves e Nilton Machado

(Nilton Kucker); Peter Hobbahn (Salesiano) e Walter Serpa
(Victor Meirelles). Nos 100 metros feminino se clas�caram
Arlete Pereira (Salesiano); Alice Bibder e Eugênia Márcia de

Figueiredo (Nilton Kucker): Jandira e Mucller c Tcrczinha de
Deus (Victor Mcirellcs). � Stela Maris Ve�turc (São José). 110
metros com barreiras � classificaram-se, José Luiz Silva, Lcila
Volke (Nilton Kucker) ; Otto Pereira Schncidcr, Arlete Ferrei
ra, (Salesiano); Flávio Viana, Nilton Abraão Francisco c

Elisabeth, Albano (São José); Vandir St ein e Elisabeth
AlbanoíSâo José}; Wanderlei Martins Viana (Fayal)' c Rita de;
Cássia Rebelo (Costa Moraes).

Revcsarnento 4 x 100 � (Salesiano) campeão com o

tempo de 3,511; o São José foi vice campeão com 4,5; em'
terceiro Nilton Kuckcr com 4,11; em quarto Fayal com 4,33.
400 metros � 'se classificaram para a, final Edmundo Sá,
Reinaldo de Brito, Ana Maria da Silva (São José); Paula Dias,
Clarctc Er tes e-Maria Terczinha da Silva (Nilton Kucker)
Laerte Arlindo Marques (Henrique Fontes da Silva); Ruy dos

Santos e Márcia Stringari (FayalO; Marcos da Silvà�Susana da
Silva e Clarete Ertes (Victor Mcirelles) c Clcusa Westhephal
(Nilton Kucker).

A contagem por pontos é a seguinte: atletismo masculino
� Nilton Kucker 411 pontos; Salesiano 45; São José 24; Fayal
17; Escola Técnica II; Fepcvi 5 e Costa Moraes 3. AI letisrno

feminino � Nilton Kucker 111 'pontos, Fepevi II, São José e

Victor Meirelles 3 pontos. Patinação masculina � cm lo. Nil
ton Kuckerx 20. São José. Patinação feminino � em Io, Colé

gio São-Iosé e em 20; -Fepevi. Volei feminino � Fepevi 2 x O

Fayal. Vôlei masculino � Nilton Kucker 2 x O Fepevi. Bas
quete feminino � São José UI x 12 Costa Moraes. Futebol de
salão � Fepevi 5 x O Nercu.�amos. ,I'

TUDO EM ATÉ
30

PGTOS. IGUAIS
SEM ENTRADA

PGTOS IGUAIS

DE Cr$ 26,10
PGTOS IGUAIS

DE Cr$ 29,30

I

CONJUNTO FLORENÇA EM COURVIN CONJUNTO LAREDO COM BRAÇOS
Almofadas soltas - Cores a escollier Confeccionado em Counlif1

DE 1.900,00 POR 999,00 DE 2.300,00 POR 1.299,00
OFERTA ESPECIAL DE COLCHÕES DE TODAS· AS MARCAS
COLCHÃO ANATOM _ 15 ANOS DE GARANTIA
PARA SOLTEI RO _, DE 680,00 POR 439,00
PARA CASAL _ DE 860,00 POR· 590,00

TAPETE BOUCLÊ DE LÃ
SÃO CARLOS Cf DESENHOS

2 x 2.50 mts. _ DE 450,00 POR 250,00

TAPETE PERSIA TABACOW
1.25 .x 1.80 mts.

DE 336,00 POR 199,00

*

PEDROSO FAZ NOVAS OFERTAS
30/0 (le desconto �m toda a ,linha '_'obre de estofados·
36 tranquilos meses para pagar! E HORA DE COMPRAR!

FORRAÇÃO DE LÃ TABACOW
Novidade com ·desenhos

DE 180,00 POR 99,00 o m2

*PEDROSO - MOVEIS E TAPETES
RlJA DR. MURICI ESQ. PEDRO IVO _ fones: 23·6854 _ 23-9822 - 22-2075 -' CURITIBA
RUA SANTOS SARAIVA, 49 - Fone: .6478 - ESTREITO _ FLO.RIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 4.de setembro de 1973,- Página �6

Ftgueirense x Cortntians.

Os que jOgaram sábado
fizeram apenas

treino Usico, enquanto
os demais

participaram de um

coletivo. Antoninho
ainda não sabe

qual o;time que sai

jogando amanhã,
pois ele preferiu

esperar os
trabalhos de hoje

pára definir
a equipe. Abel talvez

continue na zaga.

Na chegada do Coríntians
as exigências de

lustrich, que programou
treinamentos
para hoje de manhã bem
'cedo, no
Orlando Scarpelli. E

I '

�ostou da

temperatura, pois em
"Curitiba estava

muito ruim". Por isso
seus joqadores
poderão levantar um

pouco mais
tarde hoje pela manhãAntoninho esperou pela chegada ,de

,

'

Clemente para iniciar treinamento
'Corintians treina hoje cedo para
conhecer gramado do O. Scarpellium problema de trânsito na altura do

Cais do Porto, nosso carro atrasou e

perdemos o jatão. A solução foi irmos
direto do galeão para, o Santos Du
mont e pegar o Electra da Varig. Ainda
bem que deu tudo certo e já estamos'

prontos e com muita vontade de tra
balhar".

Além de Nocaute e Clemente, tam
bém chegaram os jogadores Abel, Niel
sen e Paulo Reina. O único que não
apareceu no estádio foi Francisco
Ataíde. Ficou mais um dia no Rio.
TREINO

Mesmo começando a trabalhar no

horário que normalmente termina, Cle
mente deu duro no pessoal. Depois de
vinte e cinco minutos de aquecimento,
realizou treino-técnico e trabalhos ,es

peciais para os goleiros. Os jogadores
mostraram bastante entusiasmo e von

tade e o treino só terminou às'
19h35min, sob a luz dos refletores.

Na parte da manhã os jogadores fi
zeram revisão médica e Casagrande é o

único problema. O jogador está sentin
'do fortes dores no joelho e fez trata
mento de forno. Seu caso não é grave,
disse Paulino: "Para o jogo contra o

Coríntians, ele estará em condições. Só
não treinou hoje (ontem) para não
agravar a contusão."

Paulo Reina no final do treino, vol
tou a sentir o dorso do pé direito e foi
atendido na enfermaria: "Estava
correndo normalmente e devo ter colo
cado o pé em alguma saliência do gra-'
mado e senti dores no mesmo local da
pancada no jogo contra o CEUB. Mas
não é grave e até amanhã (hoje) já esta
rei recuperado."

Antes de Clemente chegar, Antoni
nho eIberê Rosa comandaram coletivo
para os reservas e juvenis, que farão a

Os jogadores do Figueirense chega
ram na tarde de ontem no Orlando
Scarpelli às dezesseis horas, mas só
,foram trocar de' roupa, uma hora e

quarenta e dois minutos depois. Moti
vo: Antoninho estava aguardando a

chegada de Antônio Clemente da Gua
nabara para que ele comandasse os tra
balhos físicos.

'

Enquanto Clemente não chegava, e

o plantel torcendo para que ele não

aparecesse, pois já sabiam da progra
mação (física), ficarain assistindo o co

letivo dos reservas contra os juvenis. O
comentário ainda era a viagem e a der
rota em Brasília. Célio perguntado
sobre o primeiro gol, explicava: "Não
culpo ninguém naquele gol. Foi tudo
muito rápido. e pegou a defesa um

pouco desprevenida. Aliás aquela jo
gada foi ensaiada, é idêntica a que se

faz na Europa. Péricles teve muita sor

te, calma e habilidade no lance, pois se

cabeceasse direto para o gol, eu pega-_' "

na.

CLEMENTE
Quando estavam em Brasília, Cle

mente dizia para os jogadores que no

Rio s iriam conhecer a capital' do B ra

síl.La era muito quente e dificilmente
chovia. Mas foi engano seu. No Rio
chovia muito e os jogadores no dia,
não puderam tirar a "casquinha" por
que Clemente ficou por lá, e somente a

tiraram ontem à tarde.
Depois das brincadeiras, Clemente

foi mudar de roupa e Nocaute Jack,
que também chegou ontem, explicava
o atrazo: "Tivemos azar mesmo. Pri
meiro porque no dia que os jogadores
transitaram por lá estava chovendo e

hoje quando viemos (ontem), fazia o

maior calor da paróquia. Nós éramos
para vir pela Transbrasil, mas devido

preliminar de amanhã contra o Milan.
, Depois de quarenta minutos corridos,
o time azul (30.) venceu por dois a

zero, com Moitão e Feijão marcando
os gols. O destaque foi Tião Marino,
que correu bastante, driblou, foi aplau
dido e, aos poucos vai encontrando o

seu futebol. Land também teve boa,

atuação e, mesmo bem marcado por
Cláudio, teve participação nos doís

gols. Em seguida, Antoninho tirou o

time azul e colocou o branco contra os

juvenis, que também venceu por dois a

zero, gols de Luiz Everton e Artur.
Estava assim escalado: Valdir; Toni
nho, Borile, Dagoberto e Carlos Rober
to; Fred e Lúcio; Juti, Luiz Everton;
Marcão e Artur.

'

IUSTRICH

O Coríntians chegou a Florianópo
lis às 16 horas e 50 minutos proceden
te de Curitiba onde jogou domingo
contra o Coritiba, Iustrich foi .logo
mandando' o pessoal para o ônibus e

liberou os jogadores até as 22 horas,
quando todos terão que se recolher.

temperatura. "Achei que estava frio,
mas esta temperatura é boa. Em Curiti
ba estava horrível".

Conversou com Luizinho, ex-joga
dor e que é seu auxiliar comunicando
que o horário do treino físico-técnico
deveria ser às 9 horas, com todos os

jogadores de agasalho às 8 horas e 30
minutos no ônibus. "Não está muito
frio, acho melhor mudar, em vez das 7
horas começaremos às 9, que fica me

lhor. Assim os jogadores podem dor
mir um pouco mais".

No hotel sua primeira providência
foi modificar os quartos de Ado e Luiz
Carlos para o andar superior o que pro
vocou uma reclamação do goleiro.
"Não é onda não, é uma ordem e isto é

para o bem de vocês".

O treinamento marcado para hoje
sofreu uma modificação por causa da

lustrich promete muito e

confirma as suas manias\

O vestiário do Figueirense e a sau-

na, ficaram ontem a disposição 'do Co
ríntians, já que sua diretoria havia soli
citado. Como eles não apareceram até
as dezenove horas, os jogadores do

Figueira utilizaram o vestiário. Mais
tarde, com a chegada' de Pedro Melo,
conselheiro do clube, a situação ficou
esclarecida. Iustrich não quis: "Nunca
vi um cara assim. O que. dizem dele é
verdade mesmo. Quando nossas recep
cionistas quiseram vir junto com a de

legação do Coríntians para mostrar a

cidade, foram expulsas do ônibus por
ele, É grosso mesmo o homem. Quan
do fui lhe perguntar se ele queria mes

mo a sauna e o campo, ele respondeu-
me com grosseria de que hoje em'dia
não se faz mais física, e o que ele que
ria mesmo era ganhar o jogo. Tive azar,

pois logo eu é que estava escalado para
recepcioná-lo. Mas pelo menos eu

tenho certeza que ele levará' boa im

pressão do nosso atendi rrento e, qJle
lhe sirva de lição".

acontecer com o Coríntians, por que não? "

O treinador do Coríntians mostrou na

preocupação que teve com a localização dos
quartos dos jogadores. Na maneira como se

dirigiu para Ado e no incidente com as re

cepcionistas do Figueirense no Aeroporto,
algumas; de suas manias:
,

- Nós estamos aqui para trabalhar para o

clube, tudo que se faz é para o time e em

certas coisas os jogadores não entendem que
procuramos fazer tudo em benefício deles.

Quanto ao relacionamento técnico e di
reção, lustrich afirmou que o ambiente é o

melhor possível. "Nós estamos completa
mente identificados com a política do clube.
Se o regime de contensão de despesas é bom
para o Coríntians, então nós vamos procurar
trabalhar com o que-temos. Não poderemos
contratar, não se contrata e as condições
que temos são boas. Só não gosto é do mas

sagista que complica muito, mas assim cui
dando de tudo vai se procurando fazer do
Coríntians um grande clube e até o final do
nacional nós conseguiremos dar a equipe
aquela estrutura que pretendemos. Prometo
trabalho e sofro com a torcida nas derrotas.
Aqui nós trabalhamos para servir necessaria
mente o clube e ninguém é mercenário.
Lutamos para colocar o Coríntians numa
posição que ele merece".

lustrich não quis falar sobre o jogo com
o Coritiba por que foi uma experiência
amarga na vida do seu time, "A torcida sen
te a derrota, mas esquecem que a gente sen
te muito mais. Dentro desta reviravollta por
que que está passando o Coríntians o time
tem que apresentar esta instabilidade, jogan
do bem uma partida e em outra apresentan
do um futebol irreconhecível. Esta instabi
lidade emocional dos meus jogadores é no�
mal pelo que estamos fazendo e por causa
da exigência da torcida. Nós temos que esta
belecer uma meta de bons resultados e de
pois o time começa a engrenar. Ainda neste
nacional o Coríntians será um time como eu

quero".
Talvez estas afirmações se prendam às

análises do treinador com base nas modifica
ções que vem sofrendo o time e por isso a

equipe se perturba como aconteceu domin
go.

Iustrlch está há quatro meses dirigindo o

Coríntians e pretende fazer uma reformu
lação geral na equipe. "Aos poucos a gente
vai fazendo, mas este tempo não dá para
sentir por que -o ideal é só com vitórias.
Estamos apresentando um futebol de altos e

baixos, 'mas é o fenômeno que acontece com
'todas as equipes. Não 'viram o Fluminense
domingo? Tomou uma goleada e isto pode

"A gente sente mais que a torcida"
Ontem o treinador mesmo não querendo

falar sobre o jogó de domingo, voltou atrás e

resolveu comentar a atuação de Baldochi
que 'deverá ceder seu lugar a Laércio, que
depois de cumprir suspensão automática
volta a equipe. "Eu disse para o Baldochi
'que ele errou no gol do. Coritiba, o primeiro,
pois com a sua entrada a equipe sentiu
muito. Nós estamos acostumados a jogar
marcando em cima e os eros da defesa
foram sendo corrigidos dentrp do campo,'
mas de repende tomamos aquele gol e tudo
voltou ao início. "O Laércio volta por que
tinha que voltar e por que o Baídochi -não
foi bem e esta será a única modificação que
faremos na equipe".

Antórinbo SÓ define'---Dois Toques
Pode (e deve) ser o
jogo da-reabil .tacao

hoje time do Figueira
,

Antoninhó achou muito estranho os operários do Orlan
do Scarpelli não trabalharem nas arquibancadas ontem a
tarde com o bom tempo que estava. Depois de fazer seu

comentário, falou sobre o jogo de amanhã: O Coríntians é
considerado um time grande, e respeito-o como qualquer
outro. Sei que a partida será muito difícil, mas nem por isso
estou pessimista: Até pelo contrário. Estou tranquilo e con
fiante. Pelo simples fato de termos perdido em Brasília, não
quer dizer que não tenhamos condições de derrotá-lo. Fute-

'

bol é noventa minutos e se decide em campo, e nem sempre
os favoritos vencem. O nacional é uma caixa de surpresas. O
Flamengo por exemplo foi a Recife e perdeu feio, enquanto

'

o América vencia o Ceará em Fortaleza. A lógica não existe
e entre Figueirense e Coríntians, sou muito mais o meu
time".

A equipe que começará o jogo de amanhã, só será conhe
cida depois do treino físico-técnico-tático de hoje. Antoni
nho ainda não decidiu se Abel permanecerá no time: "Hoje
(ontem) não poderei escalar o time. Só o farei depois de ver,
o rendimento dos jogadores no treino de amanhã (hoje).
'Ainda não decidi se Abel permanecerá no time mesmo fora
de sua posição. Para escalar o time que quero, ainda depen
do da legalização de Marcão e Dagoberto. Eles já estão pre
parados fisicamente e não posso. mexer na equipe sem eles
estarem com a documentação pronta. Aliás Dagoberto deve
rá ser o quarto zagueiro titular e só não entrou ainda no
time por força das circunstâncias".

O sistema de jogo, será o mesmo de sempre, o 4-3-3
variável, mas desde já Antoninho está tomandooutra provi
dência. A de segurar o Coríntians que vem com força total:
"O jogo já era muito difícil e agora ficou ainda mais depois
da derrota deles para o Coritiba. Naturalmente que este
resultado não estava nos planos do Coríntians e isto vai
motivar ainda mais o time em busca da reabilitação. Mas
estamos preparados para o que der e' vier. Quero tambémdeixarbem claro que não culpo ninguém na derrota, à não
ser eu, e 'nas vitórias, os jogadores é quem são os responsá
veis. Não gosto de culpar ninguém, porque são eles que vão
para o campo e uma crít ica poderá prejudicar o rendimento
do jogador".

Figueirense x Coríntians, jogo de amanhã no Orlando
Scarpelli, tem que ser bom, muito bom mesmo. Mesmo sem

Rivelino o time paulista é atração, pois trouxe Ado, Roberto,
Zé Maria, Mirandinha e outros. E o Iustrich, daquele tama

nho, sério e de tratamento difícil.
Ontem,' na chegada da delegação, pouca gente se lembrou

dele. Os mais visados pelos garotos para os autógrafos foram
os jogadores. Iustrich desceu do avião, conversou ligeiramente
com alguns repórteres antes de entrar no saguão do aeroporto
e depois foi para o ônibus.

Mas são apenas detalhes que devem ser acrescentados a
, tudo que faz parte do jogo. O importante mesmo, é a neces

sidade de vitória que ficou, depois dos resultados alcançados
pelas duas equipes no fim de semana: o Figueirense foi mal
em Brasüia e o Coríntians pior ainda, com os três a zero de
Curitiba:

E é bom lembrar as derrotas. Elas apontaram os erros e

darão motivação especial amanhã para Figueirense e Cortn
tians. Perder duas vezes consecutivas é chato e só uma vitória,
por mais apertada, que for, pode recuperar o ânimo dos joga
dores. Os do Cortntians talvez nem estejam muito encucados
com o problema, mas o Figueirense precisa de um jogo reabi-

',/itador. A inexperiência já prejudicou a equipe e uma

sequência de resultados negativos pode desestimular perigosa
mente quem pela .primeira v�z enfrenta um campeonato
nacional. Ainda mais porque estamos no início do torneio. '

E a própria torcida pode dar sua parcela de contribuição
amanhã no Orlando Scarpelli, poupando de vaias determi
nados jogadores que, por várias razões o técnico precisa man

ter no time. Isto é importante e pode ajudar muito o Figuei
rense que precisa ganhar do Corintians. Em seguida outra

viagem, campo estranho -e um ad�ersário que, embora não
tenha tradição, joga em casa e pode se transformar em outro

Ceub.

o ponta de lança, admite que ainda não se adaptou Rivelino deverenovar de acordo com proposta do clube

Roberto estranhou
\

método de lustrich
',Cartolas fizeram
a última proposta

- Aos poucos vou me acostumando com o trabalho no Corín
tians. Você sabe, eu joguei muito tempo no Botafogo e lá cra dife
rente a começar pelos treinamentos que eram sempre de tarde e o

'seu Iustrich faz agente levantar cedo. Eu nunca fui de treinar muito,
mas agora estou trabalhando bastante.

Mas a maior preocupação de Roberto, centro avante do Corfn- ,

tians, é de acertar o esquema do time. "No Botafogo joguei sempre
de uma maneira, aqui é diferente e leva tempo para � gente acertar".

Sobre o aspecto de time com torcida grande falou que _o tempo
que passou no Flamengo deu para ganhar experiência, "senti bastan
te a torcida e fDi bom, porque me acostumei com o Iustrich."

- Não é nada daquilo que falam. Ele é legal com os jogadores. O
método de trabalho é treinar muito, exigindo bastante do jogador,

,

mas quando é para ajudar a gente é o primeiro a pedir.
O que mais lhe causou estranhesa foi a organização, que scgundo'

'

Roberto é bem diferente do Botafogo. "Aqui o pessoal organiza
tudo, não é nada parecido com o do Bota. A gente tem que se

habituar c estou fazendo força para isso. É difícil porque estava
acostumado e aqui a responsabilidade é maior, não com relação a

agradar a torcida pois isso é difícil para os que já jogam no Corfn-
.

tians muito tempo. Eu estou chegando e s6 posso prometer luta e

gols. Acho que estou cumprindo o que prometi para a torcida.
Treinando duas vezes mais que no Botafogo, Roberto vai procu

rando se adaptar ao seu novo clube e aos trabalhos de Iustrich , para
conseguir repetir d seu melhor futebol. "Ainda não está como eu

quero, mas com o tempo cu chego lá."

Isidoro Matheus, chefe da delegação e irmão do presidente
Vicente 'Matheus falou das referências que o Coríntians teve do
Figueirense, que são boas e que o seu time vai procurar fazer
aquilo que Iustrich quer. "Não vamos apresentar um tipo de jogo
diferente daquele que temos apresentado."

Mas quando os repórteres perguntaram sobre um assunto que
todos deveriam perguntar, nas cidades em que o Coríntians passa
respondeu: .

- Já sei. Hoje cedo falei com o Vicente por telefone de
Curitiba e ele me disse que hoje à tarde (ontem] iria conversar
novamente com o jogador e seu pai. Acho muito difícil o Riveli
no sair do Coríntians, mas o clube não sai daquela proposta de
900 mil cruzeiros. Sobre a troca com Jairzinho, que julgamos ser
um excelente jogador, não é cabível. 'Em primeiro acho difícil
que algum clube brasileiro, que atravessa crise financeira, possa
pagar o que o Coríntians vá pedir pelo seu passe. É difícil ele sair
porque o futebol 'brasileiro está numa crise financeira muito
grande.

Pelo outro lado, o pedido de Riva em querer mais do que o

que estamos oferecendo dificulta Um pouco as conversações, mas
acredito que ele não deva sair do Coríntians.

- Ele só quer sair porque-já disse que pretende fazer Um dos
seus últimos contratos. o aspecto financeiro é que' está prejudi
cando as conversas, Ele não tem nada contra a diretoria atual e é
um direito que tem de pedir o que vale, pois considero omelhor
jogador do Brasil depois de Pelé. Como também temos o direito
de oferecer o que podemos.

"Escuta, q uem é esse rapaz
aí?" Era o Roberto,
cx-Botafogo, agora o valente

ponta de lança corintiano.

COM ESSA mudança toda

provocada pelas. viagens do na

cional, hoje em dia é difícil de
se deixar de reconhecer joga
dores nos aeropoi:tos,
principalmente os de mais
nome. Mas ontem, na chegada
do Coríntians no Hercflio Luz,
um a taref'ado fotógrafo,
preocupado em desempenhar
de acordo suas funções, teve

alguma dificuldade para
en c o nt r a r os craques
corintianos. Pelas tantas,
depois de correr atrás de
Baldochi, Iustrich (esse foi
f'ácil de achar), o fulano de

, máquina em punho parou em

f-rente a um grupo formado
p o r .garotos de. braços
estendidos atrás de autógrafos.
O cidadão olhou o cara

assínando os papeizinhos e

nada.' Não aguentou e

a um colega:

Campeonato JuvenilAvai
IUSTRICH fala pouco e só o

necessário. E costuma dar
r e s p o s tas c om o e s ta s:

"conhecer o campo amanhã?
Pra que? Todos são iguais.
Treino desintoxicante? Que
eu saiba meus jogadores não
estão. intoxicados"., para
encerrar Iustrich botou pra
fora do ônibus as meninas do

Figueirense que foram
re cep c io nar a delegação
paulista. "Não precisa essas

frescuras, queremos é que
vocês nos deixem ganhar o

jogo quarta-feira".

Comissão programou mais
dois iogos esta semana

Jorge Ferreira gostou: o

seu time ioga no feriado
A comissão Organizadora do I Campeonato
Juvenil da Grande Florianópolis esteve reuni
da ontem pela manhã e resolveu confirmar os
jogos Paula Ramos x Guarani e Avaf x Salda
nha' da Gama. Por outro lado a partida entre
BAC e Áustria que foi realizada no sábado,
mas em caráter amistoso foi marcada como

preliminar de Figueirense e Guarani de Campi
nas pelo campeonato nacional e os primeiros
contatos com a direção do Figueirense deve

rão,ser feitos esta semana.

Outro aspecto analisado na reunião, foram
com relação aos fatos distorcidos divulgados

por este jornal pois o jogo amistoso trans
correu normalmente e o repórter interpretou
mal as informações.

Por outro lado o jogo Figueirense x Milan,
como preliminar de Figueirense x Coríntians
está mantido e o delegado 'para este jogo foi
indicado Walmor Lohrnaier, representante do
Guarani. Os árbitros deverão ser indicados
hoje à noite pelo diretor do Departamento de
Árbitros e as conversações de entendimento, •

para que não aconteçam mais maus

entenj'-
I

dos foram feitos ontem à tarde com o tenente
Cabreira.

-,

O Avaí treinou' ontem de manhã já com moti
vação, pois a direção acertou Um amistoso contra
o Libertad do Paraguai para sexta-feira à tarde no

Estádio Or lando Scarpelli, com portões abertos.
Este jogo fará parte dos festejos do cinquentená
rio do Avaí e ao mesmo tempo do programa
comemorativo à semana da Pátria.

Com todos os jogadores em condições, inclu
s ive Rubens e Américo que estavam no Departa
mento Médico, Jorge Ferreira orientou um 'trei
'namento fís ico no Es tádio Adolfo Konder

Ademir que é aguardado hoje deverá ser incluído
entre os jogadores relacionados para a partida in
ternacional de sexta-feira.'

Hoje Jorge Ferreira faz um treinamento, com
bola e fala que este jogo vai ser muito bom para
testar a sua equipe. "Nós ainda não jogamos, só
treinamos e pretendo ver como os jogadores vão
reagir com o Libertad. Vai ser um bom jogo c

acredito' que estas três semanas de trabalho já
deram para eles sentir a minha maneira de jogar."

'Mário Medaglia
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